CHAPITRE PREMIER

Toilettes-messieurs

Il pleuvait sur Marseille ; les trottoirs de la rue Paradis luisaient. La Cannebière grouillait de passants qui faisaient leurs achats. Ils marchaient d’un pas pressé, la tête rentrée dans les épaules. Françoise détestait la période froide de l’année, où il faisait nuit trop tôt. Les illuminations de Noël et l’ambiance des fêtes de fin d’année la laissaient indifférente.

La brasserie Le Clembar était pleine. C’était un endroit à la mode, décoré dans le style années 20. Il y régnait un vacarme assourdissant. Les vitres de l’établissement se couvraient de buée. Près de la table de Françoise, des jeunes gens jouaient au baby-foot. Un juke-box faisait clignoter ses néons au rythme d’une musique techno. Elle n’avait pas eu le choix ; c’était la seule table libre. Elle reposa sa tasse de café pour regarder sa montre : comme à son habitude, Hubert avait déjà un quart d’heure de retard. Quelle idée d’avoir choisi cette brasserie du centre-ville pour lui donner rendez-vous !

C’est comme si elle faisait l’amour à la musique.

Rassurée de ne pas croiser de regards connus (elle tenait une boutique à quelques pas de là), Françoise alluma une cigarette, et son regard croisa celui d’un des garçons qui se trémoussaient devant le flipper. Il était en âge d’être son fils, mais une bouffée chaude envahit son ventre. Elle le fixa avec insistance.

À quarante ans, Françoise était une femme désirable. La pratique de la danse depuis le plus jeune âge lui avait forgé un corps sans rondeurs disgracieuses. Ce n’était pas la première fois qu’elle se faisait draguer par un garçon très jeune, et cela la flattait.

Brune, les cheveux taillés en casque, comme une garçonne de la Belle Époque, Françoise avait gardé la forme, mais les jeunes gens n’étaient pas sa tasse de thé. Elle préférait les hommes mûrs comme Hubert. À cause de leur expérience, de leur autorité. Elle aimait aussi les filles très jeunes, pour profiter de leur innocence, comme Candice, sa stagiaire, qu’elle avait laissée seule au magasin. Avec Hubert, ils formaient un couple uni par une complicité profonde.

Depuis dix ans, Françoise tenait L’Entrechat, une boutique de fournitures pour danseuses, rue de Gabès, dans le quartier du Vieux-Port, à deux pas de l’Opéra. Les affaires étaient florissantes, surtout en cette période de l’année où beaucoup de gamines se faisaient offrir des tenues de danse pour Noël. Hubert, lui, était médecin. Son cabinet, situé en plein cœur d’Aix-en-Provence, marchait si bien qu’il envisageait de prendre un associé.

Le garçon lui jetait des regards en coin en cognant son ventre contre l’appareil. Françoise se rendit compte qu’elle serrait les cuisses. En les rouvrant, elle eut la sensation de sa vulve mouillée ; malgré elle, ses joues s’empourprèrent.

Elle était excitée, non par les œillades et les coups de reins de l’adolescent, mais par l’insupportable attente sur des charbons ardents. Vingt minutes de retard. Elle était persuadée qu’Hubert faisait exprès de la laisser mijoter dans son jus. Il l’attendait peut-être dans sa voiture, tout près, se délectant de son énervement et de son trouble.

Ce n’était pas la première fois qu’il exigeait qu’elle vienne cul nu sous sa jupe à un rendez-vous. C’était un jeu entre eux. À chacune de leurs rencontres, Hubert inventait de nouvelles épreuves pour donner du piment à leur relation. Mais rien n’excitait plus Françoise que la gêne de se sentir nue et vulnérable au milieu d’une foule dense.

Souvent, Hubert l’appelait sur son portable, alors qu’elle était déjà en route pour le rendez-vous :

— Tu es où ?

— Dans les embouteillages, près de la porte d’Aix.

— Je serai un peu en retard.

— Encore ?

— Tu es habillée comment ?

— Comme tu aimes. (Sa voix se faisait plus chatte.) Très BCBG. J’ai ma petite jupe en tweed et des bas blancs.

— Je veux que tu retires ta culotte.

— Tu es fou. La jupe est trop courte !

Elle avait beau avoir l’habitude, elle redoutait le moment où il lui demanderait de se déculotter. L’idée en question l’obsédait longtemps à l’avance, au point qu’elle mouillait son slip. Une bouffée chaude la prenait au ventre et la laissait sans voix. La gorge nouée, elle se sentait rougir. Sa respiration devenait sifflante. Hubert profitait de son trouble pour ordonner d’une voix sèche qui lui causait des frissons :

— Cul nu ! Et les pattes très écartées. La chatte bien ouverte pour que tu te sentes couler.

Quand il l’accompagnait, Hubert lui adressait un geste en compas du pouce et de l’index. C’était un ordre clair. Elle s’exécutait, les joues en feu, après avoir vérifié d’un regard circulaire que personne ne suivait leur manège.

Un jour où elle était venue sans manteau, elle avait tellement mouillé qu’une tache s’était formée sous ses fesses à travers la jupe. Depuis, pour éviter tout accident, elle emportait toujours une redingote ou un imperméable.

Assise dans la salle du bar, elle devait rester jambes ouvertes. En hiver, elle mettait des bas qui tenaient tout seuls en haut des cuisses grâce une bande adhésive. Ainsi, surtout si elle était chaussée de bottes montantes, elle avait une sensation encore plus intime de la nudité de son sexe. Elle ne pouvait penser à rien d’autre qu’à son cul et à sa chatte, jusqu’à l’obsession.

Françoise alluma une cigarette au mégot de la précédente. Ses doigts tremblaient d’énervement. Elle luttait contre une terrible envie de se toucher entre les cuisses. Dans son état, le moindre frôlement de doigt sur son bouton fiévreux pouvait la faire jouir. Quand elle était vraiment très excitée, il lui arrivait d’atteindre l’orgasme rien qu’en crispant les cuisses et en serrant les fesses.

Son téléphone portable sonna, l’arrachant à sa torpeur. Elle mit du temps à trouver l’appareil dans son sac.

— Oui ?

— Hubert. Je suis très en retard. Une urgence, un A.V.C.1 au moment où j’allais partir.

— Je t’attends, fit-elle d’une voix à peine audible.

Elle entendait un ronronnement en bruit de fond : il l’appelait de sa voiture.

— Tu es comme je veux ? Cul à l’air ? Chatte bien baveuse ?

Françoise se sentit rougir jusqu’à la racine des cheveux, elle imaginait que tout le monde pouvait entendre. Elle émit un « oui » à peine audible en jetant un regard autour d’elle.

— Tu as très envie ?

— Très.

Elle ajouta d’une voix sifflante :

— Viens vite !

À côté, le jeune garçon s’activait, pubis en avant. Il avait les hanches étroites et un petit cul de danseur bien pris dans un jean délavé. Elle le regarda jouer. Il portait des lunettes de soleil, ce qui, compte tenu de la saison, faisait frimeur. À un moment, il perdit la balle et se vengea de l’appareil en donnant un coup de poing sur le capot en verre.

Il fouilla dans la poche de son Wrangler à la recherche d’une pièce de monnaie. Le jean le moula plus étroitement encore. Le regard de Françoise s’attarda sur le renflement de la queue et des couilles.

— Dans le bar, il y a un type qui te fait envie ?

Françoise sursauta : Hubert l’observait. Il devait être quelque part tout près d’elle. Elle le chercha des yeux dans la foule qui avait envahi la brasserie à l’heure du pastis. Elle avait rêvé. Hubert n’était pas dans le bar. Leur complicité était telle qu’il devait lire dans ses pensées.

— Il est mignon ?

— Un peu jeune, murmura Françoise en se ressaisissant.

— Propre ?

— Pourquoi cette question, fit-elle avec un petit rire crispé.

Elle s’attendait à ce qu’il ajoute « Ne bouge pas, j’arrive » avant de raccrocher. Dans l’écouteur, en fond, elle entendit des bruits d’avertisseurs. Comme il ne parlait pas, elle s’inquiéta :

— Tu es toujours là ?

— Je veux que tu te fasses sauter par un type. N’importe lequel, je te laisse le choix. Il faut que tu le suces à genoux dans les chiottes.

Une bouffée de chaleur lui irradia le ventre, si violente qu’elle eut le souffle coupé. Elle sentit au fond de son ventre une contraction qui expulsa une coulée de mouille très chaude entre ses cuisses grandes ouvertes. D’instinct, elle serra les genoux. Malgré la gêne, la sensation d’être souillée l’excitait.

Surmontant sa répulsion, elle éprouvait une irrésistible attirance pour le sordide de la situation. Hubert n’était jamais allé aussi loin. Elle avait affreusement envie de jouir.

— Tu es fou !

Sa voix était à peine audible, comme si elle craignait d’être entendue. Elle jeta un regard de biais au garçon qui avait repris sa partie. Un petit rocker de la banlieue Nord, pas du tout son genre, un de ceux que l’on appelle « caquous ».

— Tu as dix minutes.

Hubert raccrocha. Françoise était plongée dans une épaisse torpeur. Tout en jouant au flipper, le type la reluquait en se donnant des allures de dur. C’était un principe entre eux : elle ne devait jamais rien refuser pendant leurs rituels. Son regard se posa à nouveau sur le jeune homme.

— Vous avez une cigarette ?

Elle lui tendit son paquet, gênée par ses doigts qui tremblaient. Le garçon repoussa ses lunettes sur son front. Ses yeux étaient bleus. Il s’approcha. Il sentait l’eau de toilette bon marché.

— Vous avez du feu ?

Elle ne pouvait détacher son regard de la bosse sur le devant du jean. Le type bandait. Les yeux plissés, il avala une grosse bouffée avant de lui rendre son briquet.

— Vous voulez boire quelque chose ?

Ses mains tremblaient. Il n’était pas dans ses habitudes de faire le premier pas. Le type hésita, roula des épaules avant d’accepter la chaise libre en face d’elle. Elle s’efforça de dissimuler son trouble en articulant :

— Vous prenez quoi ?

— Une Despé. Une Desperado. C’est une bière mexicaine.

— Ah ? Deux Despé ! fit-elle au serveur.

Il y eut un silence gêné. Le type jeta sur elle le regard méprisant de celui qui a flairé une bonne affaire.

Le garçon de café déposa les bières sur la table. Françoise regarda sa montre. Il fallait faire vite. Plus elle attendrait, plus son désir retomberait. Pour se donner une contenance, elle alluma une cigarette. Elle attendit que le jeune type repose son verre (il l’avait bu d’un trait), pour se jeter à l’eau.

— Je dois aller aux toilettes.

Prenant une profonde inspiration, elle lâcha d’une voix qui s’éraillait :

— J’aimerais que vous veniez avec moi.

Elle était sur le point de défaillir. Le caquou eut l’air étonné.

— Ça, alors... C’est la première fois qu’on me fait ce coup-là !

Il était trop tard pour reculer. Elle se leva et se dirigea vers l’escalier qui descendait aux toilettes. Son cœur cognait dans sa poitrine. Ses pas résonnaient dans l’escalier de marbre. Au bruit de bottes, elle sut qu’il la suivait. Elle hésita devant la porte des toilettes-dames. Une vieille femme sortit, précédée d’un bruit de chasse d’eau.

Avec un sourire poli, Françoise recula pour la laisser passer. Sans réfléchir, elle poussa l’autre porte, marquée « Messieurs ». La pièce était tout en longueur : d’un côté, une rangée de cabinets aux portes ouvertes sur des toilettes à la turque ; de l’autre, un alignement de lavabos, et au bout, des urinoirs. Pour se donner une contenance, elle rectifia sa coiffure du bout des doigts devant une des glaces. La porte s’ouvrit. C’était lui. Il s’arrêta devant le lavabo à sa droite et ouvrit le robinet pour se laver les mains.

— Qu’est-ce que c’est que cette embrouille ?

— Je ne vous plais pas ?

— C’est pas courant... une dame comme vous... un mec comme moi...

L’aveu arracha un sourire indulgent à Françoise. Après un silence, elle avoua :

— C’est un jeu. Un pari avec mon fiancé. J’ai perdu, et le gage c’est de me laisser faire.

— De vous faire sauter par le premier venu ! ricana le garçon qui retrouvait son assurance.

D’un coup de tête, il repoussa une mèche qui frôlait sa joue. Un pli déformait ses lèvres en une moue railleuse.

— Vous êtes fondus, tous les deux. Vous lui obéissez ?

Évitant de croiser son regard dans la glace, Françoise fit oui de la tête.

— Sinon, il vous bat ?

François baissa la tête sans répondre. Impossible d’échapper à ses questions narquoises. Il insista, un sale sourire aux lèvres. Elle sursauta quand il lui serra le poignet, et la tira à lui pour l’obliger à le regarder dans les yeux.

— Et moi ? Vous allez m’obéir, à moi aussi ?

L’émotion lui nouait la gorge ; Françoise avait mal à cause des doigts qui lui broyaient les tendons. Elle en avait les larmes aux yeux. Sans attendre sa réponse, il la menaça en prenant un air de gros dur :

— Sinon, c’est la dérouillée.

Un accès de mollesse fit enfler la vulve de Françoise. Le garçon la lâcha, et d’un signe de tête, désigna une cabine. Il la tutoya :

— Entre là-dedans.

Plongée dans une torpeur, Françoise s’avança.

— Ferme la porte, mais ne tire pas le verrou.

Elle fit comme il disait. Son esprit était tellement embrouillé que les ordres la rassuraient. Et puis, surtout, elle aimait obéir. Elle se sentait en sécurité, maintenant. L’endroit sentait l’eau de Javel et la pisse. Elle posa les pieds sur les marques quadrillées, ce qui la contraignait à un écartement des jambes qui lui rappela qu’elle était mouillée. Malgré le sordide de la situation, son excitation demeurait intense.

Le bruit de l’eau coulant dans le lavabo lui causa une violente envie d’uriner. La bière faisait son effet. Elle aurait pu profiter du temps que le rocker mettait à se laver les mains pour se soulager, mais elle n’osa pas le faire à cause du verrou resté ouvert.

La porte s’ouvrit si brusquement qu’elle sursauta en poussant un cri étouffé. Il la fixa, les lèvres crispées. C’était la première fois qu’elle remarquait le bleu intense de ses yeux. Elle baissa la tête pour échapper à son regard.

— Mets-toi en place.

Françoise comprit qu’elle devait s’accroupir. Les jambes tremblantes, elle s’abaissa sur ses talons. Quand elle fut en position, il referma la porte dans son dos.

— C’est bien. Tu es obéissante.

Il baissa la tête pour reluquer entre ses cuisses.

— Ton mari te fait souvent des plans pareils ?

— Ce n’est pas mon mari.

Elle ressentait une honte excitante à être accroupie à ses pieds. La position lui donnait pleinement conscience de sa fente béante et de son cul ouvert. À cause de ses talons hauts et de son fessier projeté en arrière, elle se sentait comme une poule prête à pondre. Sa jupe moulante remontait au sommet des cuisses. Le regard du type cherchait à dénicher son sexe à l’ombre des cuisses.

— Quel effet ça te fait ?

— J’ai honte.

Françoise avait fait cet aveu d’une voix de petite fille, comme chaque fois que Hubert la punissait, et que l’excitation lui faisait perdre tout contrôle.

— Ce sera pire quand je verrai ta marchandise.

Françoise leva vers lui un regard étonné.

— Le cul à l’air !

Comme elle hésitait, la voix cingla :

— Vite !

La jupe était si serrée qu’elle dut se redresser à croupetons pour la retrousser aux hanches. Il ne la quittait pas des yeux. Quand il vit qu’elle ne portait pas de slip, il roula des yeux.

— T’as rien dessous ?

— Mon ami exige que je sorte cul nu sous ma robe.

— Et tu te laisses faire ?

Françoise baissa la tête, l’esprit obsédé par son anus ouvert et ses petites lèvres mouillées bien sorties de la vulve. La sensation réveilla son envie de pisser. Elle creusa le ventre pour se retenir. Le garçon s’approcha jusqu’à appuyer son sexe contre son visage. Il bandait dur.

— Tu me fais triquer. Tu la sens, ma queue ?

Il frottait la barre de sa pine contre la joue de la femme, en ondulant des reins comme un danseur. Le pantalon sentait le cambouis. Françoise était trop excitée pour éprouver le moindre dégoût. Le garçon se trémoussait lascivement contre son visage. Le renflement du gland se dessinait avec précision sous la toile délavée du jean. Il était évident qu’il ne portait pas de slip. L’odeur devint plus âcre. Il jouait à se frotter contre le nez de Françoise, une narine puis l’autre. L’étoffe humide, imprégnée d’odeurs pisseuses, ne parvenait pas à l’écœurer. Elle renifla bruyamment ; le type lui tapota la joue.

— Si ma queue te rend dingue, faut pas te gêner. Y a qu’à se servir. Ouvre !

Françoise en mourait d’envie. Elle éleva les mains vers la braguette. La gifle qu’elle reçut lui fit voir des étoiles. Déséquilibrée, elle posa la main par terre et toucha le carrelage mouillé de pisse. Le contact la révulsa. Des larmes d’humiliation lui montèrent aux yeux. Elle leva la tête, interrogea le garçon du regard.

— Je t’avais prévenue. Faut pas me chercher, moi !

— Excusez-moi. Je n’avais pas compris.

— Avec les dents, comme une chienne.

Il prenait des allures de macho endurci. Il lui pinça la joue pour plaquer son visage entre ses cuisses.

Françoise mit les mains derrière le dos, comme une écolière punie. La honte et l’envie de jouir la faisaient haleter de manière animale. Il grogna en lui tapotant les joues.

— Elle en peut plus, la salope ! Elle veut bouffer de la queue.

Françoise trouva tout de suite la languette métallique de la fermeture et serra les dents. À mesure que sa bouche descendait, son nez pénétrait dans la braguette. Elle frôlait la peau douce de la pine. Les poils lui chatouillaient les narines. La boule qui grandissait dans son ventre lui coupait le souffle. Des gouttes chaudes roulaient dans sa fente et lui chatouillaient le trou du cul, avant de tomber dans la cuvette. Elle ne savait plus si c’était de la mouille ou de la pisse. Ça n’avait aucune importance. Le rire narquois du jeune homme la fit sursauter.

— T’aimes ça, hein ?

— Oui.

Ses seins gonflés commençaient à lui faire mal. Son souffle s’accélérait ; d’agréables effluves de sexe pénétraient dans sa bouche ; elle suffoquait. Il lui donna une tape sur la joue.

— Sors-moi la queue.

Elle aimait obéir à Hubert quand il ponctuait ses ordres de claques humiliantes.

— Doucement, salope. Avec respect.

Une gifle fit valser sa tête. Le type ne sentait pas sa force. Elle s’empressa d’ouvrir la bouche pour téter le gland rouge.

— On fait patte de velours.

— Oui. Aïe !

Une autre gifle pour lui apprendre à bien rentrer les dents.

— T’aimes les claques. Avec moi, il faut filer doux.

— Oui, fit-elle dans un souffle.

— Oui qui ?

— Oui, Monsieur.

Elle ne connaîtrait jamais son nom. C’était mieux.

— Rentre les dents ou je t’en colle une autre.

Françoise songea qu’elle devait être très laide avec cette bouche édentée, comme une vieille. L’image de son avilissement fouetta son excitation ; un spasme dans son ventre expulsa une nouvelle coulée chaude. Elle serra les lèvres autour du gland, et contraria la torsion de la queue pour la sortir de la braguette.

Le type approcha son pied.

— C’est bien. Une bonne chienne bien dressée.

La main lui tapota la joue, sans la gifler. Françoise, la bouche pleine, étouffa un grognement.

— On s’applique ?

Elle fit oui en fermant les paupières. Puis elle les rouvrit, attendant d’autres ordres, le regard servile.

— Les bras restent dans le dos, mais t’en profites pour t’ouvrir le cul à deux mains.

Elle cligna des yeux pour montrer qu’elle avait compris. Ses lèvres serraient le renflement du gland comme une bague élastique. Elle creusa les joues et aspira de toutes ses forces. Du jus salé lui coula dans la gorge.

Les mains crispées, elle s’appliquait à tirer sur ses fesses de toutes ses forces, comme pour se déchirer le cul. Elle sentait l’air s’engouffrer dans son anus ouvert, qu’elle écartelait à deux doigts. Sa chatte bâillait, et ses petites lèvres luisantes pendaient. Le type approcha son pied.

Françoise eut un frisson de répulsion au contact du cuir sur ses muqueuses, il s’amusa à passer la pointe ferrée de sa bottine entre ses nymphes. Le froid du métal réveilla son envie de pisser. Il trouva tout de suite son clitoris. Françoise eut un involontaire mouvement de recul ; il leva la main, prêt à frapper.

— On bouge pas.

— Pardon, Monsieur.

— Puisque t’aimes le goût de ma pine, je vais lâcher un peu de jus. Le trop-plein de mes couilles.

Creusant les joues, elle aspira. Un haut-le-cœur et une nouvelle baffe. À force d’être giflées, ses joues la cuisaient. Elle ondulait du derrière, frottait sa chatte contre le bout pointu de la bottine. Sa gorge était comme un vagin étroit, où coulissait la bite. Un plaisir croissant la submergeait, lui faisant tout oublier. Ils haletaient à l’unisson, indifférents aux bruits de pas et de chasse d’eau, tout près.

La queue bougeait de plus en plus vite dans l’étroit anneau des lèvres. Françoise sentait au gonflement du gland que le type était à deux doigts d’éjaculer. Tout en s’appliquant à bien le sucer, elle titilla du bout de la langue le petit trou dilaté au bout du gland. C’est par là que son sperme jaillirait. Elle accéléra les dandinements de son bassin, écrasant son clitoris contre le cuir de la botte. L’orgasme la submergea dans un vertige. En même temps, le garçon étouffa un cri, et Françoise sentit le gland enfler dans sa gorge et cracher par saccades. Les contractions semblaient ne jamais devoir finir. L’inconnu, appuyé au mur sale, la tête rejetée en arrière, poussait des grognements, en se répandant dans son arrière-gorge.

Ils restèrent un moment immobiles et silencieux, à reprendre leur souffle. La queue commençait à se ramollir entre ses lèvres ; Françoise déployait ses efforts pour ne pas avaler tout le sperme. Selon les exigences de Hubert, qui voulait vérifier, elle devait en garder, pour prouver qu’elle avait obéi.

Le garçon arborait un sourire crispé. Il paraissait gêné. Se relevant pour reboutonner sa braguette, il lâcha :

— Sacrée pipeuse ! C’est la première fois qu’on me tète aussi bien le poireau.

Lui tapotant la joue, il remarqua ses lèvres pincées.

— Alors quoi ? On dit plus rien ? On a la honte ? Elle secoua la tête. Il ouvrit la porte des toilettes et sortit sans se retourner.

— C’est pas que je m’ennuie, mais...

1. A.V.C : Accident Vasculaire Cérébral.

CHAPITRE II

Le spéculum transparent

En émergeant du sous-sol du Clembar, Françoise aperçut Hubert qui l’attendait à sa table, devant une chope de bière à moitié vide. Il se leva à son approche et jeta une pièce sur la table. Serrant Françoise sous le bras, il la guida vers la sortie. Elle se sentait faible comme une malade trop tôt sortie du lit. Ses jambes en coton avaient du mal à la porter. L’air frais lui fit du bien.

Il commençait à neiger, mais les flocons fondaient en touchant le trottoir. Ils marchèrent sans dire un mot jusqu’au parking du Vieux-Port. Françoise était gênée par le paquet de sperme et de salive qui obstruait sa gorge.

Hubert glissa sa carte magnétique dans la fente du portillon automatique. L’endroit était désert. Françoise détestait les parkings souterrains, mais elle se sentait toujours en sécurité en compagnie de Hubert.

Dès qu’elle fut assise dans la voiture, il lui demanda d’ouvrir la bouche. Elle tira la langue pour lui montrer les traces laiteuses. Il hocha la tête.

— Bien. Tu peux avaler.

Françoise crispa les lèvres avant de se décider à déglutir. La chose gluante descendit dans sa gorge. Elle fit la grimace tant c’était salé. Hubert, qui avait observé l’opération de près, vérifia dans le rétroviseur que personne ne s’approchait de la voiture. Il ouvrit la boîte à gants en guettant les réactions de Françoise. Elle prit une puissante inspiration quand il déchira l’étui stérile qui protégeait le spéculum à usage unique.

Le ventre en feu, elle approcha les fesses de la bordure du siège en écartant les cuisses pour faciliter l’introduction. Elle renversa la tête en arrière. Le plafond de ciment du parking luisait d’humidité. La lueur orangée des halogènes donnait au décor un aspect sinistre. Il y eut un bruit de moteur et un grincement de pneus sur le sol. Malgré ses paupières closes, Françoise fut éblouie par les phares. L’auto passa tout près sans ralentir. Françoise était trop excitée pour avoir eu peur.

Un mois auparavant, Hubert avait profité d’un colloque d’immunologie à Paris pour visiter un sex-shop de la rue de la Gaîté ouvert très tard la nuit. Il avait acheté un chapelet composé de quatre boules en imitation ivoire, grosses comme des œufs de pigeon. Un petit moteur à pile permettait de les faire vibrer. La première réaction de Françoise avait été de trouver l’objet grotesque. Mais c’est toujours le côté sordide des choses qui l’excitait.

Dans l’auto, en plus du spéculum dans le vagin, Françoise reçut les boules de geisha dans l’anus. Hubert fut obligé de desserrer les mâchoires de l’appareil placé entre les cuisses pour libérer le passage entre les fesses. Pendant l’opération, Françoise n’arrêtait pas de pousser des rires énervés. Ils trahissaient l’intensité de son plaisir, comme chaque fois que son ami l’obligeait à faire des choses dégradantes.

Une fois les boules en place dans son cul, comme de gros suppositoires, le docteur put écarter au maximum l’ouverture du spéculum. Françoise jouissait déjà en sentant ses chairs forcées par les mâchoires. Ce fut bien pire quand il mit en route les vibrations des boules, provoquant d’insupportables agacements, qui irradiaient du ventre à la pointe des seins. Elle le supplia d’arrêter, ou au moins de baisser l’intensité ; Hubert refusa : l’air éploré de Françoise lui plaisait trop. Elle geignait.

— Tu ne peux pas savoir l’effet que ça me fait, ces vibrations. C’est comme si j’étais anesthésiée. Arrête, je crois que je vais pisser !

Hubert lui fourra une poignée de mouchoirs en papier sous les fesses, mit le contact. Ils sortirent du parking souterrain, pour se mêler au flot des voitures qui remontait le long du Vieux-Port jusqu’à la voie rapide d’Aix. Françoise ne pouvait plus fermer les jambes. Tout en conduisant, il reluquait le gros trou rond creusé entre les cuisses ouvertes. Ils préféraient les spéculums à usage unique parce qu’ils étaient transparents : on pouvait bien tout voir. Affreusement excitée par la béance au bas de son ventre, Françoise traversa tout Marseille, en position gynécologique, à l’avant de la BMW les pieds sur le tableau de bord.

— Tu n’es qu’un trou à bites. Ton con est si large que je pourrais y fourrer les cinq doigts de ma main, et même le poing.

Porte d’Aix, juste avant l’autoroute, il arrêta la voiture sur le bas-côté, pour prendre la lampe dans la boîte à gants, et braquer le faisceau lumineux sur l’orifice.

— Je vois toute ta viande crue. Ton con est un gouffre.

Il savait que les grossièretés fouettaient l’excitation de Françoise. Elle eut un orgasme sans qu’on la touche, à cause du fourmillement des boules, rien qu’en sentant le regard de l’homme violer son intimité.

— Je vais t’examiner à mon cabinet.

Quand Françoise recevait le spéculum, ils allaient toujours baiser dans le cabinet médical, à Aix. Comme une simple patiente, il la laissa dans la salle d’attente et enfila sa blouse blanche. Elle marchait mal, les cuisses écartées à cause du spéculum et des boules qui bourdonnaient dans son cul. Il l’aida à grimper sur la table d’examen, guida ses pieds dans les étriers. La mouille coulait à l’intérieur de ses cuisses. Elle se sentait souillée et humiliée. Il l’essuya méticuleusement, lui torcha le cul avec un gros coton imbibé d’une lotion qui sentait l’éther. Elle adorait l’odeur en question. Il ne pouvait y avoir de visite médicale sans l’odeur de l’éther ni le froid d’acier des étriers.

Leur jeu reprit. Il était le docteur, elle la patiente. Ils se vouvoyaient. Hubert prit un air distant et concentré. Françoise joua à la ravissante idiote.

— Docteur, j’ai sucé un inconnu dans les toilettes d’un café du Vieux-Port.

— Tirez la langue.

Il la laissait en posture humiliante, la langue pendante, qu’il pinça et tira.

— Une vraie bouche de tailleuse de pipes. Vous êtes répugnante. Ça sent la pisse et le sperme.

— J’ai honte, Docteur.

— Je vais vous faire un toucher vaginal, ça vous apprendra. Restez langue pendante.

C’était comme un accouchement à l’envers.

Elle haleta avec la langue dehors, comme une chienne, pendant qu’il remplaçait le spéculum par ses doigts gantés de latex. Il la fouilla à deux doigts, força pour en fourrer un troisième. Au quatrième, elle grimaça.

— Heureusement que j’ai eu la bonne idée de vous préparer avec le spéculum. Vous allez voir, Madame, votre con est si bien élargi que ça va rentrer comme dans du beurre.

Le plus dur était d’enfoncer le pouce. Il força en tournant. La mouille qui coulait en abondance provoqua des bruits mouillés. L’excroissance de l’éminence Thénard parvint à forcer les chairs. Le plus dur était fait. La main entière glissa dans le vagin. Françoise leva la tête pour regarder dans un vertige la main de l’homme avalée par la « grande gueule » entre ses cuisses. C’était comme un accouchement à l’envers.

La pénétration entraîna à l’intérieur les nymphes et même des poils. De l’autre main, Hubert tira sur la peau du ventre pour faire darder le clitoris au milieu des chairs écartelées. Il le fit rouler sous son pouce, tout en déployant avec lenteur sa main au fond du ventre de Françoise, distendant les chairs. Un long frisson agita le corps de la femme des pieds à la tête. Elle se mit à jouir dans un cri, arrosant d’urine la table d’examen. Après qu’elle eut joui, il lui retira les boules et la prit par l’anus, car l’autre orifice était trop distendu pour son goût.

Ils se sentaient toujours étourdis et un peu confus après avoir joui. Le charme était rompu. C’est le moment où ils restaient sans rien se dire, serrés l’un contre l’autre comme deux enfants frigorifiés. Quand tout avait été nettoyé et rangé dans le cabinet, et qu’ils avaient pris une douche dans la salle de bains attenante, ils retrouvaient leurs esprits.

— J’ai réservé une table au Rabelais, annonça-t-il.

— Tu m’as pris toutes mes forces. J’ai une de ces fringales.

Françoise retoucha son maquillage, tandis que Hubert enregistrait son message sur le répondeur téléphonique de son cabinet.

CHAPITRE III

La petite anglaise

Au Rabelais, Hubert avait réservé une table près de la cheminée. C’était le meilleur restaurant d’Aix ; une nuée de serveurs s’affairait autour des tables. On y parlait à voix basse.

Françoise goûta à tous les plats. C’était chaque fois pareil : après avoir fait l’amour, ils étaient affamés. Le restaurant présentait l’avantage d’être situé à deux pas du cabinet de Hubert et de servir la meilleure cuisine de la région en un minimum de temps.

Quand le garçon apporta les cafés, ils interrompirent leur conversation. Leur discussion était inconvenante dans un lieu où tout le monde se connaissait. D’un signe discret, Hubert demanda l’addition. Il avait hâte de sortir se dégourdir les jambes, et surtout de faire la connaissance de Candice, la nouvelle vendeuse de Françoise, arrivée de Londres quelques jours plus tôt.

Il ne cessait de lui poser des questions sur la jeune Anglaise depuis le début du repas. Françoise, qui connaissait bien l’attirance du docteur pour les filles aux allures juvéniles, s’amusait à piquer sa curiosité.

— Candice ne fait pas son âge. Elle a tellement l’air d’une gamine que les clientes la tutoient. Quand je l’ai vue débarquer de l’Eurostar avant-hier, dans son uniforme de collégienne british, j’ai cru qu’elle avait douze ans. L’œil pétillant, Françoise alluma une Craven. Elle avait cessé de fumer depuis les dernières vacances, mais continuait à s’autoriser une cigarette après le repas, avec le café.

— Tu vas craquer quand tu la verras. Je l’ai logée dans la petite chambre mansardée, à côté de la salle de danse.

À sa façon de rougir, Hubert comprit que Françoise avait passé de longs moments à épier la jeune fille à travers les glaces sans tain et les œilletons installés dans les cloisons. Tous deux avaient réalisé l’installation quelques années auparavant, aménageant le grenier au-dessus du magasin pour recevoir des amis fortunés, voyeurs de filles très jeunes. Françoise attirait celles-ci par le biais de sa boutique, pour des leçons particulières de danse classique, ou des essayages de tutus. Elle poussait le chauffage au maximum, et il ne fallait pas beaucoup insister pour que les ballerines en sueur se mettent à l’aise.

— Retirez donc vos culottes, voyons ! Nous sommes entre filles.

La leçon continuait cul nu, mais en tutu, pour donner aux mouvements un charme plus indécent encore. De l’autre côté de la cloison, le souffle court, les joues écarlates et le sexe à la main, les messieurs se rinçaient l’œil. À quelques centimètres de leur visage, les filles levaient la jambe en cadence. Les voyeurs tapis dans l’ombre avaient l’œil rivé aux entrejambes offerts.

L’autorité de Françoise sur ses ballerines était impressionnante. Son prestige d’ancienne danseuse rayonnait sur ses élèves prêtes à tout pour modeler leur corps. Elle leur imposait une discipline de fer. Aucune ne songeait à se plaindre, quand, pour corriger une mauvaise position, elle donnait des coups de baguette sur les mollets ou le cul nu. Les châtiments corporels étaient monnaie courante, et un martinet, accroché bien en vue dans un coin de la salle, rappelait que la danse est avant tout affaire de discipline.

Parfois, pour satisfaire des voyeurs, ou pour son propre plaisir, Françoise faisait répéter en privé une élève inattentive. Pour mieux voir travailler les muscles, elle exigeait que la fille se mette nue. Le martinet donnait la cadence sur les cuisses, les fesses et les seins.

Hubert avait hâte de faire la connaissance de la nouvelle stagiaire de Françoise. D’après ses descriptions, Candice était menue, avec une peau de porcelaine et un visage poupin. Elle avait les cheveux d’un blond presque roux, très longs, attachés en queue-de -cheval, parfois séparés en tresses.

— Malgré sa silhouette fine, Candice a de très gros nichons, avec de larges tétines brunes qui lui donnent une allure bestiale.

À l’entendre, la chose n’était pas choquante, mais étrange. C’était comme si l’on avait greffé des seins de femme sur un corps de gamine. Hubert eut la vision d’une adolescente blême, nue, transpirant à la barre. L’image des gros seins d’un blanc maladif, qui bougeaient, réveilla son érection. Ils avaient fait l’amour avant le dîner, pourtant il était très excité.

Dans l’obscurité, confortablement installés dans des fauteuils, face au grand rectangle lumineux, Françoise et Hubert parlaient à voix basse :

— Alors, elle te plaît ?

— Superbe.

La jeune Anglaise était seule dans la salle d’exercices, occupée à ranger un vieux stock de costumes de danse que Françoise avait rachetés à l’Opéra. Elle avait trié et accroché à la barre d’exercice qui faisait le tour de la pièce une multitude de robes en voile de mousseline, des jupons de tulle, des tutus multicolores en crêpe de Chine. Le parquet était jonché de dentelles et de coupons de satin dans des tons pastel délavé.

Candice, à mille lieues de penser qu’on l’observait, chantonnait face à la glace. Elle tenait plaquée contre elle une robe de ballerine faite d’un corset de velours grenat et d’un vaporeux tutu rose. Les miroirs qui ceinturaient la salle de danse la reflétaient sous tous les angles. Elle n’avait sur elle qu’une culotte blanche de petite fille qui montait haut sur les hanches, et moulait avec précision son derrière potelé. Françoise, qui connaissait bien l’attirance de son ami pour les fruits verts, chuchota :

— Elle ne porte que des dessous de gamine. J’ai fouillé dans sa valise et n’ai trouvé que des culottes Petit-Bateau.

Ses socquettes en fil d’Écosse accentuaient ses allures enfantines. Elle laissa la robe par terre pour en essayer une autre. Pendant qu’elle cherchait parmi les fripes, Hubert put vérifier que Françoise avait dit vrai au sujet de la poitrine de la jeune Anglaise. Candice possédait d’énormes nichons d’un blanc laiteux, disproportionnés par rapport à sa taille mince. Hubert était fasciné par les lourdes masses de chair pâle qui bougeaient au moindre mouvement. D’épais mamelons foncés rebiquaient au bout.

— Elle est excitée, souffla le médecin à l’oreille de son amie. Comme toutes les gamines qui font des essayages.

— À quoi le vois-tu ?

— Ses pointes sont toutes raides.

Quand Candice se pencha pour ramasser une robe de voile blanc et de strass, ses seins lourds pendirent. Tout en restant inclinée, elle fouilla dans le tas de chiffons. Son geste du bras fit se balancer ses globes nacrés. Son choix se porta sur une robe de crêpe blanche avec un tutu très court.

La fille se redressa et s’approcha de la glace. Son visage était rond comme celui d’une poupée de cire. Ses longs cheveux auburn tombaient au milieu du dos en épaisse crinière frisée. Ses grands yeux bleu pâle pétillaient. Elle s’admira en faisant une grimace mièvre, et esquissa des pirouettes qui permirent aux deux voyeurs de l’admirer sous toutes les coutures. Un tantinet jalouse, Françoise murmura :

— Elle est jeune. Mais si elle ne fait pas attention, dans dix ans, ses seins tomberont, son derrière s’alourdira...

— On s’en fout, grommela Hubert. C’est un fruit frais à consommer tout de suite.

— Je te trouve impatient. Laisse-moi m’amuser toute seule avec ma poupée. Il faut tout lui apprendre. Quand elle sera dressée, si tu es sage, je te la prêterai.

Françoise s’amusa de la mine déçue de son ami.

— Ne fais pas cette tête. Dès qu’elle sera prête, je te l’amènerai pour la visite médicale d’embauche.

Hubert sentit sa pine durcir. La jeune fille dansait sur place, faisant tourbillonner les volants autour d’elle. Hubert était fasciné par le corps à peine formé et par la nudité livide, dans le désordre des étoffes vaporeuses et des rubans de dentelle.

Candice hésitait, l’air grave, mordant sa lèvre. Se décidant enfin pour un bustier, elle l’enfila sur sa peau nue. C’était un modèle très étroit. en nansouk, baleiné comme un corset, qu’elle agrafa dans le dos. Dans le mouvement, ses seins comprimés s’échappèrent des bonnets. Les chairs pressées rendaient les pointes brunes encore plus saillantes. L’Anglaise termina le laçage du bustier. Quand elle se redressa, ses seins compressés bombaient comme des fesses. Les bonnets étant trop étroits pour loger sa poitrine, elle resta les bouts à l’air. Le serrage lui creusait les reins, l’obligeant à tendre le cul en écartant les cuisses.

Autour de sa taille, elle mit un tutu si court qu’il lui couvrait à peine la moitié des fesses. Face à la glace, elle fit des pirouettes pour faire tourner la jupe de mousseline. Se rendant compte que la culotte de petite fille qu’elle avait conservée jurait avec sa tenue de ballerine, elle l’abaissa aux genoux. À demi déculottée, elle se rapprocha de la glace. Elle exhibait son sexe à quelques centimètres du visage de Hubert.

Sans l’obstacle de la glace, elle aurait pu sentir la caresse du souffle oppressé sur ses chairs nues. Hubert avait sorti sa queue, et Françoise, à genoux devant son fauteuil, la serrait entre ses doigts tout en lui massant les couilles. Elle avait décalotté le gland, qu’elle s’amusait à étrangler pour faire bâiller le petit orifice. Elle pressa la verge de bas en haut pour faire sourdre des gouttes de mouille, qu’elle étala du bout de la langue.

— Regarde, elle n’a presque pas de poils.

Candice passait les doigts dans sa toison. Une expression rêveuse se peignait sur son visage. Les yeux mi-clos, elle approcha son visage de la glace. Elle se mordit les lèvres pour les faire rougir et gonfler. Satisfaite du résultat, elle colla sa bouche au miroir et embrassa son image. Quand elle se recula, une expression vicieuse éclairait son visage.

Le serrage du corset l’obligeait à écarter les cuisses et à tendre le ventre en avant. Son pubis très renflé n’était orné que d’une discrète toison brune aux reflets fauves. Les babines charnues du con étaient imberbes. Hubert fixait la chatte lippue d’où s’échappait la languette rouge d’une petite lèvre. Saisissant une mèche de poils, Candice tira vers le haut pour s’ouvrir la chatte. Le liseré des nymphes roses apparut, ourlé de mouille laiteuse. Au sommet de la fente, la tête du clitoris pointait. Candice y promena le bout de l’index en fléchissant les jambes, comme si elle s’apprêtait à pisser debout.

— Elle va se branler, souffla Hubert, essayant de maîtriser son souffle.

Mais la jeune fille se redressa, deux doigts repliés sous les narines, reniflant son odeur intime avec délectation. De l’autre main, elle se touchait entre les fesses.

Dans le reflet d’un des miroirs, Françoise et Hubert apercevaient l’index enfoui dans la raie ; il bougeait avec lenteur. Elle le retira pour le flairer à son tour, en se tripotant le sexe.

— Elle mouille beaucoup, chuchota Françoise. J’ai fouillé dans son linge sale. Toutes ses culottes puent la crevette.

— Tu es une sale vicieuse.

L’Anglaise poursuivait son manège. Après avoir reniflé ses doigts, elle les mettait dans sa bouche, avant de les renfoncer dans sa fente ou sa raie.

— Salaud, tu es pire que moi.

— Regarde, elle se met un doigt.

Candice s’abaissait à croupetons pour s’ouvrir la vulve. Gênée par sa culotte qui lui entravait les jambes, elle la fit glisser aux chevilles. Quand elle se pencha pour la retirer, les deux vicieux virent son cul s’ouvrir dans le reflet du miroir dans son dos. Elle resta en position pour regarder son cul béant par-dessus son épaule. La lumière crue de la salle de danse éclairait en plein l’intérieur de sa raie. On devinait dans l’ombre les abords de la vulve et la tache sombre de l’anus.

Pour mieux voir, Candice s’ouvrit d’une main en tirant sa fesse sur le côté. L’anus apparut, petite bouche annelée aux bordures rougies. L’Anglaise tirait avec son doigt pour le faire bâiller, tout en suçant son pouce de l’autre main, ce qui accentuait son allure d’ingénue dépravée.

Hubert dut saisir la tête de son amie, pour l’obliger à ralentir ses mouvements de succion. Si elle continuait à le pomper de cette façon, il n’allait pas tarder à juter. Il ne voulait surtout pas jouir avant de savoir jusqu’où irait la petite salope de l’autre côté du miroir.

S’ouvrant l’anus, Candice approcha son pouce mouillé de salive du centre du cratère. Au contact de l’ongle, l’orifice se fronça. Elle creusa le ventre et poussa comme si elle s’apprêtait à chier. Le centre se creusa ; le doigt appuya et glissa dans l’orifice jusqu’à la deuxième phalange. Cessant de regarder son cul dans la glace, la jeune fille se redressa.

Elle était très excitée. Ses gros seins pigeonnaient et se gonflaient au gré de sa respiration emballée. Ses pointes brunes dardaient comme des phalanges. De sa main restée libre, elle les pinçait, les étirait l’une après l’autre. La jouissance lui donnait une expression effrontée. Toute trace d’ingénuité avait disparu de son visage.

Cambrée, le cul ouvert, elle livrait en pleine lumière le spectacle de son doigt dans sa raie. À demi introduit, l’index coulissait avec lenteur au centre de l’anus. Elle était si bien ouverte qu’on voyait par-dessous les babines enflées de la chatte, laissant deviner des chairs sanguines.

La bouche à demi ouverte...

Quand l’Anglaise cessait de s’agacer le bout des seins, ses tétines dardaient au sommet des dômes de chair pâle. Elle s’étira face à la glace et suça le pouce qu’elle venait de retirer de son cul. Elle prit une position de danseuse qui s’échauffe à la barre, talons joints. Les pointes des pieds ouvertes en dehors, elle s’abaissa en fléchissant les genoux.

Très souple, elle parvint à un accroupissement sans décoller les talons. Elle se redressa et recommença ses flexions, scrutant l’image de sa chatte qui s’ouvrait chaque fois davantage. Ses mouvements faisaient ressortir ses petites lèvres à des crêtes de coq, que le plaisir gonflait en les défroissant. Accroupie, elle toucha les languettes qui pendaient, et que sa respiration saccadée faisait trembloter.

De l’autre main, elle se toucha le trou de cul que la position élargissait et creusait. S’enculant d’un côté, elle fit aller et venir son index dans sa fente mouillée, décollant les lèvres. Son con, élargi par la position, évoquait une grosse fleur épanouie en losange. Son clitoris, sorti de sa gaine, pointait comme un bourgeon. Elle le titillait et l’écrasait sous son pouce. La bouche à demi ouverte, elle gémissait en silence. Quand la montée de plaisir l’affolait, elle cessait de se branler pour sucer ses doigts, avant de les refourrer dans ses orifices luisants de salive et de mouille.

Françoise se redressa et chevaucha son ami. Quand son gland buta contre les chairs juteuses, Hubert comprit qu’elle n’avait pas de culotte. Saisissant la queue, Françoise l’ajusta à l’orée de son orifice vaginal. Une fois en place, elle s’abaissa jusqu’à s’asseoir sur les genoux de l’homme. Lui ceinturant la taille, il lui branla le clitoris tout en agitant sa pine. La chape brûlante du fourreau l’engloba jusqu’aux couilles. Françoise eut tout de suite un orgasme qui provoqua celui de Hubert quand les contractions vaginales lui étranglèrent la queue sur toute sa longueur.

Françoise avait crié en jouissant. Heureusement tout avait été fait pour insonoriser la pièce. Candice ne s’était rendu compte de rien. Les sens apaisés, la jeune Anglaise reprit ses pirouettes de danseuse au milieu des jupes de Chantilly, des voiles pastel, des mousselines répandues. Elle tournait sur elle-même, haussée sur la pointe des pieds, faisant tourbillonner le tutu autour de ses fesses nues. Son visage exprimait une innocence parfaite.

Françoise raccompagna son ami à sa voiture. Ils ne s’attardèrent pas ; il faisait un froid glacial. Le mistral se levait ; Françoise serrait contre elle son manteau de fourrure, sous lequel elle était nue.

— On se voit quand ?

— On s’appelle, fit simplement Hubert.

Le jour commençait à poindre. La route était encore longue avant d’arriver à Aix. Heureusement, à cette heure de la nuit, les radars étaient rares sur l’autoroute.

CHAPITRE IV

L’entrechat

Candice était en France depuis une semaine. Elle commençait tout juste à s’habituer au pays. Ses débuts avaient été pénibles. Bien que douée pour les langues, elle avait rencontré des difficultés avec la clientèle de la boutique. Les gens parlaient vite, avec un épouvantable accent. Elle aimait son travail, et Françoise était gentille avec elle, malgré le surcroît de travail dû aux fêtes de fin d’année.

— Tu ne te languis pas trop de l’Angleterre ?

— Je ne suis pas anglaise. Je suis galloise.

Elle était persuadée que Françoise le faisait exprès pour la vexer.

— J’aime bien quand tu te mets en colère. Tu retrouves ton accent que j’adore.

La jeune fille se débrouillait dans son nouveau métier. Ayant fait de la danse classique dans son enfance, elle aimait tout ce qui concernait cet art. Elle avait envie de tout essayer. La boutique regorgeait de tutus en tulle de toutes les couleurs, de chaussons et de pointes en satin.

Candice ne regrettait pas du tout le pays de Galles. Son stage d’un an en France était, en fait, pour elle, une véritable bouée de sauvetage. Durant le trajet en TGV de Paris à Marseille, elle raconta à Françoise les raisons qui l’avaient amenée à quitter son pays.

Tout était de la faute de ses parents, de l’éducation stricte qu’ils lui avaient donnée. Enfermée dès son plus jeune âge dans un pensionnat de filles, elle avait évolué éloignée des réalités du monde. Sa mère, qui refusait de la voir grandir, s’obstinait à la traiter en petite fille. D’un naturel docile, Candice ne songeait pas à se rebeller.

Ainsi, à l’âge où les filles commencent à se maquiller, à s’habiller à la mode et à avoir un boy-friend, elle était encore en uniforme de collégienne, et devait s’allonger en travers des genoux de son père pour recevoir une fessée chaque fois qu’elle s’était fait piquer sa place de première de la classe.

Tout bascula aux dernières vacances, quand elle fut invitée à passer une semaine chez Mélody, sa meilleure amie de collège. La famille de Mélody habitait un immense cottage en haut d’une falaise, non loin de Bristol.

Mélody avait un frère, John, de deux ans son aîné. Candice se rappelait une nuit d’été, dans l’écurie. Ils étaient assis dans la paille. L’endroit sentait bon. John avait l’habitude des filles, et la nouvelle arrivante était subjuguée. Il connaissait les mots qui endorment la méfiance. Il lui prit la main et lui jura qu’il l’aimerait toute sa vie. Candice croyait encore au prince charmant.

Il l’embrassa sur la joue en la poussant pour qu’elle s’étende. Candice sentait que sa jupe remontait. N’osant pas faire le geste de la rabattre, elle serra les jambes, car on lui avait appris qu’il n’était pas convenable pour une jeune fille bien élevée de montrer sa culotte.

John avait tout son temps. Il l’embrassa après l’avoir enivrée de mots doux. Puis il lui caressa les seins à travers son chemisier de pensionnaire. Candice sentit ses bouts s’ériger. Elle était complexée à cause de ses gros seins, que John semblait apprécier au plus haut point. Tout en lui touchant les pointes, il effleurait le triangle bombé de sa culotte. Candice avait honte ; elle mouillait et avait peur que le garçon s’en aperçoive. John y allait doucement, pour l’apprivoiser. Il caressait son sexe à travers le coton du slip. Candice était gênée car la plupart de ses copines portaient déjà des dessous sexy.

C’était la première fois qu’elle sentait la main d’un homme sur elle. Du bout de l’index, il trouva la saillie du clitoris et la gratta avec la pointe de son ongle. Immobile, Candice sentait la montée du plaisir lui alourdir le ventre. La langue de John se mêla à la sienne. Tout en lui caressant le sexe, il ouvrit son chemisier bouton par bouton, jusqu’à découvrir la brassière de coton. Candice avait honte de ses dessous de gamine. Les filles de sa classe portaient déjà un soutien-gorge. Insinuant sa main par l’échancrure, le garçon sortit les gros nichons livides, gonflés de désir. En même temps, il voulut lui décoller les genoux. Candice résista en suppliant d’une voix faible :

— Pas maintenant. C’est trop. Si quelqu’un venait...

John se moqua d’elle et força pour lui écarter les jambes. Elle croisa son regard changé. Il était le plus fort ; malgré tout, elle avait envie d’écarter les cuisses. Le garçon lui plaqua au sol la jambe à l’équerre. Candice eut la sensation de sa vulve ouverte et de l’humidité qui imprégnait sa culotte.

— Tu as pissé !

Candice se sentit devenir écarlate.

— Non. Ce n’est pas ça.

Ses cuisses tremblaient. Tout était confus dans son esprit. Elle ne savait plus pourquoi elle pleurait : à cause de la honte ou du plaisir ! Peut-être un mélange des deux. Il lui tenait les jambes très écartées en lui pinçant les mamelons de façon cruelle.

— Arrête, pas comme ça. Tu me fais mal.

— Ça te va bien de chialer. Tu mouilles comme une fontaine.

Il essaya de glisser la main dans sa culotte. Comme elle tentait à nouveau de serrer les cuisses, il la gifla. Aussitôt, elle se sentit devenir toute molle.

— Tu as intérêt à obéir, menaça-t-il.

Le prince charmant avait disparu, laissant place à un être malsain qui la forçait.

— Je t’en supplie. C’est ma première fois.

— Tu es encore pucelle ? Ma sœur ne l’est plus depuis longtemps.

Il obligea Candice à le tâter à travers son pantalon, pour qu’elle se rende compte « combien il l’aimait ».

C’était la première fois qu’elle touchait un sexe de garçon. La grosseur de la bosse l’inquiéta. Tout en fourrageant sans douceur dans la chatte, il sortit sa queue.

— Tu n’as jamais vu de bite ?

John avait une queue énorme, longue et noueuse. Il l’approcha de sa figure, l’obligea à regarder de près le gland qu’il décalotta. L’odeur de pisse et de sperme lui monta aux narines.

— Suce ! Ou je fais sauter ton pucelage.

— Non, John.

— Ouvre la bouche.

— Je ne veux pas. Pas ici.

— Ouvre la bouche et suce-moi. Sinon je te la fous dans la chatte.

— J’ai peur.

— Arrête de chialer. Je veux jouir sur ton visage.

— On va nous surprendre.

— Penche-toi et suce.

Il la gifla plusieurs fois avant qu’elle se décide enfin à obéir. Malgré elle, son plaisir allait croissant. Surmontant sa répulsion, elle serra le gland entre ses lèvres et le suça comme un gros bonbon, en faisant tourner sa langue.

— C’est bien. Tu es une bonne suceuse. Ne me fais pas croire que c’est la première fois.

Candice n’était plus écœurée. John lui releva la jupe. Il baissa sa culotte et lui introduisit un doigt dans l’anus.

— Tu aimes ?

Candice aurait préféré qu’il continue à lui fouiller le sexe, mais elle avait peur de perdre son pucelage. Chaque année, à la visite médicale du collège, le docteur vérifiait. Candice n’osait imaginer la réaction de ses parents s’ils venaient à apprendre qu’elle n’était plus vierge. En fait, elle aimait le doigt qui tournait dans son anus, provoquant des soubresauts de plaisir au plus profond de son ventre. C’était une sensation gênante et agréable à la fois.

— Suce. Applique-toi, bon sang ! Je veux que tu me boives jusqu’au fond des couilles. Aspire !

Il ponctuait chacun de ses ordres de petits coups d’index appuyés. La pine coulissait de plus en plus vite dans sa bouche. Parfois le gland butait au fond de sa gorge, provoquant un haut-le-cœur aussitôt puni d’une gifle. John suffoquait. Il poussa un cri et s’immobilisa. Candice sentit le gland enfler sur sa langue et cracher d’épaisses giclées de sperme. Le goût lui plut ; elle avala jusqu’à la dernière goutte.

Dès que sa queue commença à ramollir, John se reculotta et fila sans s’occuper de Candice, qui n’avait pas joui. Elle resta prostrée dans la paille. Ses cuisses tremblaient d’énervement. Elle avait envie de pleurer.

Tout était confus dans son esprit : sa frustration, le comportement dominateur du garçon et le plaisir honteux qu’elle avait éprouvé en se soumettant.

Malgré sa peine, Candice avait encore au fond du ventre et au bout des seins des agacements qu’il lui fallait apaiser. Elle se branla. Le plaisir revint si vite qu’elle dut se mordre les doigts pour étouffer ses gémissements.

Après s’être masturbée, Candice ressentait toujours de la gêne. Cette fois, c’était encore pire. Un sale sentiment de culpabilité la rongeait. Elle se détestait d’avoir éprouvé du plaisir à être traitée comme une « moins que rien », une putain. Elle se promit d’éviter John à tout prix, et de ne plus jamais se laisser abuser par les garçons.

Elle rentra au château. Tout était silencieux. Pour ne pas se faire prendre, elle retira ses chaussures. Pieds nus sur le carrelage, elle marcha à pas de loup dans les couloirs. En passant devant la chambre de Mélody, elle entendit de la musique en sourdine et vit un rai de lumière sous la porte. Elle hésita à frapper, puis se ravisa. De retour dans sa chambre, elle ne parvint pas à trouver le sommeil. Ce qui venait de se passer l’obsédait. Elle finit par rallumer la lampe de sa table de nuit et prit la Bible. Au bout de quelques pages, elle s’endormit.

« — Je veux que tu me boives jusqu’au fond des couilles. »

CHAPITRE V

Jeux de gamins vicieux

Tôt le matin, John partit avec des garçons de son âge disputer un tournoi de tennis. Candice passa la journée en compagnie de Mélody. Comme il faisait beau, les deux filles décidèrent de faire une promenade en bord de mer jusqu’au port. Alors qu’elles marchaient le long d’un chemin de halage, Mélody laissa tomber :

— Il paraît qu’hier tu as sucé mon frère dans l’écurie.

Candice sentit monter une bouffée de haine. Son visage s’empourpra.

— Tu es folle !

Au drôle de sourire de sa copine, Candice comprit que le petit salaud avait tout raconté, n’épargnant sans doute aucun détail. La rage la laissait sans voix. Mélody prit un air entendu qui aggrava son humiliation.

— Je suis large d’esprit. Tu fais ce que tu veux de ton cul.

Elle lui jeta avec un sourire fielleux :

— Je suis tombée de haut quand il m’a raconté ça. Avec tes airs de sainte-nitouche, on te donnerait le bon Dieu sans confession.

Humiliée, Candice sentit les larmes lui piquer les yeux. Mélody, avec un sourire ambigu, lui caressa la joue pour repousser une mèche rebelle.

— Ne fais pas cette tête. Il n’y a pas de mal. Candice pleurait en silence. Mélody lui tirait les cheveux en arrière pour voir les larmes rouler sur les joues.

— Mon frère est fou de toi. Il veut te revoir ce soir, au même endroit.

Candice releva la tête en reniflant.

— Jamais de la vie. Je ne serai jamais la putain de ton frère.

Mélody se fit menaçante. Elle eut un sourire pincé et, lui tirant les cheveux plus fort, souffla :

— Je te conseille d’y aller. Sinon, je raconte tout aux copines à la rentrée.

Persuadée qu’elle en était capable, Candice promit d’aller au rendez-vous. Malgré son dégoût, elle attendit avec des agacements au fond du ventre l’heure de rejoindre John. Elle se sentait trahie, avilie, mais éprouvait une secrète excitation à obéir.

C’est ainsi que Candice devint le jouet docile des deux complices. Mélody était de loin la plus vicieuse.

Très proche de son frère, elle le guidait. Candice devait se déshabiller devant eux dans la chambre de Mélody.

Malgré sa honte, elle ressentait de voluptueux frissons à se retrouver nue face aux deux autres restés habillés. De plus, Mélody se montrait d’une pudeur ridicule, tirant sur sa jupe pour couvrir ses genoux, et serrant les cuisses quand elle s’asseyait.

Quand elle était nue, Candice s’agenouillait devant John qui sortait sa queue et se branlait. Sa position humiliante renforçait le sentiment de soumission de Candice, et l’excitait au point qu’elle sentait sa fente s’humidifier. Elle éprouvait une sale attirance mêlée de dégoût pour la pine énorme qui s’agitait devant son visage. Et John se moquait de ses efforts pour la prendre dans sa bouche.

Parfois, des copains de John assistaient au spectacle. C’étaient pour la plupart de petits crétins de bonne famille qui venaient après leur tournoi de tennis, en chemise Lacoste et bermuda blanc.

À en juger par leur curiosité, il est probable que c’était la première fois qu’ils voyaient une fille à poil. Ils sortaient leur sexe et observaient en se masturbant. Mélody menait le jeu. Elle se moquait de la grosseur des seins de sa copine et s’amusait à lui tirer les bouts, en faisant des réflexions vexantes sur leur raideur de bite. Les garçons se branlaient plus vite.

Le grand plaisir de Mélody était de « fesser les nichons » de Candice avec la règle plate posée sur son bureau d’écolière. À mesure que son excitation allait croissant, Mélody était prise de frénésie. Elle giflait violemment les seins. Les coups, donnés en alternance à droite et à gauche, faisaient valser les mamelles, sous les quolibets des garçons. Quand John avait éjaculé dans sa bouche, Candice devait montrer à tous le sperme étalé sur sa langue avant de ravaler. Elle s’avançait à genoux et se présentait devant chacun, la bouche ouverte et les mains dans le dos, pour bien exhiber sa poitrine rougie et ses tétons durcis.

Ensuite, Mélody exigeait que Candice suce les autres garçons. Pour les exciter, elle la faisait mettre à quatre pattes sur le tapis, les épaules au sol, le cul tourné vers eux. Mélody lui agrippait les fesses et les séparait pour exposer son anus et sa chatte.

— Regardez comme elle montre tout, cette salope.

— Ses trous sont larges et mouillés.

— Vous voulez qu’elle s’ouvre encore plus, qu’elle vous montre le dedans ?

Candice se raidissait.

— Non, Mélody. Pitié. Pas ça.

— Montre-nous tes trous.

Malgré ses protestations, Candice finissait toujours par obéir. Le plaisir la rendait toute molle. D’agréables picotements lui irradiaient le bas-ventre dès qu’elle écarquillait à pleines mains sa vulve et son anus sous les regards. Mélody en profitait pour lui donner des coups de règle sur les fesses.

Ils ne s’occupaient jamais de son plaisir. Candice était là pour leur sucer la queue et leur montrer ses orifices, c’est tout ! Pour eux, elle n’était que la suceuse de bites. Dès qu’ils avaient joui, ils se moquaient de son attitude prostrée. Ses sanglots de frustration lui renvoyaient dans la gorge le goût de leurs spermes mêlés.

— Regardez, les garçons, comme elle se frotte le cul contre les chevilles !

— C’est dégoûtant.

— Pire qu’une bête.

Une autre s’écriait :

— Tu veux mon gros nonosse ? Viens le chercher, la gueule ouverte, comme une chienne.

Ils la faisaient se contorsionner, la nuque cassée, la bouche béante.

— Ma queue sent le poisson. Tu aimes, salope ?

Candice, frémissante d’énervement, grognait comme une femelle en chaleur. Le garçon la narguait en retirant sa verge au dernier moment, juste avant qu’elle ne la frôle du bout des lèvres.

— La langue pendante, idiote.

Il la « châtiait » en lui donnant des coups sur le nez du bout du gland.

— Il faut la mériter. Tu crois que tu es digne de me sucer ?

L’excitation la faisait suffoquer. Elle criait presque :

— Oui. Je la veux !

— Bien droite sur les genoux, commandait Mélody.

Parfois, par sadisme, elle la faisait mettre à genoux sur une règle d’acier.

— Elle te fait envie ? Tu aimerais la sucer ?

— Oui.

Le garçon retroussait la peau de son gland. L’odeur affolait Candice, provoquant une jouissance qui lui mordait le ventre.

— Goûte avec la langue.

Elle recueillait la goutte que l’on voyait sourdre au bout du gland.

— Lèche le bout.

Elle vacillait sur ses genoux pliés ; la règle lui faisait mal. Mais elle était excitée. La position provoquait un plaisir honteux, plus fort que la douleur.

— Dans la bouche !

Ses lèvres se serraient autour du renflement à vif, comme pour gober une grosse cerise. Elle creusait les joues, aspirait pour faire venir du jus salé dans sa gorge.

Mélody ajoutait son grain de sel :

— Si tu veux te finir... nous, on s’en fout.

C’était humiliant de devoir se branler devant eux.

Mais son envie était la plus forte. Tout en suçant une bite, Candice devait « se soulager » sous leurs yeux. Un doigt dans le cul, elle s’astiquait le bouton en provoquant des bruits mouillés, audibles de tous. Souvent, elle s’arrangeait pour jouir en même temps que le garçon. Dès qu’elle sentait le gland gonfler sur sa langue, elle aspirait le foutre de toutes ses forces, et se libérait par spasmes. Quand tout était fini, ils l’abandonnaient sans vergogne, frustrée, privée de caresses.

De retour dans sa chambre, elle se remémorait les choses sales qu’ils l’avaient obligée à faire, et le désir de jouir encore et encore lui brûlait le ventre et le bout des seins. Elle se branlait en mordant les draps pour étouffer ses gémissements.

Son plaisir retombé, un affreux remords rongeait Candice. Elle se dégoûtait d’être aussi faible, de toujours préférer le rôle de la victime.

Quand elle retourna chez elle, une semaine plus tard, tout était confus dans son esprit. Ses parents s’inquiétèrent de sa mine déconfite, des cernes sous ses yeux et de sa pâleur maladive. Le médecin de famille vérifia l’état de sa virginité. Les parents furent rassurés. Le docteur expliqua son état de faiblesse par les troubles de croissance, très fréquents chez les adolescentes. Il prescrivit des fortifiants, et tout fut oublié.

À la rentrée des classes, Candice se réfugia dans les études et évita Mélody. Elle parvint à oublier l’épisode traumatisant. Quand ses obsessions la reprenaient, qu’elle se revoyait à genoux devant les garçons brandissant leurs queues devant son visage, elle chassait ces images. Mais chaque fois qu’elle croisait Mélody dans les couloirs du collège, ses souvenirs revenaient. Et l’autre se plaisait à la provoquer.

— Tu sais que tu es devenue célèbre ? Les garçons du collège de mon frère sont amoureux de toi ! Au dortoir, la simple évocation de ton nom fait dresser les bites sous les draps. Ils veulent essayer la suceuse. Viens passer le week-end au cottage.

La gorge nouée, Candice restait sans forces face aux sarcasmes. Vaincue, elle se contentait de hausser les épaules et de s’éloigner. Mélody la rattrapait par le bras.

— Si tu as un peu de temps après l’étude, viens me faire une petite langue. Allez, sois chic, viens !

Refoulant ses larmes, Candice poursuivait son chemin sans répondre. Malgré ses efforts pour oublier et ne penser qu’à ses études, elle échoua à l’examen de fin d’année.

C’est alors que, sur les conseils de ses professeurs, elle eut l’idée du stage linguistique en France. Son choix se porta sur le Sud, à cause du climat et de la distance.

Dans le train qui la conduisait vers Marseille, Candice ne parla pas à Françoise de ce qui s’était passé avec le frère de Mélody et ses copains. Elle se contenta d’évoquer le comportement odieux des garçons de son âge.

— L’âge bête, commenta Françoise.

La jeune femme eut un sourire amusé : décidément, elle était tombée sur une oie blanche plus vraie que nature. À la voir tirer pudiquement sur sa jupe d’écolière pour recouvrir ses genoux quand le contrôleur passa près d’elle, elle songea que le jeu allait être excitant : une vraie pucelle à déniaiser !

CHAPITRE VI

Essayages

La boutique ouvrait à dix heures. Françoise et Candice venaient de terminer les décorations de Noël pour le magasin. La ville de Marseille organisait un concours de vitrines pour les fêtes de fin d’année, et Françoise y participait. Sa boutique, L’Entrechat, scintillait sous les guirlandes. Grâce à Candice qui y avait mis tout son talent, la vitrine était décorée de strass et de voiles de costumes de danse.

Malgré leur différence d’âge, les deux femmes s’entendaient bien. Candice disait qu’elle était heureuse de travailler avec une artiste. Elle avait toujours aimé la danse. Toute petite, ses parents l’avaient inscrite à un cours. Françoise lui avait promis de lui donner des leçons après les fêtes.

En attendant les premières clientes, Françoise observait Candice dans la boutique. Après avoir classé les escarpins par pointures, la jeune fille grimpa sur un escabeau pour ranger les boîtes de collants sur l’étagère du haut. Elle portait une blouse très courte en nylon rose. Avec ses socquettes et son bandeau dans les cheveux, elle faisait penser à une écolière. Se sentant observée, elle se retourna.

— J’ai rangé tous les cucus, Madame.

La faute enfantine, prononcée avec un accent à la Birkin, excita Françoise. Elle rectifia avec un sourire indulgent :

— Pas cucus, ma chérie, tutus.

— C’est presque pareil, Madame.

Elle s’appliqua à articuler de façon exagérée avec un amusant plissement du nez:

— En tutu, les filles ont un joli cul. N’est-ce pas, Madame ?

Candice ne parvenait pas à appeler Françoise autrement. Elle prononçait Ma’am avec un fort accent. Françoise se rappela les exhibitions de la jeune fille dans la salle de danse, quand elle essayait les tenues de ballerine. L’image de son derrière nu, encadré de crêpe et de tulle froufroutants, fit naître une agréable mollesse dans son ventre. Jamais une jeune fille ne l’avait troublée à ce point.

— C’est vrai, reconnut Françoise, essayant de fixer dans son esprit l’image du derrière charnu de la jeune Anglaise. Elle était fascinée par le spectacle des longues jambes nues. Candice faisait-elle exprès de s’étirer sur la pointe des pieds pour atteindre l’étagère la plus haute ? Elle tendait son derrière, et la blouse était si courte que Françoise apercevait une large portion de chair blême.

Une violente bouffée de chaleur la gagna jusqu’au bout des ongles. La jeune fille restait figée dans sa position, pour lire les références d’un article sur l’étiquette d’une boîte. Françoise s’approcha en silence. Ses doigts tremblaient. En posa la main sur la cuisse de Candice, elle fut surprise par la chaleur de la peau.

L’Anglaise demeura immobile quand les doigts glissèrent sous sa blouse. Françoise lui toucha les fesses à travers la culotte. Sa gorge était nouée, mais elle parvint à articuler en se forçant à prendre un ton jovial :

— Si tu fais encore des fautes de français, je vais être obligée de te punir.

Elle ne put résister au désir de lui tapoter le cul, pour lui signifier de quelle punition elle la menaçait. Candice émit un bref sanglot, qui témoigna de son trouble. Françoise continua à donner des claques sur les rondeurs élastiques. L’Anglaise avait un cul ferme, très agréable au toucher. Françoise cessa le simulacre de fessée pour lui étreindre le derrière à pleines mains. Elle sentit sous ses doigts les muscles se contracter. L’épais coton côtelé de la culotte donnait à la fille des fesses chaudes et moites.

— Et ta jupe ! gronda Françoise. Où l’as-tu mise ?

— Il fait trop chaud ici, Madame. Je me suis mise à l’aise pour travailler. Je viens d’un pays froid.

— Ta blouse est si courte que les passants n’ont pas dû s’ennuyer quand tu étais à quatre pattes dans la vitrine.

— Je n’étais pas nue, Madame, j’avais mes knickers.

Elle lui releva la blouse jusqu’à la taille. Candice jeta un regard inquiet vers la vitrine. Personne ne passait sur le trottoir. Françoise nota avec satisfaction que la jeune fille ne tentait aucun geste de résistance.

Elle portait une de ses sempiternelles culottes enfantines. Les élastiques relâchés faisaient bâiller le coton entre les cuisses. Françoise aperçut par l’échancrure, dans l’ombre, le renflement d’une lèvre de la vulve. Elle passa deux doigts sous l’empiècement. Sous l’effet de la surprise, Candice, avec un petit rire offusqué, serra pudiquement les cuisses. Ce qui eut pour effet de presser les chairs molles de la vulve contre le bout des doigts.

— Oh, Madame... Si quelqu’un venait.

— Je vais t’acheter des dessous plus féminins.

Candice desserra les cuisses, et Françoise palpa le coton, comme pour évaluer l’épaisseur de l’étoffe.

— Une fille de ton âge peut se permettre de la lingerie sexy, ajouta Françoise d’un ton confidentiel.

Elle remarqua avec plaisir que la jeune Anglaise ne restait pas insensible aux attouchements. Sa respiration s’accélérait, et elle écartait les cuisses en tendant son ventre en avant comme pour inviter les doigts à glisser plus bas.

Des passants s’arrêtèrent pour regarder la vitrine ; Françoise retira ses mains. Elle donna une tape amicale sur les fesses.

— Tu ne perds rien pour attendre.

Dès que Candice eut le dos tourné, Françoise renifla ses doigts. Elle respira avec délectation une odeur poissonneuse de petite fille négligée. Son geste lui rappela son habitude de toucher l’entrejambe de certaines clientes.

En effet, Françoise aimait tripoter les jolies acheteuses pendant l’essayage d’un maillot de danse ou d’une culotte de jazz. Pas plus tard que la veille, Géraldine, une jeune fille rousse, élève du conservatoire, était venue acheter un body.

Quand Géraldine sortit de la cabine d’essayage, d’un geste qui pouvait passer pour professionnel, Françoise insinua ses doigts entre chair et coton.

— Il ne vous serre pas ? Il faut être à son aise dans les mouvements.

Si elle sentait une réticence, un raidissement de pudeur, elle n’insistait pas. Mais avec Géraldine, il n’y avait pas à se gêner : elle aimait ça. Françoise la soupçonnait même d’être devenue sa meilleure cliente juste par vice.

Elle invita donc Géraldine à fléchir les genoux plusieurs fois. La jeune rouquine était déjà cramoisie et essoufflée. Les doigts de la patronne glissèrent plus bas entre les cuisses, là où l’empiècement ne dépassait pas la largeur d’un ruban.

— Et à l’entrejambe ?

Une excitation familière la prenait toujours quand elle sentait les poils lui caresser les phalanges. À sa demande, la cliente reprit ses flexions. Françoise appuya les doigts dans les chairs molles de la vulve, que la position faisait béer. Géraldine voulut aussi essayer un string.

— C’est ce qu’il y a de mieux sous les collants de danse.

Françoise commença par glisser ses doigts par-derrière. Pour endormir la méfiance de sa cliente, de l’autre main, elle joua à éprouver l’élasticité de la taille.

— C’est la bonne mesure. La ceinture ne vous gêne pas ?

Elle fit se pencher la cliente.

— En string, il faut être à son aise dans vos mouvements. Si le cordon vous scie entre les fesses...

La rouquine était si excitée qu’elle restait sans voix. Elle soupira ; son souffle chaud chatouilla la nuque de Françoise. Pour vérifier si « le cordon ne sciait pas les fesses », celle-ci lui ouvrit le derrière et glissa un doigt sous l’empiècement élastique. Elle scrutait du coin de l’œil, dans le reflet de la glace, la réaction de la cliente. Son index fureta dans la raie moite.

— Il vous va comme un gant.

Puis, d’une voix doucereuse, elle ajouta :

— Vous ne voulez pas essayer une taille 2 ?

— Ce n’est pas trop petit ? Je veux bien essayer.

Quelques instants plus tard, la jeune femme ressortit de la cabine avec une drôle de démarche, jambes ouvertes, dressée sur les demi-pointes.

— Non, c’est vraiment trop étroit.

— Vous croyez ? Le tissu s’assouplira à l’usage. Il ne faudrait pas que l’entrejambe se mette à bâiller.

— Je ne sais plus. Je ne suis pas à mon aise.

— Approchez à la lumière.

La cliente s’avança. Cette fois, le lycra épousait si étroitement la vulve que l’on voyait tous les détails, comme si elle était nue. Françoise frôla la chatte imberbe et lippue. Comme la plupart des danseuses, la rouquine se rasait le sexe. Françoise palpa le renflement du pubis. Au milieu, la fente se dessinait avec une telle précision qu’elle mourait d’envie d’y appuyer les doigts.

— C’est un modèle qui taille très juste, vous savez.

Puis après un silence pesant :

— En tout cas, le haut vous va comme un gant.

Tout en continuant à lui effleurer le sexe à travers le maillot, Françoise caressa du bout des doigts les mamelons pointés sous l’étoffe tendue à craquer.

— Oui, mais je ne suis pas à mon aise. J’ai l’impression que...

— Que ? fit Françoise en glissant son index entre les fesses pour tirer sur l’empiècement. Elle ajouta:

— En tout cas, il reste de la marge. Vous disiez que vous aviez l’impression...

Françoise observait avec amusement les marques rouges sur les joues de la fille.

— J’ai l’impression que... tout va sortir... quand je vais bouger.

— Vous avez raison. Il vaut mieux essayer. Levez les bras.

— Il vous va comme un gant.

Géraldine s’exécuta, les bras en l’air, se regardant dans la glace. L’index de Françoise lui touchait l’anus et appuyait comme s’il voulait y entrer. La patronne s’abaissa à croupetons pour scruter de près l’empiècement qui se tendait en gainant la moule et en s’insinuant dans la fente. Le slip s’échancrait largement jusqu’à montrer les prémices de la chatte. Françoise approcha son visage et renifla. Géraldine était excitée, et cela se sentait. De son sexe charnu, à travers la culotte, montaient des effluves marines qu’elle respirait avec délices. Déroutée, Géraldine tentait mollement de la repousser.

— Mon Dieu. Mais...

— Laissez-vous faire.

Françoise sentit l’anus s’amollir sous la pression de son doigt. La cliente poussa un cri étouffé en se regardant dans la glace. Françoise en profita pour lui souffler à l’oreille :

— Regardez cette cochonne, cette dépravée qui en profite pour se faire peloter.

— Oh, j’ai honte.

— Il n’y a pas à avoir honte. Regardez. Vous voyez bien que ça ne peut pas être vous.

— Oh, Seigneur.

— Vous n’êtes pas cette fille vicieuse qui se trémousse devant sa glace. Cette salope qui pue la crevette !

Le simulacre de dédoublement de personnalité brisa les dernières résistances de la rouquine. D’une voix lénifiante, Françoise lui susurra à l’oreille des obscénités qui auraient dû la révolter, mais la laissaient sans force.

Le plaisir honteux la rendait amorphe ; dans un sanglot excité, elle s’abandonna. Françoise profita du relâchement pour lui visser le doigt dans le cul, bien à fond, en lui léchant la peau des cuisses, à la lisière de la culotte.

Une auréole humide ne tarda pas à imbiber l’étoffe. Françoise suça le jus, essayant de faire entrer le tissu dans la fente. Très vite, tout l’entrejambe fut trempé.

Saisissant le vêtement à la taille, Françoise le tira avec force jusqu’à ce que l’empiècement pénètre dans la fente. Les lèvres saillaient, creusées en profondeur. Elle la branla ainsi, lui « sciant » l’entaille, frottant l’empiècement sur l’anus et le clitoris à vif, jusqu’à ce que la fille jouisse dans un sanglot, les jambes arquées, hissée sur la pointe des pieds, la tête renversée en arrière.

— Madame, il y a quelqu’un, fit Candice en serrant les cuisses.

Françoise se redressa. Deux messieurs d’une cinquantaine d’années s’apprêtaient à entrer dans le magasin. Françoise ôta sa main. Candice tira sur la blouse pour recouvrir ses cuisses. Elle descendit de l’escabeau au moment où la porte s’ouvrait.

— Bonjour, Messieurs, fit Françoise avec une politesse exagérée.

— Nous venons pour la leçon de danse de notre filleule, dit l’un d’eux en reluquant les jambes de Candice.

Se tournant vers l’Anglaise, Françoise lui commanda d’une voix changée :

— Ces messieurs sont des représentants. Je vais les recevoir dans mes appartements. Je compte sur vous pour tenir le magasin.

— Bien, Madame.

Françoise ouvrit la porte aux deux hommes qui semblaient pressés d’emprunter l’escalier.

— Mademoiselle Candice est ma nouvelle stagiaire. Elle nous arrive du pays de Galles.

— Enchanté, dit l’autre type, le regard fuyant.

Avant de les rejoindre, Françoise porta la main à son visage pour renifler une dernière fois l’odeur que la jeune fille avait laissée sur ses doigts. Candice, écarlate, tourna la tête. S’amusant de son trouble, Françoise suça son index.

— J’oubliais... Candice !

— Madame ?

— Une jeune fille va venir pour une leçon particulière. Elle s’appelle Vanessa. Faites-la monter dans la salle de danse, je vous prie.

— Bien, Madame.

— Et que personne ne nous dérange. Sous aucun prétexte !

En gravissant les marches, Françoise respira à nouveau ses doigts. L’odeur de la jeune pisseuse était tenace. Elle renifla aussi celui qu’elle lui avait enfoncé dans l’anus. L’Anglaise avait le trou du cul odorant. Elle réveilla le parfum en le réchauffant avec son haleine.

Françoise avait la sensation de sa culotte trempée, collée à l’entrejambe : la petite vicieuse l’avait excitée. Vanessa aurait intérêt à s’appliquer. Les deux hommes, qui avaient payé très cher leur place derrière la vitre sans tain de la salle de danse, en voudraient pour leur argent. Au premier étage, Françoise regarda sa montre : Vanessa n’allait pas tarder. Elle avait juste le temps de faire chauffer un café pour les deux amateurs de ballets roses. Pendant que le percolateur sifflait, elle enfila une culotte propre.

CHAPITRE VII

La patiente soumise

Hubert regarda sa montre avant d’ouvrir la porte de la salle d’attente. Il était déjà dix-huit heures. Compte tenu de l’affluence dans son cabinet, il ne devait pas compter être libre avant deux bonnes heures. C’était la pleine période des épidémies de grippe, et il n’arrêtait pas. Dix jours s’étaient écoulés depuis sa dernière soirée avec Françoise. Ils ne s’étaient même pas téléphoné. Depuis l’arrivée de la stagiaire anglaise, Françoise le délaissait.

Hubert ouvrit la porte de la salle d’attente et fut surpris de n’y voir que deux adultes qui accompagnaient leurs enfants, et aussi une jeune femme, au fond de la pièce, occupée à lire un roman. Il la trouva tout de suite séduisante. Se sentant observée, la femme redressa la tête. Sa façon de lever les yeux vers lui avec soumission excita le médecin. Leurs regards se croisèrent. Elle était jolie, à peine âgée de trente ans, avec un visage lisse et des yeux bleus en amande.

Elle se replongea dans sa lecture. Elle arborait une coiffure dernier cri. C’était comme si on lui avait rasé le crâne, et que ses cheveux commençaient à repousser. Le nez dans son livre, elle offrait sa nuque dans une troublante attitude d’esclave, qui excita Hubert. Il sentit une érection le gagner.

Il fit entrer les autres patients : un couple qui accompagnait une petite fille au nez rouge, qui reniflait. Un quart d’heure plus tard, il put enfin s’occuper de la garçonne. Il la débarrassa de son manteau et l’invita à s’asseoir dans le fauteuil face à son bureau. Elle portait un tailleur bleu avec une jupe très étroite, qui remonta haut sur les cuisses, dévoilant des jambes parfaites, gainées dans des bas jarretières gris satiné. Hubert commença par remplir la fiche de la patiente, qui répondait à ses questions d’une voix claire et assurée. Elle se prénommait Patricia.

Sa jupe était si courte que le médecin apercevait la bande de dentelle noire qui tranchait sur la blancheur des cuisses. Elle ne se rajustait pas. Mieux, elle gardait les jambes disjointes pendant qu’il lui posait des questions anodines sur son état de santé. Hubert devinait l’ombre de sa fourche. En se penchant à peine, il aurait pu apercevoir son slip.

La morne journée, passée sous le signe des antibiotiques, des anti-inflammatoires et des sirops, se terminait sur une note agréable. Il avait une envie folle de passer la main sous la jupe, de coller ses doigts entre les cuisses pour fouiller les chairs moites. Mais dans son métier, au contact des femmes, la prudence voulait qu’il garde ses distances. En effet, certaines patientes profitaient de l’examen médical pour satisfaire un fantasme exhibitionniste, puis étaient capables de crier au scandale au premier attouchement. Hubert remarqua que ses doigts croisés sur le plateau de son bureau tremblaient.

Patricia exigeait un examen médical complet. Hubert la conduisit dans la salle attenante à son bureau. C’était souvent là qu’il faisait l’amour avec Françoise, dans l’odeur de l’éther, sur la table recouverte d’un drap de papier. Il regarda la jeune femme se déshabiller. Elle le faisait avec le même naturel que si elle s’était trouvée seule dans sa chambre.

Le regard de la patiente se posa sur une vitrine où étaient exposée une collection d’instruments médicaux anciens. Hubert écumait les brocantes et les foires de la région. Il y avait là une bonne centaine de spéculums, de bocks et de poires à lavement, des écarteurs et des anuscopes très anciens qui reprenaient du service pendant les jeux avec Françoise.

Sous sa veste, la cliente n’avait qu’un caraco de soie blanche. Au moment de retirer sa jupe, elle marqua un temps d’arrêt et se tourna vers le docteur.

— Je vous préviens que mon mari m’interdit le port du slip. Sauf, bien sûr, quand je suis indisposée.

Hubert s’enfiévrait. Son sexe se plaquait contre son ventre. La chair à vif de son gland s’irritait contre le coton du caleçon. La patiente se redressa et lui montra son ventre. Hubert crut qu’il allait juter en apercevant son sexe épilé. Sous le feu de son regard, elle baissa la tête et avoua dans un murmure, tout en passant les doigts sur le renflement de son pubis glabre :

— Mon mari exige aussi que je me rase le sexe.Vous trouvez cela joli ?

Hubert avala sa salive.

— Très réussi.

Il considéra la vulve épilée et remarqua entre les deux bourrelets disjoints la languette d’une petite lèvre rose.

— Je retire aussi le haut ?

— Oui, mais gardez vos bas et escarpins.

Elle se libéra du caraco, exhibant sa poitrine nue. Elle avait de petits seins allongés, fermement plantés, avec des bouts très bruns. Contrastant avec la chair livide, les aréoles gonflées avaient un aspect obscène.

— Ce sont les initiales de mon mari Jean-Charles.

— Marchez, tournez autour de cette table, que je vous examine.

Sa façon de prendre son inspiration, qui gonfla sa poitrine, trahissait un plaisir à obéir.

— Comme ça, toute nue ?

— Bien sûr.

— C’est très gênant.

Hubert la regarda marcher à petits pas devant lui. C’était sans doute son mari qui l’obligeait à porter des talons aussi hauts. Ses escarpins en satin moiré, munis d’une bride, serraient la cheville comme des liens. Il imagina ce qu’elle devait ressentir devant lui, perchée sur ses hauts talons, haussée sur les pointes comme une danseuse. Ce devait être une sensation très forte, surtout qu’elle allait cul nu. Chaque claquement de talon aiguille sur le carrelage provoquait un frémissement des fesses et des mamelons.

La cambrure des reins obligeait Patricia à marcher la fente en avant, sans pouvoir refermer les cuisses. Ainsi présentée, sa chatte, qu’aucune toison ne protégeait, était vulnérable. La petite lèvre qui sortait de la fente, allongée de deux bons centimètres, donnait un aspect bestial à sa vulve charnue. La languette de chair tremblotait à chaque pas.

La fille se montrait de dos ; Hubert voyait ses fesses. Sur chacune d’elles étaient tatouées les lettres J.C. Très excité, le docteur demanda ce que cela signifiait. Le visage de Patricia exprima un étrange mélange de fierté et de honte.

— Ce sont les initiales de mon mari. Jean-Charles m’a marquée dès le début de notre relation.

— Comme un animal.

Elle acquiesça d’un signe de tête, avec un demi-sourire.

— Une esclave.

Il y eut un long silence, puis elle ajouta d’une voix changée :

— Le sadomasochisme vous intéresse ?

Hubert avoua sa passion pour les jeux de domination et de soumission, sans entrer dans les détails de sa relation avec Françoise. Puis il lui ordonna de continuer à marcher sans s’arrêter autour de la table. Il remarqua des lignes rouges, boursouflées, imprimées dans la chair des cuisses.

— J’ai été fouettée. Jean-Charles veut que je reste marquée plusieurs jours. Ça l’excite de m’obliger à montrer mes marques à d’autres hommes.

Certaines traces de coups avaient viré au bleu. Elles se dessinaient avec une précision géométrique, en lignes parallèles qui disparaissaient dans la raie des fesses. Hubert eut une bouffée de chaleur en songeant que la fille n’avait pu être fouettée que les fesses grandes ouvertes.

Patricia était au bord de l’orgasme. Les chairs de sa vulve avaient enflé. Elle luttait contre une folle envie de calmer du bout des doigts les démangeaisons qui lui irradiaient le clitoris et les mamelons. Mais il lui était impossible de se toucher : le médecin l’avait obligée à mettre les mains sur la tête, sous prétexte de vérifier la rectitude de son dos.

Elle était terriblement excitée en songeant qu’elle marchait les mains sur la tête, comme une écolière punie. Et sa posture redressait ses seins dont les bouts l’élançaient. Les regards de l’homme sur sa nudité agissaient sur ses nerfs comme autant de caresses vicieuses. Son visage osseux donnait un air implacable au médecin. Et puis, il y avait ce silence oppressant ! À chaque pas, son talon claquait avec un bruit mat, provoquant des ondes voluptueuses qui résonnaient dans sa chair.

Les escarpins qu’elle avait mis pour se rendre chez son médecin étaient des plus sages, comparés à ceux qu’elle possédait dans son armoire. Son mari, Jean-Charles, podologue de son état, lui avait fabriqué toutes sortes de chaussures extravagantes : des sandales d’esclave avec des cordelettes qui entravaient les pieds, les chevilles et même les orteils. Elle possédait plusieurs paires de souliers aux talons démesurés, qui exagéraient la cambrure du pied et la forçaient à marcher sur les pointes. Avec un raffinement maniaque, Jean-Charles lui faisait porter des brodequins de punition, calqués sur les chaussures orthopédiques. D’autres modèles, grâce à des saillies métalliques sur les semelles compensées, destinées à stimuler les zones nerveuses de la voûte plantaire, lui excitaient la chatte à chaque pas.

Dans le cabinet du docteur, sa vulve était si mouillée qu’elle crut entendre en marchant, dans le silence cotonneux, un bruit juteux provoqué par le frottement de ses chairs.

— Approchez dans la lumière. Non, ne serrez pas les cuisses !

La voix du médecin était à peine un murmure; ce qui rendait l’étrange examen encore plus vicelard. Il lui donna quelques tapes à l’intérieur des cuisses, jusqu’à ce qu’elle rectifie la position. Patricia remarqua la finesse et la longueur des doigts du docteur : presque des mains de femme. Elle pensa : « des mains longilignes d’accoucheur pour pénétrer dans les chairs écartelées du sexe des femmes ». La force de l’image fut telle qu’elle faillit jouir.

Le téléphone sonna. Hubert avait branché le répondeur. Ils restèrent silencieux le temps que le correspondant débite son message. C’était un homme d’âge mûr qui demandait au médecin de passer dès que possible pour une visite à domicile.

CHAPITRE VIII

La sonde urinaire

Hubert avait enfilé des gants de chirurgien. Patricia adorait le contact du latex. Elle s’offrit comme il l’exigeait : le ventre en avant, les cuisses ouvertes, fléchies, comme si elle s’apprêtait à faire pipi debout. C’était une position bizarre pour l’examiner, plus humiliante qu’allongée sur la table. Elle sentit sa chatte bâiller et ses chairs internes s’épanouir avec des lenteurs visqueuses de mollusque.

Hubert s’empara de la petite lèvre gauche, qui pendait de façon obscène. Il en palpa l’épaisseur tout en l’étirant entre deux doigts. Patricia sentit un spasme vaginal incontrôlable expulser une coulée chaude. Elle poussa un gémissement de honte.

— Joli travail, commenta le médecin. Vous transmettrez toutes mes félicitations à votre mari. Vos chairs sont très souples.

En lui étirant la nymphe, il lui posa des questions sur son anomalie. Patricia avoua, la voix entrecoupée de sanglots, que son mari avait entrepris de la lui allonger. En huit mois, la petite lèvre avait grandi de deux centimètres. Elle sortait maintenant de la vulve, même quand elle serrait les cuisses. À la maison, elle devait rester nue ; il lui accrochait un poids à l’aide d’une pince. Lorsqu’elle marchait, le lest se balançait entre ses jambes. C’était douloureux et humiliant. Quand elle portait un slip, elle avait obligation de laisser sa languette dépasser. Son maître vérifiait à tout moment, passait la main. Si les lèvres étaient recroquevillées, fripées ou pliées, Patricia était fouettée cuisses ouvertes.

— Mon mari voudrait que je me la fasse percer. Je pense que ce serait mieux fait par un médecin, avec toutes les garanties d’hygiène.

— Je peux vous le faire, fit Hubert d’une voix rauque.

— Ça fait mal ?

— Un peu. Tout est question de volonté.

— Il me mettra une chaîne... Comme une laisse, si vous voulez. Il y mettra aussi un poids, pour qu’elle continue à s’allonger.

Elle s’excitait au récit des sévices. Le visage à hauteur de son pubis, l’homme haletait.

— Votre mari est un raffiné.

Elle sentait son souffle accéléré caresser ses muqueuses déployées.

— C’est beaucoup plus humiliant s’il n’y en a qu’une qui pend, ajouta le médecin.

Elle vacilla et faillit crier quand il écrasa son clitoris, qu’il fit rouler sous son pouce.

— Quand vous viendrez vous faire percer, nous pourrons nous occuper également du clitoris.

Sa façon de le lui pincer et de le relâcher : entre deux ongles comme un violoniste, pizzicato, fit naître un ouragan au fond de son ventre. Dosant avec art picotements et titillements, il la branlat un moment du bout de ses doigts gantés, arrêtant net ses caresses chaque fois qu’il sentait qu’elle allait jouir. Sa voix murmurait à son oreille des paroles qui la rendaient folle:

— Si votre mari le désire, nous pourrions également vous sertir. Il attendit ses réactions, vaguement amusé, puis reprit :

— Je connais une patiente dont le clitoris est bagué. Le capuchon est maintenu repoussé, de sorte qu’il est décalotté en permanence. Les frottements contre sa lingerie lui procurent des sensations inoubliables.

Le plaisir l’emporta. Patricia se trémoussa en jouissant debout. Pour la faire crier, il planta trois doigts d’un coup dans le fourreau juteux. De l’autre main, il tira sur la petite lèvre, lui infligeant les mêmes secousses que celles qui animaient les muqueuses. La tirant par la chatte, il la força à se redresser.

Elle se laissa guider jusqu’à la table d’examen. Son plaisir reprit de l’intensité ; le bout de ses seins l’élançait avec délices. Le contact glacé de l’acier des étriers sur sa peau fiévreuse la fit frissonner. Patricia se retrouva béante, dans la position habituelle des femmes chez le gynécologue. Sauf que cette fois, le regard du médecin sur sa vulve béante n’avait rien de médical. Hubert s’était déshabillé.

Patricia avait envie du gland décalotté, luisant de sécrétions, en elle. L’odeur du sperme lui monta aux narines ; cette odeur particulière de mâle excité que transpirait de la peau de Jean-Charles quand ils faisaient l’amour. Patricia tendit le ventre en avant, quémandant la pénétration.

Hubert se pencha pour scruter de près l’anus de la jeune femme. Elle poussa un faible gémissement, quand il lui écarquilla l’orifice entre deux doigts. Il adorait plus que tout cette plainte honteuse, à peine audible qu’elles laissaient toutes échapper de leurs lèvres dès qu’il leur ouvrait les fesses. Les femmes accusaient l’ultime viol de leur intimité par un soupir de confusion. Hubert attendait toujours ce moment avec délectation.

L’anus de Patricia était imberbe. Il le déplissa entre pouce et index, ne rencontrant aucune résistance. Elle était une femme soumise, et son relâchement de sphincter signifiait l’obéissance.

L’anus de Patricia était large et nerveux. Hubert l’ouvrit jusqu’aux chairs roses de l’intérieur, provoquant des contractions réflexes des fronces externes. Dès que l’air frais caressa ses muqueuses, Patricia poussa un soupir qui annula les dernières résistances de ses muscles intimes. Par chance, elle avait un anus odorant.

Hubert s’approcha pour le humer. Il éprouvait un faible pour les trous du cul qui avaient du « caractère », comme il disait. Un léger frisson anima les reins de Patricia, mais elle resta offerte, les fesses ouvertes.

Une autre passion perverse de Hubert consistait à planter en profondeur un index recouvert d’un doigtier de caoutchouc dans le cul d’une patiente, jusqu’à toucher une crotte. En retirant son doigt, il lui montrait les traces brunes, pour l’humilier.

Hubert étreignit sa queue. Il bandait si fort qu’elle se plaquait contre son ventre. Il en contraria la torsion jusqu’à la présenter à l’horizontale devant le cratère écarquillé. Il eut été dommage de ne pas profiter de la souplesse de cet anus. Patricia avait l’habitude de se faire enculer ; il vit les chairs s’épanouir au contact de son gland. Une grosse fleur était en train d’éclore. Patricia poussait pour offrir son trou à la pénétration. La pine glissa dans l’étroit fourreau, comme avalée. Le contact bouillant faillit le faire juter trop vite. Il s’enfonça à fond, luttant pour refouler la montée du sperme.

La position de Patricia sur la table de gynécologie lui permettait de jouer avec sa chatte tout en l’enculant. Son clitoris était devenu énorme. Dès qu’il le pressait sous son doigt, la jeune femme ondulait des hanches en se mordant la bouche pour ne pas crier. Il sentait au fond des reins les chairs nerveuses étrangler sa bite.

Tout en faisant aller et venir sa queue avec lenteur, il songeait qu’il lui fallait rencontrer le mari de Patricia et le convaincre de baguer le clitoris de sa femme. Elle était si sensible du bouton qu’elle était capable de jouir rien qu’en respirant.

Tout en l’enculant, une autre idée sale lui traversa la tête : l’envie de sentir l’urine de Patricia lui couler le long des jambes.

Il lui était facile de convaincre Françoise de pisser en jouissant. Les jeux de pipi pimentaient depuis longtemps leurs ébats amoureux. Mais cette fois-ci, Hubert eut envie de faire uriner malgré elle la belle inconnue.

Il se saisit d’une sonde et déchira l’emballage stérile avec les dents. La femme semblait trop prise par la montée de son plaisir pour s’inquiéter de l’étrange tuyau transparent surmonté d’une fine pointe effilée.

Il trouva tout de suite, sous le clitoris, le minuscule méat urinaire. Le pressant délicatement entre deux doigts, il fit bâiller l’orifice et y vissa la canule, qu’il fit glisser à l’intérieur. Patricia poussa un gémissement étouffé. Ce petit trou, peu d’hommes le savaient, était capable de procurer des sensations très jouissives, quand on le pénétrait.

L’embout de plastique disparut à l’intérieur. Hubert continua à faire pénétrer le mince tuyau qu’il faisait vriller, provoquant au fond du ventre de la femme des ondes voluptueuses. L’excitation lui étreignait le nœud de façon affolante. Dosant la progression de son plaisir pour ne pas jouir trop vite, il pistonnait le cul de Patricia avec une exquise lenteur. La sonde atteignit très vite la vessie ; le liquide jaune et bouillant s’engagea dans le tuyau. Hubert, manipulant la mollette de l’extrémité, en régla le débit. L’urine jaillit avec force, mouillant ses cuisses.

La douche lui caressa les jambes. Il joua avec le tuyau pour arroser le ventre de Patricia qui poussa un cri de honte en comprenant par quel machiavélisme le médecin lui imposait une incontinence forcée.

La position lui permettait de jouer avec sa chatte tout en l’enculant.

Hubert retira délicatement la sonde, rassurant Patricia d’une voix docte sur le fait qu’elle n’encourait aucun risque d’infection urinaire : il avait employé du matériel stérile à usage unique. Patricia lui avoua d’une voix éraillée que c’était la première fois qu’on la faisait jouir par l’urètre.

Quand il était interne dans un service d’urologie, Hubert avait eu maintes fois l’occasion de soigner des patientes en urgence, qui s’étaient pénétrées avec des épingles à cheveux ou des bouts d’allumette. Son plaisir retombé, il retrouvait ses manies de médecin, obsédé par les problèmes d’asepsie. Pendant que Patricia se rhabillait, il lui expliqua qu’il aimerait bien la revoir. La jeune femme retouchait son maquillage en se regardant dans le reflet d’une lampe chromée. Elle avait retrouvé ses allures de bourgeoise BCBG. Elle leva les yeux vers lui et répondit d’un air hautain :

— Je ne sais si nous nous reverrons, Docteur. J’en parlerai à mon mari.

Hubert la raccompagna à la porte. Quand il se retrouva seul, il se précipita sur le téléphone. Il avait envie de tout raconter à Françoise.

CHAPITRE IX

La leçon de danse

Pendant qu’Hubert achevait la visite médicale de Patricia, à Marseille, dans la salle de danse aménagée au premier étage de l’Entrechat, Charles Sénéquier et Marius Thévenot s’apprêtaient à assister à la leçon de danse. Françoise leur avait installé des fauteuils, dans un coin discret de la rotonde et leur avait servi un cappuccino pour les faire patienter. Respectivement expert-comptable et propriétaire d’un immense domaine vinicole, Charles et Marius étaient des habitués des cours très particuliers de Françoise.

Quand les élèves devaient tout ignorer de la présence des voyeurs, Françoise les installait dans le cabinet, de l’autre côté de la glace sans tain. Mais cette fois, puisqu’il s’agissait de Vanessa, une habituée des ballets roses, il n’y avait aucune raison de se gêner. Vanessa, une danseuse professionnelle, « faisait ça » pour gagner son argent de poche, mais aussi pour assouvir une sournoise envie de s’exhiber. Dans ces jeux vicieux, chacun trouvait son compte. Marius regarda sa montre en soupirant d’impatience.

— Cette petite peste arrive exprès en retard à sa leçon pour s’attirer des punitions.

Françoise serra très fort le pommeau de la canne qui servait à donner le rythme. Elle la fit siffler dans l’air plusieurs fois. Une familière lourdeur lui baigna le ventre à l’idée que dans quelques instants, les fesses nues de Vanessa allaient danser devant tout le monde. Des miroirs disposés autour de la vaste rotonde multiplieraient sa silhouette à l’infini.

Les deux hommes tapis dans leur coin ne semblaient pas indifférents aux charmes largement dévoilés de la maîtresse de ballet. Françoise avait revêtu un « académique» noir qui la gainait comme une seconde peau. Malgré son âge, Françoise avait conservé une ligne parfaite. Des chausses montaient jusqu’aux cuisses, mettant en valeur ses jambes interminables.

Les deux hommes étaient sur des charbons ardents. Écarlate, Thévenot s’épongea le front. Des gouttelettes de sueur perlaient à son front dégarni. Il croisa les mains sur son ventre rebondi et souffla timidement à Françoise :

— Elle est mignonne, votre petite stagiaire. Vous n’avez jamais songé à lui donner des cours de danse ?

— Je vous vois venir, Thévenot, plaisanta Françoise. Candice vient juste d’arriver. Patience.

— C’est quand elles sont très jeunes qu’il faut les former à la danse classique.

— Et les initier aux plaisirs, ajouta l’expert-comptable au regard fuyant.

Contrairement à son voisin de fauteuil, Charles Sénéquier était un petit homme sec aux allures peu sympathiques, avec un nez de corbeau planté dans un visage osseux.

Pour passer le temps, Françoise fit quelques pas de danse sur le parquet ciré. Puis elle posa sa canne dans un coin et s’adossa à l’une des barres. Sans s’en rendre compte, tant ce geste était naturel, Françoise y appuya son pied droit et commença à faire des pliés de la jambe gauche pour en travailler l’ouverture.

— Vous êtes encore très souple, commenta, admiratif, le gros homme rougeaud.

— Merci pour le « encore » plaisanta Françoise.

— Excusez-moi. Ce n’est pas ce que je voulais dire, s’excusa le gros homme de plus en plus rubicond.

Un bruit de pas précipités dans l’escalier mit un terme à la discussion. La porte s’ouvrit, et Vanessa, essoufflée, présenta son visage dans l’encadrement de la porte. Elle jeta vers Françoise un regard frondeur.

— Je suis en retard, n’est-ce pas ?

Françoise eut une bouffée de chaleur : cette fille l’excitait. Tout comme Candice, sa petite taille et son visage poupin lui donnaient des allures de gamine effrontée. Elle portait un long manteau ouvert sur sa tenue de danse : un collant couleur chair, des jambières et un body noir. Un long foulard de laine l’emmitouflait jusqu’au nez.

— Filez vous mettre en tenue. Vous nous avez fait perdre assez de temps, fit Françoise d’un ton glacial.

Vanessa traversa la pièce. En passant devant Françoise, elle exagéra son déhanchement tout en octroyant aux deux hommes un sourire provocant.

Françoise réprima une furieuse envie de lui claquer les fesses au passage. Vanessa dut le deviner ; elle pressa le pas. Françoise la regarda traverser la rotonde d’une drôle de démarche dansante, tendant en passant devant les deux hommes, son derrière de façon exagérée. Françoise, qui la connaissait bien, savait que quand elle marchait ainsi, les jambes ouvertes, c’est parce qu’elle était gênée par sa culotte mouillée. La petite garce avait dû s’exciter pendant le trajet en songeant à ce qu’on allait lui faire subir devant les deux clients.

Vanessa n’en avait pas pour longtemps à se préparer: juste retirer son manteau et mettre ses chaussons. Françoise s’empara de la canne et attendit en se composant un masque sévère.

Vanessa sortit des vestiaires avec empressement. Son visage exprimait une feinte appréhension. Elle traversa la salle de danse pour venir saluer Françoise. Un voluptueux frisson lui traversa les reins quand elle se trouva devant la maîtresse de ballet. Les mains au dos, elle la salua d’une révérence qui, en lui ouvrant la vulve, raviva sa sensation d’humidité. Elle vérifia d’un coup d’œil dans le miroir si une tache mouillée ne suintait pas au travers du collant. Conformément aux exigences de Françoise, elle l’avait remonté le plus haut possible sur les hanches afin qu’il moule bien les rondeurs de son derrière et les reliefs charnus de sa vulve. Pour ne pas garder de marques, elle ne portait rien dessous, pas même un string. Et le soutien-gorge était interdit.

Vanessa se sentait déjà très mouillée. Elle maudissait en silence sa fâcheuse manie d’imbiber son linge à la moindre excitation. Elle jeta un regard servile vers la maîtresse de ballet, avant de croiser les bras dans le dos pour faire saillir ses seins. Sa poitrine lourde était disproportionnée par rapport à sa taille de sylphide. Nue, elle évoquait une indécente adolescente pourvue d’incroyables mamelles, qui bougeaient au moindre mouvement pendant les exercices à la barre. Pour éviter les ballottements, elle mettait des hauts très étroits qui assuraient un meilleur maintien, mais lui faisaient des tétons obscènes. Françoise tapota le sol du bout de sa baguette, comme si elle s’adressait à un chien.

— Ici, Vanessa ! Saluez ces messieurs. N’oubliez pas que c’est grâce à la générosité de vos tuteurs que vous pouvez suivre vos cours au conservatoire.

Une moue honteuse se dessina sur les lèvres charnues de la danseuse, qui s’approcha des fauteuils. Françoise regarda la jeune fille faire sa révérence. Le fléchissement des genoux fendait profondément son cul. Cela plaisait aux deux hommes.

Ses fesses et ses nichons greffés sur son corps de fillette étaient vraiment indécents. Ces rondeurs provocantes l’avaient attirée dès le début, quand Françoise avait remarqué la jeune fille parmi les danseuses de sa classe venues essayer des tutus pour le gala de fin d’année. Elle n’eut aucun mal à la convaincre de monter au premier étage essayer de nouvelles tenues et répéter quelques mouvements. Elle en profitait pour la toucher, sous prétexte de rectifier certaines postures.

La jeune femme se rendit très vite compte que la petite sournoise faisait des erreurs afin de la provoquer. Françoise donnait de petites tapes sur son derrière charnu. Encouragée par sa passivité, elle la corrigea par des fessées plus humiliantes que douloureuses, que l’autre encaissait, les reins creusés et les fesses ouvertes, en se mordant la main pour maîtriser son souffle. Vanessa n’eut aucun mal à avouer qu’elle aimait les fessées.

Sous certains aspects, Candice lui ressemblait beaucoup. Mais la jeune Anglaise avait l’innocence en plus. Vanessa était une petite vicieuse trop facile à soumettre. Françoise préférait les proies rétives. La stagiaire allait être sa plus belle conquête, son plus excitant dressage.

Françoise claqua des doigts et Vanessa se tourna vers elle.

— Ici !

Vanessa s’approcha de la maîtresse de ballet. L’excitation lui coupait le souffle. La sensation d’oppression était renforcée par le vêtement moulant qui écrasait ses gros seins sur son torse. Ses pointes dardaient à travers le fin lycra. Elle sentait sur elle le regard sale des deux hommes, qui agissaient comme autant de caresses.

— Là ?

Elle baissa les yeux. vers l’endroit où pointait la baguette, et ressentit une honte à comparaître comme une esclave devant sa maîtresse.

— Vous allez être punie pour vos retards, lâcha Françoise d’une voix calme.

Une bouffée brûlante coula dans le ventre de Vanessa. Elle tituba, comme prise de malaise. La gorge nouée, elle parvint à murmurer:

— Je vous demande pardon.

Françoise l’obligea à demander grâce à genoux.

Vanessa adorait prendre une position humiliante. Quand elle fut à ses pieds, son visage se trouva à bonne hauteur, juste devant le pubis charnu de la maîtresse de ballet.

Pour l’affoler, Françoise lui fit sucer son doigt. Vanessa s’appliqua, creusa les joues en donnant des coups de langue. Elle surveillait du coin de l’œil la réaction des deux hommes. Leur érection était visible à travers le pantalon. Le silence rendait l’atmosphère des lieux encore plus vicieuse. Françoise pinça la langue et la tira à l’extérieur de la bouche, contraignant la fille à une grimace. Ses doigts avaient un goût salé, vaguement pisseux : elle s’était touchée avant d’arriver. Ses mamelons durcis l’élançaient de façon douloureuse et jouissive. Elle avait très envie de se les titiller, mais n’osait pas prendre d’initiative sans ordre.

De l’index, Françoise joua avec sa bouche. Elle toucha les dents et les gencives. Elle agita aussi vivement son doigt entre les lèvres pour produire un bruit mouillé, qui inspira aux deux hommes un rire graveleux.

— Vous entendez, Messieurs ? Une vraie fontaine. Elle en a l’eau à la bouche. Qu’est-ce que ça va être entre les lèvres du bas !

Françoise lui branla la bouche un bon moment et cela la rendit folle d’impatience. Enfin elle ordonna :

— Sucez-moi. À travers les collants seulement, ce sera votre première punition.

Françoise précisa d’une voix éraillée, entrecoupée de sanglots, qu’il lui fallait doser les caresses pour qu’elle ne jouisse pas.

Les bras agités de tremblements d’énervement, Vanessa lui ouvrit les cuisses. Les babines du con se dessinaient avec précision à travers le collant. Le nylon était trempé, et une forte odeur de femme lui monta aux narines. Elle promena son doigt dans la fente vulvaire, appuyant l’étoffe humide à l’intérieur, remontant entre les fesses jusqu’à toucher le renflement de la bordure anale, qu’elle sentait palpiter. Au-dessus de sa tête, la femme haletait de façon bruyante.

Vanessa approcha son visage pour renifler la chatte qu’elle ouvrait à pleines mains. L’odeur pisseuse l’affolait. Elle approcha ses lèvres pour embrasser la large auréole mouillée. La femme était aussi trempée que si elle avait uriné dans ses collants. L’envie de lécher la prit, accompagnée d’un picotement dans le bas-ventre. Le goût salé, qu’elle lapa d’une langue avide, raviva son plaisir, l’excitant au point qu’elle ne put résister à l’envie de mordiller les bourrelets du con.

Une bouffée de jouissance, plus violente que les autres, fit suffoquer Françoise. La petite chienne se faisait les quenottes dans les chairs de son sexe, provoquant des agacements qui lui donnaient envie d’arracher le nylon, pour qu’elle puisse la sucer à nu.

Elle lui prit les seins sans douceur, pressa les masses charnues. La jeune fille agenouillée bomba le torse en respirant très fort. Ses gros nichons étaient d’une extrême sensibilité. Il arrivait à Vanessa, pendant les « répétitions », de jouir juste en se faisant peloter les seins.

Françoise posa les mains sur ses épaules. S’emparant des bretelles, elle les glissa le long des bras, avec une agaçante lenteur, qui fit se couvrir de chair de poule les bras de Vanessa.

Elle dépouilla la plantureuse poitrine de sa gaine de satin. Les gros seins se déployèrent, gonflés d’excitation.

Un frisson traversa l’échine de la fille à genoux sous la caresse de l’air sur ses chairs sensibles. Du bout des doigts, Françoise toucha les tétines roses au centre des larges aréoles que le plaisir froissait. Les seins de Vanessa évoquaient par leur rondeur une paire de fesses mafflues, séparées par une raie profonde.

Françoise caressa les chairs pâles, douces comme des joues de bébé. Puis elle remonta les bretelles sur les épaules, laissant les seins dehors. Ainsi rehaussée par-dessous, la poitrine de Vanessa pigeonnait de façon ridicule. La compression imposée aux deux globes les gonflait comme des baudruches, faisant se dresser les tétines.

Quand on lui pinça les mamelons, Vanessa laissa échapper un sanglot et vacilla sur ses genoux. Dans une réaction incontrôlable, elle lui mordit la vulve avec un petit cri d’animal blessé. Françoise la châtia d’une gifle, et la jeune fille s’effondra sur les talons en pleurant d’énervement.

— Sucez-moi à travers mes collants !

— Debout.

La leçon de danse reprit. Vanessa se remit sur pied avec un empressement servile. L’entrejambe du collant de danse lui sciait la fente et frottait son clitoris à vif. Quand elle se vit dans le reflet du miroir, elle détesta l’expression hébétée que le plaisir frustré peignait sur son visage. La vision de ses mamelles rehaussées et gonflées lui causa un vertige.

Elle hoqueta de honte et de plaisir en jetant un regard craintif sur la canne que Françoise tenait entre ses mains. De délicieux agacements l’irradièrent du bout des seins au fond de l’anus.

— À la barre, devant ces messieurs. Les mains au dos.

Les deux hommes ? Elle les avait presque oubliés. Tapis dans l’ombre, ils la considéraient en silence, faisant peser sur elle des regards qui la violaient au plus creux des orifices. Elle devinait dans la pénombre leur sexe en érection, qu’ils serraient dans leur poing.

— À la barre. En seconde.

Elle se positionna de profil, la main droite en appui sur la barre de bois patinée, les pieds écartés d’une cinquantaine de centimètres, les talons se faisant face. La maîtresse de ballet approcha le bout de la canne de l’intérieur des jambes. D’une tape humiliante, elle lui signifia d’écarter les pieds. La position inconfortable lui ouvrait les cuisses et l’obligeait à tendre le ventre.

— Regardez-vous dans le miroir.

Le ventre lourd, elle tourna la tête. Elle était sans force, anéantie de honte. Françoise lui toucha les seins du bout de sa canne. Les globes se gonflaient de façon scandaleuse. Elle lui tapota les pointes, raidies comme des bouts de doigt.

— Ces messieurs aimeraient que je vous fouette les mamelles.

Vanessa sentit une décharge électrique lui traverser le ventre, comme les prémices de l’orgasme. Une contraction des muqueuses expulsa une chaude coulée qui trempa le collant. La tache de mouille se dessinait sur l’étoffe, la rendant transparente.

Du bout de sa canne, Françoise força dans le profond sillon qui séparait les seins. Puis, par-dessous, elle donna de petits coups qui faisaient trembler les chairs.

— Vos nichons ressemblent à une paire de fesses, souffla à son oreille la maîtresse de ballet, tapant plus fort.

Vanessa chancela en se mordant les lèvres. Françoise fouettait les seins l’un après l’autre, visant les pointes.

La correction cessa. La canne avait marqué. Des traces s’entrecroisaient sur la chair livide. Vanessa savait que le moindre contact sur ses pointes à vif la ferait jouir. Elle se vit dans la glace et ne reconnut plus son visage à l’expression boudeuse et hallucinée.

CHAPITRE X

La soliste

La « répétition » durait depuis plus d’une heure. Il régnait dans la pièce une chaleur moite chargée d’odeurs de sexe. L’ambiance feutrée, les commentaires chuchotés créaient une atmosphère lourde. Une voix masculine murmura, dans le silence :

— Je veux que cette petite pute nous montre comment elle sait danser.

Vanessa se retourna vers les deux voyeurs. Ils avaient sorti leur queue et se masturbaient en la fixant, pour entretenir la rigidité.

— Allez vous présenter à vos bienfaiteurs, commanda Françoise d’une voix sucrée.

Vanessa s’approcha, tête basse. Chaque pas faisait balancer sa poitrine rougie et douloureuse. Elle avait une folle envie d’être pénétrée, que Françoise lui donne l’ordre de s’asseoir sur les genoux d’un de ses « bienfaiteurs », pour un « câlin », et de sentir enfin une pine glisser dans son cul !

Elle désirait que l’un d’eux la prenne debout, en grand écart, appuyée à la barre, s’y cramponnant pour ne pas perdre l’équilibre sous les coups de boutoir qui l’obligeraient à se dresser sur les pointes.

Le bout de la canne remonta à l’intérieur de ses cuisses. Elle laissa échapper un râle excité quand Françoise appuya en haut de la fourche.

— En grande ouverture.

Elle ponctua l’ordre d’un coup de trique dans l’entrecuisse. Elle eut un raidissement et se mordit les lèvres pour ne pas crier. Le regard sale des voyeurs qui respiraient bruyamment dans l’ombre l’excitait.

Elle vit dans la glace sa chair blafarde et ses pommettes écarlates, et secoua la tête, comme pour se refuser en roulant des yeux hagards. C’était plus fort qu’elle, il fallait qu’elle résiste pour provoquer encore plus de sévérité. Elle s’entendit dire d’une voix changée, en prenant une expression boudeuse de petite fille punie :

— Non, Madame. Pitié, j’ai trop honte devant des messieurs.

Comme elle s’y attendait, le bout de la canne vint au milieu du pli vertical, creusé entre les bourrelets de la chatte.

— Vous refusez d’obéir ?

Vanessa détourna la tête en fermant les yeux. Ses cuisses se raidirent dans l’attente du premier coup. Dans le silence, Françoise énonça la sentence d’une voix calme :

— Deux coups de baguette.

Puis, dosant ses effets, elle précisa avec un sourire malsain:

— Dans la fente.

Vanessa aspira une goulée d’air. Ses cuisses tremblaient, mais ses tétons restaient raides malgré la correction, trahissant son excitation de façon visible par tous.

Le premier coup la fit sursauter. Elle se mordit pour ne pas crier. La femme visa la chair sensible au creux des genoux. Le coup s’abattit avec un bruit mat sur la peau sensible, obligeant Vanessa à une génuflexion.

— Elle fait sa révérence, dit l’un des hommes :

— Ce coup ne compte pas, rectifia Françoise. C’est juste pour qu’elle écarte mieux les pattes.

Abaissant la canne au niveau des genoux, la maîtresse de ballet frappa de bas en haut, cette fois, abattant la badine dans la fente avec un affreux bruit flasque. Sans broncher, Vanessa encaissa le coup en se hissant sur la pointe des pieds. Elle voulut appliquer sa main pour calmer la douleur, mais l’un des hommes la rappela à l’ordre:

— Mettez-vous en grande ouverture ainsi que vous l’ordonne votre maîtresse. L’air vous rafraîchira la chatte.

Françoise appuya la baguette sur la peau tendre du creux poplité pour l’obliger à s’ouvrir. Vanessa poussa un hoquet en adoptant la position. Les cuisses étaient si ouvertes qu’elle avait les genoux à demi pliés, comme une fille qui s’apprête à uriner debout. Sans l’aide de la barre, elle ne pouvait garder son équilibre. Pour l’affoler, Françoise lui caressa la fente du bout du bâton.

— Comme ça ? demanda la jeune fille d’une voix rauque.

La maîtresse appuya à nouveau sa canne dans la fente, en pesant pour faire rentrer l’étoffe. La tache du collant s’était élargie comme si la fille avait pissé.

— On ne bouge pas.

Elle lui malaxa les seins, tout en continuant à jouer avec le bâton entre ses cuisses. Le bout de bois creusait l’entaille, avec des mouvements de va-et-vient, comme pour scier la fente. Vanessa avait de plus en plus de mal à contrôler ses réactions. Ses narines dilatées captaient les effluves marines de sa vulve échauffée. Tout en conservant son inconfortable posture, elle commença malgré elle à balancer le bassin, tendant la fente à la rencontre de la badine, qui frappait sans prévenir, provoquant des secousses dans tout le corps.

Quand Françoise sentait, à sa respiration affolée, que la fille était sur le point de jouir, elle retirait sa canne, la faisant sangloter de frustration, agiter le ventre dans le vide.

Ivre d’excitation, Françoise lui tordait le bout des seins, les tirant de façon très vive, ce qui obligeait la fille à se dresser sur la pointe des pieds. Elle lui montra les hommes d’un signe de tête.

Ils étaient laids et ridicules, le visage cramoisi, la queue à la main. Mais l’envie d’être pénétrée était plus forte que tout.

— Vous voulez une bonne queue, n’est-ce pas ?

Les larmes aux yeux, Vanessa fit signe que oui. Françoise la tira par le bout des seins jusqu’aux fauteuils et demanda aux voyeurs de lui renifler la chatte.

— Elle sent la mouille. La petite salope a trempé son froc. Sa chatte pue la crevette.

— Approche, pisseuse, que je te flaire la moule.

Comme pour la punir des effluves de sa fente échauffée, Françoise tira les nichons, l’obligeant à se mettre sur les pointes. Vanessa, les larmes aux yeux, poussa un cri en voyant ses bouts de chair allongés de façon atroce. Son plaisir était si fort qu’elle ne sentait plus la douleur.

— À poil, pour danser devant nous.

— Comme l’autre jour, avec un gros gode dans la chatte.

— Non, pas ça. Pitié.

— On va aussi lui mettre les pinces, décida l’un des hommes.

Vanessa vit son visage dans le reflet du miroir, son regard halluciné. Malgré ses suppliques, elle fit oui de la tête et s’entendit dire d’une voix blanche qu’elle en avait très envie.

Quelques minutes plus tard, la jeune fille, nue au milieu de la rotonde, esquissait des entrechats. Le gode, planté comme un poignard entre ses cuisses, lui donnait une drôle de démarche en canard.

Françoise avait mis une cassette de Coppélia. Appuyée au piano, elle regardait la fille danser en jetant des regards en coin vers les deux clients. Les nichons de Vanessa ballottaient librement sur son torse, et leur chair blême frissonnait à chaque secousse.

— Venez ici, commanda l’un des deux hommes.

Vanessa s’approcha. Elle marqua un arrêt en apercevant la pince à linge qu’il tenait entre ses doigts ; son ventre se creusa d’appréhension. Sa respiration essoufflée faisait trembloter ses seins.

— À genoux.

Les rotules de Vanessa heurtèrent le parquet avec un bruit mat. Elle mit sagement ses mains croisées dans son dos et offrit sa poitrine. Françoise remarqua que ses tétines avaient encore enflé. Vanessa se mordit la lèvre en voyant les doigts s’approcher. L’homme lui pinça le mamelon, en tira les chairs élastiques. Vanessa poussa un cri étouffé quand les mâchoires de la pince mordirent ses chairs.

— L’autre.

Elle entreprit une pénible marche à genoux jusqu’au deuxième homme. Malgré la douleur, l’aréole restait grumeleuse. Le poids de la pince étirait le mamelon vers le bas. Le voyeur donna quelques pichenettes du bout des doigts pour faire bouger le sein de droite à gauche. Puis il se mit à pétrir, imprimant des marques rouges dans la chair blême.

— Regarde, petite pute, comme tu me fais bien bander.

De sa main libre, l’homme se branlait, faisant coulisser la peau sur le gland violacé. Il lui ploya la nuque jusqu’à ce qu’elle lui suce le bout. La tirant par les cheveux, il fit aller et venir la tête et tira vers le haut. Le gland quitta la bouche de Vanessa avec un bruit de succion. Sans la lâcher, il la força à se cambrer pour offrir sa poitrine, et referma la pince sur la pointe raide. La douleur fit grimacer la jeune fille qui se dressa sur ses pieds.

— Continuez à danser, ordonna Françoise en lui frappant les cuisses.

Vanessa se remit en mouvement avec grâce. Les pinces à linge, qui mordaient ses mamelons, bougeaient à la manière de banderilles. Les voyeurs n’avaient d’yeux que pour le renflement presque imberbe du pubis de la jeune fille. Entre les lèvres charnues du con, dépassait le bout en plastique blanc du gode. Elle fit un saut de chat, montrant l’intérieur rouge du con qui s’ouvrait.

Vanessa semblait envoûtée par les vibrations agaçantes au fond de son vagin. Elle dansait, stimulée par ses frémissements internes. Elle ondulait lascivement des fesses, comme si elle faisait l’amour à un être invisible. Françoise, qui connaissait ses réactions, remarqua à de furtifs raidissements des cuisses que Vanessa, en dansant, était secouée d’orgasmes répétés.

À la fin du morceau musical, l’un des hommes lui demanda de venir se faire retirer les pinces et le gode. Vanessa était à bout de souffle. Ils se branlaient, s’arrêtant chaque fois qu’ils sentaient la jouissance les submerger. L’un d’eux lui retira le gode. Le con resta béant, comme une blessure sanguine d’où on a extrait un poignard. Vanessa prit une expression honteuse de petite fille punie pendant qu’ils fouillaient ses chairs juteuses. Elle attendait les ordres, le souffle oppressé, les bras ballants, la poitrine secouée de sanglots.

— À quatre pattes, le cul présenté.

Vanessa se tourna avec empressement et s’appuya sur ses coudes.

— Comme ça ?

Creusant les reins, elle déploya son derrière devant les deux hommes.

— Vous pouvez vous ouvrir mieux.

Vanessa écarta les genoux en dandinant la croupe et fit béer sa raie. L’un des hommes, cramoisi, s’approcha. Il s’agenouilla pour examiner de près la vulve ouverte , qu’elle montrait entre ses cuisses, ainsi que son anus écarquillé. La raie luisait de mouille et de transpiration. Plaçant ses doigts de part et d’autre de l’entaille vaginale, il sépara les lèvres, déplissant les nymphes entre ses pouces avec la curiosité d’un ethnologue qui scrute une fleur tropicale. En haut de l’encoche, il trouva la saillie du clitoris. Il y appuya son doigt, provoquant un frisson au creux des reins de la jeune fille prosternée. Il lui parla à voix basse :

— Je veux vous voir ouvrir vos trous. Je veux les voir bouger.

Pour l’exciter, elle protesta avec une voix de gamine pleurnicharde :

— Pourquoi, Monsieur. Je suis encore punie ? J’obéis à tout ce que vous demandez.

— J’ai envie de voir vos trous bâiller, trancha l’homme.

Vanessa se prosterna davantage, allant jusqu’à coller son ventre contre le parquet. L’homme se recula, et son complice se leva de sa chaise pour mieux voir.

— Poussez.

Vanessa chancela, prise de vertige. Creusant son ventre, elle poussa de toutes ses forces, comme pour faire ses besoins, nue sous leurs yeux. La rondelle de l’anus se gonfla. Puis le cratère se creusa, dessinant un O. En même temps, comme poussée de l’intérieur, la moule se déploya, comme une grosse fleur qui déplisse ses languettes pourpres. Le trou vaginal se dessina en palpitant, montrant ses profondeurs luisantes.

Son image se reflétait dans les miroirs de la salle de danse.

— On a bien fait de l’élargir avec le gode.

— Un gros cul ouvert pour faire ses crottes.

L’homme y appuya son gland. La jeune fille était si dilatée et onctueuse que la pine pénétra sans forcer.

L’autre s’agenouilla pour se faire sucer. Juste avant de le prendre en bouche, Vanessa tourna la tête vers la grande glace qui les montrait en entier. L’homme lui tenait les fesses écartées à pleines mains, comme pour lui permettre de bien regarder la queue qui coulissait en elle.

Son image se reflétait sous tous les angles dans les miroirs de la salle de danse. De l’index, il lui titillait l’anus que l’écartement faisait béer. Vanessa savait que l’autre homme, tout à l’heure, allait pénétrer son petit orifice. Vanessa adorait être enculée.

Après avoir joui plusieurs fois, dans son cul et son con, les deux hommes s’éclipsèrent. Vanessa resta prosternée, anéantie, les trous ouverts. Françoise lui caressait les cheveux d’un geste maternel, tout en observant l’anus encore agité de spasmes, dégorgeant des coulées de sperme. Vanessa sortit peu à peu de sa torpeur. Elle esquissa le mouvement de se relever, mais Françoise lui demanda d’une voix douce de rester encore un moment dans sa position. La vision de la croupe tendue, offerte à la pénétration ou au châtiment l’excitait. Elle se rendit compte que Vanessa n’avait presque pas été punie et regretta de ne pas l’avoir fouettée davantage. Mais il était trop tard. Elle l’aida à se remettre debout et la conduisit dans la salle de bains.

Pendant que Vanessa prenait une douche, Françoise regarda sa montre. C’était l’heure de la fermeture du magasin. Il était temps de rejoindre Candice. La leçon particulière de danse l’avait laissée insatisfaite et frustrée. Elle se promit de se rattraper avec la stagiaire.

Les jours suivants, Françoise vécut sur des charbons ardents. Elle, si audacieuse avec ses clientes et ses élèves, restait timidement réservée avec sa jeune stagiaire. Elle s’étonnait elle-même de son manque d’audace. Dans la boutique, ou le soir dans l’appartement, elle se contentait d’attouchements ambigus, lui caressant les cuisses sous sa jupe, ou lui donnant de petites tapes sur les fesses pour simuler une fessée. Mais cela n’allait jamais loin. Et pourtant, Françoise sentait bien, à la passivité de la jeune fille et même à certains comportements provocants, que la jeune Anglaise était consentante. Jamais Françoise n’avait ressenti un trouble aussi intense à cause d’une fille. Curieusement, cette attirance la laissait sans force. C’était comme si elle craignait de rompre le charme en voulant aller trop vite.

CHAPITRE XI

Le grand écart

Françoise retrouva plusieurs soirs de suite son amant à Aix. Hubert lui fit l’amour dans son cabinet, avec des jeux médicaux, comme ils aimaient. Hubert lui parla de Patricia, sa dernière patiente, et Françoise voulut essayer la sonde urinaire.

Dès les premiers jours de janvier, Hubert partit assister à un congrès de médecine aux États-Unis. Il proposa à Françoise de l’accompagner, mais elle préférait rester avec Candice. Elle l’accompagna à l’aéroport, et juste avant qu’il embarque, lui fit la promesse de commencer l’éducation de Candice.

Chaque année, après les fêtes, l’activité commerciale était au point mort. Comme la plupart des boutiques de la rue de Gabès, L’Entrechat ferma quelques jours. Françoise proposa à Candice de partir à l’aventure en direction de l’Italie. La jeune fille accepta de visiter la French Riviera. Elles firent une étape dans une agréable auberge à La Napoule, accrochée aux roches rouges de l’Estérel, avec au pied, les flots bouillonnants de la Méditerranée.

Il faisait beau, elles en profitèrent pour essayer tous les sentiers de randonnée qui partaient de l’hôtel pour longer la mer. À cette période de l’année, les jours étaient courts et le froid se faisait sentir dès que le soleil disparaissait derrière les crêtes. Elles revenaient à l’hôtel, essoufflées, avec de belles couleurs sur les joues. L’aubergiste leur servait le thé, près de la cheminée. Puis elles remontaient dans la chambre qu’elles partageaient. Françoise se sentait sur des braises. Il y avait quelque chose d’enfantin chez la jeune fille qui l’excitait. À son âge, Candice s’endormait encore en serrant une poupée contre sa poitrine et en suçotant son pouce. Françoise était folle de son accent, de ses tenues de gamine démodée et de ses indécences ingénues. Mise en confiance, Candice ne se gênait pas pour se balader en petite tenue devant elle et dormait (ou faisait semblant) toute nue sur le couvre-lit, en chien de fusil, le cul en l’air.

Françoise restait de longs moments à la regarder, retenant son souffle pour ne pas se faire surprendre. Elle se persuadait que Candice était consciente du trouble qu’elle créait, et s’amusait à provoquer. Mais en présence de la gamine, Françoise était sans force.

Un dimanche, Françoise se décida enfin à passer à l’action. C’était au retour d’une de leurs longues balades le long de la plage déserte. Candice avait marché dans l’eau glacée, la jupe haut levée, montrant sa culotte aux rares promeneurs. De retour à l’hôtel, elle s’était endormie enfouie sous les draps. Françoise était dévorée par l’envie de sentir l’odeur de sa peau, d’y lécher les traces de sel.

Comme elle semblait dormir profondément, Françoise s’approcha du lit et la découvrit. Une odeur de sexe et de transpiration s’échappa de sous les draps. Elle huma avec délectation, et une familière excitation lui baigna le ventre. Dérangée dans son sommeil, Candice, en gémissant, se retourna sur le dos, les jambes en l’air. Sa chemise était remontée sur ses reins, mais elle avait gardé sa culotte dont l’empiècement froissé bâillait sur l’aine en montrant les prémices d’une lèvre vulvaire. Françoise hésitait, malgré son désir d’enfouir son visage entre les cuisses fiévreuses, de renifler les parfums que la peau et la vulve avaient distillés dans le sommeil.

La jeune fille ouvrit les yeux et s’étira. Quand elle vit Françoise penchée sur elle, elle se contenta de sourire en battant des paupières. Françoise lui caressa le front d’un geste maternel, chassant une mèche de cheveux auburn.

— Il y a longtemps que vous me regardez ?

À sa façon de rougir, Françoise devina que la jeune fille mentait et qu’elle avait fait semblant de dormir.

— Dors, ma chérie.

Françoise vit la poupée qu’elle serrait dans ses bras.

— Tu n’as pas honte, à ton âge, de jouer encore à la poupée ?

— Elle s’appelle Peggy, avoua Candice, elle a le même âge que moi. C’est un cadeau de naissance.

Honteuse, elle la repoussa sur les draps.

— Je sais, c’est ridicule, mais c’est une manie. Je lui confie tous mes secrets avant de m’endormir. C’est mon antistress.

Françoise était troublée par les allures indécentes de cette fausse gamine qui, de toute évidence, faisait exprès de l’exciter en restant jambes ouvertes. Françoise frôla du bout des doigts la peau soyeuse au creux de l’aine ; la respiration de Candice devint sifflante. Les paupières fermées, les narines dilatées, la jeune fille s’offrit à la caresse. Une décharge électrique traversa Françoise, lui gonflant les seins d’un plaisir douloureux. Elle avança les doigts jusqu’à toucher l’élastique relâché de la culotte, puis glissa sous l’échancrure. C’était chaud et moite. Les poils étaient doux comme de la soie, humides sur la bordure des lèvres charnues du con.

— Tu dors avec ta culotte ? Tu sais bien que ce n’est pas sain. Il faut aérer tout ça .

Baissant la tête avec une moue honteuse, Candice prit une profonde inspiration, creusant le ventre pour inviter Françoise à avancer plus loin la main dans sa culotte. Tremblante d’excitation, Françoise lui toucha la vulve, glissant ses doigts dans les poils, frôlant sans pénétrer le sillon humide entre les bourrelets du sexe. Essoufflée, Candice ouvrit ses cuisses pour inviter à toucher plus bas, dans la raie des fesses, à introduire les doigts.

Délaissant la chatte, Françoise fit comme pendant certains essayages à la boutique. Elle palpa l’empiècement de la culotte, touchant du revers des doigts les chairs fiévreuses de la vulve.

— Tu es tout en nage, ma chérie. Tu as eu trop chaud. Peut-être as-tu fait un mauvais rêve ?

Elle appuya ses poings dans les chairs mouillées. Candice respirait de plus en plus fort, la tête renversée sur l’oreiller, mordant son pouce pour ne pas gémir.

— Laisse-moi te la retirer.

Sa voix s’était éraillée. Candice se laissa déculotter, toute molle comme sa poupée de chiffon renversée sur le drap. Françoise renifla la culotte, et Candice détourna honteusement la tête, trop faible pour protester. Françoise déplissa l’empiècement, scruta le coton odorant.

— Petite cochonne. Tu sens le pipi. Ta culotte est sale. Il faut s’essuyer le derrière quand on fait caca.

Candice laissa échapper un sanglot de honte. Tout en lui titillant la fente d’une main, Françoise s’empara de son poignet et lui renifla les doigts. Prise de court, la jeune fille ne put résister.

— Tes doigts aussi sentent. Tu n’as pas honte ?

Elle l’obligea à la regarder dans les yeux.

— Tu t’es touchée, n’est-ce pas ?

Cramoisie, Candice voulut détourner la tête, mais Françoise lui pinça la joue.

— Regarde-moi, petite branleuse.

— J’ai honte, Madame.

Françoise s’amusa à faire clapoter ses doigts dans la fente juteuse. Puis elle ouvrit la vulve, déployant les chairs rouges de l’intérieur.

— Tu as un gros clitoris, comme toutes les petites vicieuses qui se touchent.

Elle lui pinça le bouton, le décalotta. Candice gémissait, prise de vertige. Françoise fit rouler le clitoris sous son pouce, lui arrachant des sanglots. Pressentant la jouissance, elle arrêta ses caresses. Les cuisses ouvertes, le ventre en avant, Candice quémandait en pleurnichant le retour des doigts fureteurs. Dès que Françoise frôla le bouton de l’index, un spasme de jouissance creusa le ventre de Candice.

Peu après, Françoise lui demanda si elle se masturbait souvent. Candice lui avoua qu’elle le faisait tous les soirs avant de s’endormir. C’était une habitude du pensionnat. Sans cela, elle ne trouvait jamais le sommeil. Elle se pelotonna entre ses bras et lui mordilla le lobe de l’oreille, comme pour la remercier du plaisir reçu.

— Je suis heureuse, avoua-t-elle dans un sourire.

— Les garçons de ton âge ne t’attirent pas ?

— Ce sont des crétins. Ils me dégoûtent. J’ai peur de leur sexe dans mon ventre, comme un couteau qui déchire.

Françoise remarqua à ses battements de cils que Candice luttait pour ne pas pleurer. De toute évidence, l’aveu faisait resurgir des souvenirs traumatisants. Françoise n’insista pas, mais se rappela la promesse faite à Hubert.

— Et un homme ? Un homme très doux.

Une grosse larme roula sur les joues poupines de Candice. Le chagrin de la gamine provoqua une langueur au fond du ventre de Françoise. La jeune fille refoula un sanglot avant de lâcher :

— Je préfère les femmes très douces et mes caresses, le soir, sous le drap.

— Tu m’as excitée, tu sais ? Quand je bouge les jambes, je sens que ma culotte est toute mouillée.

Candice eut un pâle sourire, comme pour s’excuser de son plaisir égoïste.

— Ça ne fait rien. Je saurai te le rappeler en temps utile.

Candice se serra contre elle, comme une petite fille câline.

Remarquant ses longues jambes, Françoise demanda :

— Tu n’as pas envie que je t’apprenne la danse classique ?

— J’en ai fait toute petite. Maintenant, j’ai perdu la souplesse.

Françoise caressa la peau soyeuse des cuisses.

— Fais voir, souilla Françoise d’une voix changée.

Candice serra les jambes ; d’une tape, elle l’obligea à les ouvrir. La jeune fille poussa un soupir.

— Vous me faites mal, protesta-t-elle d’une voix qui manquait de conviction.

— Mieux que ça !

Une nouvelle tape, et Candice écarta davantage les cuisses. Françoise remarqua que la jeune fille aimait obéir. De claque en claque, plus humiliantes que douloureuses, elle parvint à lui faire ouvrir le compas des jambes, jusqu’à obtenir sur le lit un grand écart parfait.

— Reste comme ça, souffla Françoise.

Elle se pencha pour scruter de près la vulve béante et caressa les muscles tendus des cuisses pour soulager la tension des ligaments. Les petites lèvres de la vulve pointaient comme des crêtes de coq. Françoise passa la main sous les fesses de Candice et lui empauma la chatte, pressant les chairs comme pour la refermer. Quand elle retira les doigts, la fente s’ouvrit avec des lenteurs de mollusque.

— Tu as vu ? Ton trou reste ouvert.

Elle resserra les lèvres et s’amusa à faire bâiller le con plusieurs fois de suite, tout en parlant d’une voix de plus en plus essoufflée:

— De retour à Marseille, nous ferons des exercices pour t’assouplir. Quand il n’y aura personne au magasin, je te ferai prendre la posture derrière le comptoir. Il faudra t’entraîner à faire le grand écart chaque fois que je le demanderai, n’est-ce pas ?

Candice fit oui de la tête. Elle était si bien ouverte que son clitoris dardait hors du capuchon. Françoise l’agaça de l’index, scrutant les frémissements qui agitaient les muqueuses, sanguines. Chaque contraction expulsait des coulées laiteuses qui mouillaient les doigts. Françoise murmura à son oreille :

— Tu es bien ouverte. Je t’obligerai aussi à faire le grand écart sur les cabinets, et à faire pipi dans cette position.

Candice émit un sanglot. Françoise poursuivit d’une voix sifflante :

— Tu verras comme c’est cochon.

Elle enfourna deux doigts dans le fourreau vaginal, mais elle buta contre la barrière de l’hymen. Candice lui jeta un regard désolé. Françoise ne put s’empêcher de sourire : c’était presque trop beau, une vraie pucelle ! Hubert allait être ravi quand elle lui offrirait la virginité de cette petite salope. Elle savait comment la dresser. Candice était prête à tout pour le plaisir. Il suffirait de bien la faire jouir pour façonner un jouet aussi docile que la poupée qu’elle serrait dans ses bras. Elle retira les doigts de l’orifice vaginal et pressa le clitoris jusqu’à ce que l’Anglaise jouisse dans un cri.

Quelques minutes plus tard, elles descendirent souper. La salle du restaurant était presque vide. Elles s’installèrent à leur table, près de l’âtre. La serveuse apporta une grande marmite de soupe de poisson. Candice se jeta sur les tartines de pain grillé et de rouille, qu’elle dévora. Françoise la couvait d’un regard maternel, songeant à tout le plaisir qu’elles allaient prendre ensemble.

— Je t’obligerai aussi à faire le grand écart sur les cabinets, et à faire pipi dans cette position.

CHAPITRE XII

Premières soumissions

Avant de rentrer à Marseille, Françoise et Candice décidèrent de faire une dernière promenade en bord de mer. Elles empruntèrent un circuit pédestre à flanc de rocher, le Sentier des douaniers, appelé ainsi car il servait autrefois à la surveillance de la côte contre les trafics des contrebandiers. Dans les petites criques abritées du vent, le soleil hivernal réchauffait les deux randonneuses. Elles marchaient en silence. En escaladant les rochers, Françoise n’avait d’yeux que pour les longues jambes de Candice, qui allait devant. La jeune fille portait un short très court, moulé aux rondeurs de son derrière. Françoise était fascinée par la blancheur de sa peau qui rougissait au moindre contact. Pour s’amuser, elle lui donnait de petites tapes sur les cuisses ou les fesses. La jeune fille se trémoussait avec un rire cristallin, sans tenter de résister.

Ces réactions de passivité excitaient Françoise, qui se promit de passer à l’action dès leur retour à l’hôtel. Françoise commanda à la réception qu’on monte un plateau dans leur chambre. Candice alla se laver dans la salle de bains. Françoise attendit, assise sur le lit. Quand le jet de la douche se fit entendre, elle compta jusqu’à dix et entra sans frapper.

Candice n’avait pas fermé le rideau. Elle offrait son visage à la pluie tiède qui l’éclaboussait. Surprise par l’intrusion de Françoise, elle reposa le pommeau sur son support et eut un geste amusant : elle plaqua sa main sur son pubis.

— Vous m’avez fait une de ces peurs !

— Tu n’es pas mal foutue, tu sais.

Puis, montrant la main qui cachait le sexe :

— Je t’ai déjà vue nue. Pas plus tard qu’hier. Nous allons vivre ensemble pendant un an, ce serait dommage de garder ces fausses pudeurs.

Se rendant compte de sa stupidité, Candice retira sa main et continua à se rincer sous la douche. Françoise, adossée au lavabo, observait la fille bras croisés, qui écrasait sous ses coudes les pointes de ses seins. Quand elle se savonna la chatte, la jeune fille, troublée par l’insistance de Françoise, se tourna vers le mur, offrant sa croupe. Françoise était excitée par la vue du corps aux lignes parfaites, par la peau laiteuse, si sensible qu’elle rougissait par endroits sous l’averse d’eau chaude. Elle était folle du derrière pommé, des fesses nerveuses séparées par une raie profonde, des gros seins blêmes aux pointes brunes.

La jeune fille s’était déshabillée en laissant tout en désordre sur place. Le tee-shirt, les chaussettes et les tennis jonchaient le sol. Françoise se baissa pour ramasser le short de gymnastique. Candice eut un sourire navré.

— Pardon. Je suis un peu bordélique, je sais.

— Si tu ne fais pas d’efforts, je vais te dresser. Tu n’es qu’une sale gamine désordonnée.

Françoise remarqua l’air contrit que prenait l’Anglaise chaque fois qu’elle se montrait sévère.

— À partir de maintenant, si tu fais quelque chose qui ne me plaît pas, tu seras punie.

Françoise en profita pour enfoncer le clou :

— Tu n’avais pas mis de culotte, aujourd’hui.

— Je...

— Ne me raconte pas d’histoire. J’ai bien vu, quand tu grimpais les rochers devant moi. Tu faisais exprès d’écarter les jambes pour me montrer tes poils. Quand nous nous sommes assises dans la crique pour boire, tu ouvrais si bien les cuisses que j’ai vu les bourrelets de ta chatte.

Françoise examina de près l’entrejambe du short.

— D’ailleurs, ça a dû t’exciter, à en juger par les traces de mouille.

— Oh, Madame.

Écarlate, Candice ferma le débit d’eau. Françoise lui tendit une serviette. En sortant de la douche, la jeune fille avança ses lèvres pour l’embrasser, mais Françoise la repoussa.

— Tu ne le mérites pas. Dépêche-toi de t’essuyer.

Françoise voulut l’aider à lui frotter le dos. Candice protesta d’une voix molle :

— Je suis trop grande. Je peux le faire toute seule.

Françoise la frictionna sans douceur, insistant sur les rondeurs fessières qu’elle sentait durcir sous ses mains. Candice s’abandonnait. Elle eut un raidissement.

— Vous me faites mal. J’ai la peau fragile.

— Douillette !

Françoise regarda les marques rouges imprimées sur la chair des fesses ; cela lui donna des envies de cruauté. Elle passa la main sur les fesses rougies ; la jeune fille se cambra, offrant sa raie entrouverte.

— Je crois bien qu’une friction au gant de crin te fera le plus grand bien.

Les fesses se crispèrent peureusement sous ses doigts. Françoise la ploya sous son bras, dans la position de qui s’apprête à fesser une gamine. L’Anglaise était si fermement tenue que ses pieds ne touchaient le sol que du bout des orteils. Candice protesta, mais Françoise sentit à l’amollissement de son corps, qu’elle se soumettait avec complaisance. S’emparant du gant de crin, elle empauma les fesses qu’elle frictionna l’une après l’autre, provoquant les cris étouffés et les contorsions de la jeune fille.

Françoise ne se laissait pas fléchir. Elle frottait par mouvements circulaires, grisée par la danse de la croupe nerveuse. Les fesses s’ouvraient et se fermaient. La fille creusait les reins, battait des cuisses en pleurnichant, montrant sa raie béante, le trou rose de son anus et l’intérieur de sa vulve. La chair blanche du cul rougissait à vue d’œil. Grisée, Françoise la fessa de toutes ses forces.

— Arrêtez, vous me faites mal !

Candice gigotait en tous sens, frottant son pubis bombé contre la main de Françoise. Ses gros seins, que la position faisait pendre, ballottaient.

La correction cessa enfin. Françoise avait le ventre lourd du plaisir de toucher les fesses charnues, de violer du regard les orifices ouverts entre les cuisses agitées, de soumettre à sa loi la gamine complaisante.

Se débarrassant du gant de crin, elle toucha à mains nues la peau cuisante des fesses. La jeune fille avait des marques rouges bien visibles sur la pâleur du derrière. Du bout des doigts, elle frôla l’intérieur de la raie. C’était moite et fiévreux. Françoise chuchota d’une voix presque tremblante:

— J’ai très envie de te prendre la température. D’enfoncer la pointe du thermomètre dans ton petit trou.

Françoise adorait que Hubert le lui fasse, dans son cabinet médical. Il possédait tout un assortiment de thermomètres, de plus en plus gros, qui lui élargissaient l’anus de façon délicieuse.

La jeune fille matée et excitée respirait bruyamment. Elle ne serra pas les fesses au contact des doigts. L’index de Françoise appuya sur l’anus, qu’elle sentit se froncer à son contact. Candice soupira de bonheur. Elle voulut tourner à nouveau la tête pour embrasser la femme sur les lèvres, mais l’autre la châtia d’une claque sèche sur les fesses.

— Non ! Pas pour l’instant.

— Mais, hier...

— Hier, c’était hier. Aujourd’hui, tu es punie.

— Oh, Madame...

— Viens dans la chambre.

Elle la tira par le bras, sans douceur.

— Madame. Laissez-moi au moins mettre un peignoir.

— Pas question. J’ai envie de te faire rester toute nue. Dans la chambre, Françoise s’assit en tailleur sur le lit, laissant Candice debout, nue devant elle. Derrière, le grand miroir du dressing reflétait son cul rouge. Françoise savourait la gêne de la jeune fille troublée d’être nue en pleine lumière, devant elle tout habillée. Sa respiration haletante trahissait son excitation.

— Je te plais ? fit enfin la maîtresse de ballet.

Candice avoua en baissant la tête :

— Jamais... je n’aurais imaginé... avec une autre femme.

Puis elle ajouta vivement :

— Hier, c’était merveilleux, vous savez.

— Maintenant, enlève-moi mes chaussures. J’ai mal aux pieds. Françoise, assise sur le lit, étira ses jambes. Pour la déchausser, Candice devait s’agenouiller. Elle hésita, puis posa le genou par terre. Elle défit les lacets, et saisissant la tennis par le talon, tira.

— Doucement, Candice. Plus doucement.

Elle lui donna deux ou trois coups de l’autre pied. La pointe de la chaussure appuya à l’intérieur de la cuisse et la força à écarter davantage les jambes. Françoise vit, sous les poils, les petites lèvres dépasser du renflement vulvaire. La jeune fille, de plus en plus essoufflée, parvint à retirer la tennis. Elle allait s’occuper de l’autre, quand la femme souleva son pied déchaussé et le présenta devant son visage.

— Et ma chaussette ? Je dois le faire moi-même ?

— Pardon, Madame.

— Mets-toi à genoux pour faire ça.

Candice poussa un soupir, excitée d’adopter une position de soumission devant Françoise. Elle ôta délicatement la chaussette. À genoux, cuisses écartées, Candice montrait sa chatte ouverte en pleine lumière. Une languette rose sortait et se déplissait. Françoise approcha son pied nu et l’agaça du bout de l’orteil. Sans insister, elle la plaqua sur la cuisse de Candice.

— La suivante.

Françoise posa son pied sur l’autre cuisse, de sorte qu’en étirant les jambes, elle forçait l’écartèlement de la jeune fille. Celle-ci résista, puis s’ouvrit jusqu’à ressentir les premières résistances douloureuses des ligaments. Elle fixa la maîtresse de ballet, les yeux baignés de larmes.

— Vous me faites mal, Madame.

Un sourire se dessina sur les lèvres de Françoise qui ne relâcha pas sa pression.

— Tu ne te souviens pas de ce que je t’ai dit, hier ? Que j’allais te dresser à faire le grand écart. C’est un très bon exercice d’assouplissement, n’est-ce pas ?

Les cuisses étaient presque ouvertes à cent quatre-vingts degrés. Candice grimaçait de douleur. Reluquant les chairs déplissées du con, Françoise accentua l’écartement jusqu’à ce que la jeune fille laisse échapper un cri. Elle renifla ses larmes.

— Tu es bien ouverte. Je crois que ça suffira pour aujourd’hui.

Candice referma les jambes avec un soupir de soulagement. Françoise promena ses orteils dans les poils du pubis.

— Je trouve que tu as trop de poils au cul. Pour une fille aussi jeune, ça fait sale. Tu n’as jamais eu l’idée de tout raser ? Avec tes allures de gamine, ta chatte lisse ferait un malheur. Si tu veux, quand nous serons de retour à la maison, je te le ferai.

— Je ne sais pas, Madame.

Approchant le pied de l’entrejambe de Candice, Françoise frôla de l’orteil l’une des petites lèvres qui pendaient. Elle la fit bouger de droite à gauche, et Candice tendit son ventre en avant.

— Tu as l’air d’aimer ça, petite vicieuse. Tu mouilles.

— Je ne sais pas, bredouilla la jeune fille.

— Tu m’énerves avec tes « je ne sais pas », petite idiote. Ouvre ta fente avec tes doigts, que je vérifie si ta viande est bien trempée.

— Oooh !

Les doigts tremblants d’impatience, Candice s’ouvrit la chatte à deux mains. Son con dessinait un losange écartelé sur ses chairs écarlates. Françoise se pencha pour mieux voir.

— Je vois bien ton gros trou.

Une odeur musquée de fille excitée montait des cuisses. Françoise passa l’orteil dans la fente écarquillée, toucha le clitoris et provoqua un bruit juteux.

— Tu oses encore prétendre que tu ne sais pas si tu mouilles ? Tu n’es qu’une petite vicieuse, avec un gros clitoris, comme les branleuses de ton espèce.

À ce moment là, on frappa à la porte de la chambre.

Candice jeta un regard chargé de crainte et de désir sur la main levée, prête à gifler. Puis elle étouffa un pleur en se mordant la bouche, terrassée par un plaisir croissant. Elle baissa des yeux hagards sur l’orteil de la femme qui frottait son bouton en feu. Puis, dans un cri, elle s’abandonna à la jouissance. Encore secouée par les spasmes de l’orgasme, elle entendit la voix de Françoise commander:

— Maintenant, tu vas me masser les pieds. Après tous les kilomètres que nous avons faits, j’y ai droit.

Françoise appuya ses pieds sur les cuisses de la jeune fille. Le bout des orteils pesait sur les aines. Les mains de Candice caressaient les pieds de la maîtresse de ballet avec une douceur agaçante.

— Je veux un vrai massage. Arrête tes caresses de lesbienne timorée. Allonge-toi sur le ventre et lèche mes pieds.

Puis, comme l’autre hésitait, elle cria :

— En vitesse ! Sinon, tu auras droit à une nouvelle friction au gant de crin. Sur les nichons, cette fois !

Ivre d’obéissance, Candice prit une profonde inspiration. Un sanglot fit bouger ses gros seins. Se prosternant, elle appuya ses coudes et se laissa glisser à plat ventre sur le parquet ciré ; la fraîcheur apaisa ses chairs cuisantes.

À ce moment, on frappa à la porte de la chambre. Candice se pétrifia. Françoise lui fit signe du doigt sur la bouche de ne faire aucun bruit. Le cœur battant, Candice l’entendit se lever et marcher jusqu’à l’entrée.

— Qui est-ce ?

— Room-service, Madame. Votre thé.

Les tempes bourdonnantes, Candice tendit l’oreille, à l’affût du moindre bruit. Elle attendit le retour de Françoise, prosternée, le cul tourné vers la porte. L’idée que la maîtresse de ballet allait découvrir en entrant ses fesses bombées et ses trous offerts raviva son excitation. Malgré elle, un sournois désir la prit. Que Françoise fasse, en plus, entrer la serveuse dans la chambre, pour l’humilier !

Elle écrasa son bas-ventre contre ses chevilles et le fit bouger en entendant les pas et le bruit de la vaisselle sur le plateau.

CHAPITRE XIII

Le pucelage de Candice

Candice suçait les orteils de Françoise depuis un bon moment. La femme lui donnait parfois, sans raison, de petits coups de pied dans les nichons pour les faire ballotter. Jamais, même dans ses rêves les plus fous, la jeune fille n’aurait imaginé ressentir autant de jouissance dans la soumission. Son plaisir était beaucoup plus fort que quand elle se faisait dominer par Mélody. Elle passait et repassait sa langue entre les doigts de pied de Françoise, suçotait le gros orteil avec la même délectation que s’il s’agissait de son clitoris. Le plaisir honteux qu’elle ressentait la faisait hoqueter. Quand elle en eut assez, la maîtresse de ballet la repoussa d’un coup de pied.

— Suffit, maintenant. Marche à quatre pattes jusqu’à la commode et ouvre le tiroir du haut.

Candice eut une bouffée de chaleur au fond du ventre. Elle était à nouveau à deux doigts de jouir. Il aurait suffi que Françoise appuie à nouveau son pied nu sur son bouton, ou qu’elle la laisse se frotter le cul sur le parquet ciré. Elle trouvait particulièrement humiliante cette façon de se déplacer. Après quelques pas hésitants, la voix de Françoise claqua :

— Remue ton cul en avançant. Je veux voir ta croupe danser, et ton trou du cul s’arrondir quand tu marches.

Candice ploya les reins et offrit son anus. Sa vulve gonflée et débordante de jus la gênait de façon délicieuse. Chaque pas réveillait sa sensation d’avilissement et exaltait son odeur de femelle excitée. À l’intérieur du tiroir, il y avait quelques culottes et... Il lui sembla que son cœur s’arrêtait de battre en découvrant ce qui se trouvait au milieu des dentelles.

— Oui, c’est un gode.

Partagée entre répulsion et fascination, Candice restait pétrifiée. C’était si réaliste, tellement sordide ! Ce simulacre de sexe en érection lui rappela celui de John et de ses copains, quand Mélody l’obligeait à les sucer dans l’écurie. Elle ressentait la même attirance mêlée de peur et de dégoût,

— Prends-le entre tes dents et apporte-le.

— Oh, Madame, c’est ridicule.

Mais l’envie d’obéir était la plus forte. Candice retourna vers Françoise, le gode dans la gueule, comme un chien qui apporte son os.

— Donne ! Bien droite sur tes pattes.

Candice, cramoisie, suffoqua en se redressant à genoux, le godemichet entre les dents. Françoise le lui prit.

— Tu t’es déjà servie d’un machin comme celui-là ?

Candice baissa la tête sans répondre, mais la gifle de Françoise la ramena à la réalité. Reniflant ses larmes, elle fit non de la tête. Elle redoutait, tout en la désirant, la pénétration de l’horrible bite en plastique rose dont la vision évoquait une prothèse orthopédique.

— Je veux t’apprendre à ne plus avoir peur du sexe des garçons. Je veux t’aider à oublier les petits crétins qui t’ont traumatisée.

— Oui, Madame.

— Prends-le dans ta main, décida Françoise d’une voix changée.

Candice hésita. Le gode était plus vrai que nature, reproduisant dans les moindres détails un pénis en érection, avec ses veines gonflées sur le côté, son prépuce retroussé sur un gland énorme, d’un rouge violacé. Le contact était soyeux. Candice le serra dans sa main. La verge était d’un diamètre supérieur à la normale, et son appréhension la reprit.

— Ouvre ta bouche et suce.

— Oui.

— Suce-le à fond. Pas comme ça, idiote. Pose-le par terre et applique-toi.

Candice se retrouva prosternée. C’était une position qui l’excitait ; elle aimait montrer son cul et sa chatte. Françoise regardait son anus ouvert dans le reflet de la glace.

L’Anglaise s’appliqua, retrouvant les mêmes gestes qu’avant, quand Mélody la forçait à sucer à genoux les pines des copains de son frère. C’était terriblement humiliant de lécher cette horreur en caoutchouc rose. Le ventre lourd, elle s’appliquait de son mieux, serrait les lèvres, et faisait coulisser l’objet dans sa bouche en aspirant, jusqu’à ce que le gland bute au fond de sa gorge.

— Tu mouilles, petite salope. Tu fais des gouttes sur le parquet ciré.

Le gros gland écarlate quitta un instant la bouche de Candice avec un bruit de succion.

— J’ai honte, Madame.

— Quand tu seras bien dressée, tu me supplieras de t’en faire sucer des vraies. Tu es tellement vicieuse qu’il te faudra des dizaines de vraies bites, à la chaîne.

— Oh, Madame.

— Continue.

Candice ferma les yeux et continua à pomper la pine en caoutchouc. Pendant qu’ elle suçait, Françoise passa les mains sous ses bras pour lui pincer les mamelons entre ses ongles. La douleur la fit crier.

— Suffit ! Tu as assez léché le gode. Je veux que tu t’occupes de moi.

Candice en avait très envie. Elle se redressa sur ses genoux pliés et essuya d’un revers de main la bave qui coulait aux commissures de ses lèvres.

— Mets les mains sur la tête pendant que je me déshabille.

Françoise retira son jean. Dessous, elle portait un slip minuscule en dentelle noire, très échancré sur les côtés. Elle se débarrassa de son tee-shirt exhibant ses petits seins fermes aux pointes très brunes. Elle reprit place sur le lit, les jambes écartées, offrant son ventre au visage de Candice.

— Viens me sucer les tétons.

Candice s’avança.

— Dépêche-toi. Tu m’énerves à lambiner.

Dès qu’elle fut à portée de main, Françoise lui pinça le bout des seins. Une douleur voluptueuse traversa le corps de la jeune fille qui poussa un cri.

— Tu as mal, n‘est-ce pas ?

— Oui, Madame.

— J’ai envie de te voir pleurer. Tu es trop belle et trop vicieuse pour qu’on ne prenne pas de plaisir à te voir souffrir et jouir. Je vais te faire mal, Candice. Pendant que je pincerai tes nichons, tu suceras les miens. Tu tourneras ta langue autour de mes bouts, j’adore !

En sanglotant, Candice se pencha, mains sur la tête, genoux douloureux et mamelons martyrisés. Elle serra entre ses lèvres une pointe raidie.

— Tu sens comme tu les fais durcir ? Continue, petite salope. Tète-moi comme il faut.

Elle lui tiraillait les nichons, provoquant des ondes douloureuses qui se mêlaient de façon déroutante aux vagues de plaisir. Candice sentait les chairs de son con palpiter, expulser des coulées de mouille chaude.

— Suce mon slip ! fit la voix essoufflée de Françoise. Les mains au dos, idiote !

La culotte de Françoise était si exiguë que les lèvres du con débordaient de chaque côté. Une odeur poissonneuse s’échappait de l’entrejambe juteux. Une large tache plus sombre se dessinait sur le noir de l’étoffe, comme si elle avait pissé.

— Tu vois dans quel état tu m’as mise, petite salope ? Il faut me nettoyer tout ça avec ta langue.

Frissonnante d’excitation, Candice plaqua son visage contre le linge mouillé, reniflant les odeurs douceâtres que distillait le sexe. Grisée, elle appuya le nez sur la fente, léchant sous le slip les poils mouillés et les chairs moelleuses du con, comme un animal. Elle fouilla jusqu’au clitoris dur comme une grosse perle. Elle suçota, mordilla les lèvres barbouillées de salive et de jus salé.

À mesure que le plaisir l’envahissait, Françoise serrait les jambes, écrasant la tête de Candice, comme pour l’empêcher de se dérober. Les gémissements parvenaient aux oreilles de la jeune fille de façon assourdie. Elle étouffait, se débattait en se faisant les dents sur les chairs onctueuses.

— J’étouffe, Madame.

Une coulée salée lui remplit la gorge, la faisant suffoquer. La sueur coulait dans sa nuque. Les genoux vacillants, Candice intensifiait ses lapements sur le clitoris. Françoise haletait en malaxant les seins. Elle se libéra dans un cri, terrassée par l’orgasme, plantant ses ongles dans les chairs délicates. Anéantie, Candice regardait Françoise reprendre son souffle. La jeune femme aperçut le gode, et un sale sourire illumina son visage.

— Ce n’est pas fini. Ramasse-le.

Un frisson de répulsion traversa les reins de Candice, quand elle toucha le postiche.

— Accroupie !

Candice l’interrogea du regard.

— Dépêche-toi. Tu te souviens de ce que je t’ai dit si tu n’obéis pas ?

Une bouffée chaude prit naissance dans le ventre de Candice, effaçant le dégoût provoqué par la vue du gode. Françoise ne la quittait pas des yeux pendant qu’elle étalait de l’index sa salive sur la surface du gland.

Candice comprit ses intentions et supplia, les mains jointes :

— Non, Madame. Pas ça, je vous en prie.

— Tu préfères que ce soit une petite brute inexpérimentée qui se charge de ton pucelage ?

Malgré son appréhension, Candice sentit l’envie monter sournoisement en elle. Françoise se leva, et un frisson agita l’échine tendue de Candice.

— Ne bouge pas, ma chérie.

Sa voix : avait des intonations fielleuses.

— Rien ne vaut la douceur d’une femme, tu es d’accord ?

L’émotion lui serrait la gorge, la rendant incapable de répondre. Candice fit oui de la tête.

— Parfait.

Françoise s’accroupit à côté d’elle et passa deux doigts dans la fente entrebâillée.

— Tu es bien mouillée. Détends-toi, ça va rentrer comme dans du beurre.

Son index passa dans la fente, décollant les lèvres. Puis elle appuya sur le clitoris. Scrutant ses réactions d’un regard amusé, Françoise la branla jusqu’à ce qu’elle sente ses tensions se relâcher. Candice ferma les yeux, bercée par un plaisir croissant. Sans prévenir, Françoise lui tira les poils, provoquant des gémissements de plaisir et de douleur. Puis, redevenant douce, Françoise lui murmura à l’oreille, tout en continuant à lui caresser le bouton du bout des doigts :

— Tu as envie d’une bonne queue, n’est-ce pas ?

— J’ai peur, Madame, c’est trop gros.

— Fais-moi confiance. Je vais d’abord te dépuceler au doigt. Détends-toi.

Puis, comme Candice haletait d’appréhension, elle l’embrassa tendrement sur la joue.

— Détends-toi, chérie.

Mise en confiance, Candice se laissa aller jusqu’au vertige. Ses chairs enflaient, son orifice se dilatait, apprivoisé par les caresses. Quand elle sentit les doigts s’insinuer dans les profondeurs de sa chatte, buter contre la barrière de l’hymen, Candice lui prit le poignet.

— J’ai peur, Madame.

— Garde bien tes mains sur la tête. Je veux que tu jouisses dans cette position.

Tout en lui branlant le clitoris, Françoise enfonça les doigts dans l’orifice. Une coulée chaude mouilla ses cuisses. Françoise attendit les premiers spasmes de l’orgasme pour forcer. Une vague de plaisir et de douleur submergea le ventre de la jeune fille, qui s’abandonna dans un râle.

Candice dormait à même le sol, foudroyée par le plaisir. Françoise la regardait en silence. Ses doigts étaient encore mouillés. Un peu de sang se mêlait aux traces laiteuses sur la bordure des ongles.

— Détends-toi, chérie.

L’apaisement qui se lisait sur le visage de l’Anglaise dessinait des traits d’une pureté à couper le souffle. Françoise eut envie d’immortaliser le moment. Elle se leva pour prendre son appareil photo sur la table de nuit et chercha le meilleur angle. Candice souriait dans son sommeil, la tête rejetée en arrière, les cheveux épars, mêlant leurs reflets auburn aux teintes rousses du parquet ciré. Françoise fit un cliché où l’on pouvait voir en même temps le visage et la courbe des reins cambrés.

L’éclair du flash réveilla la belle endormie, qui sursauta et battit des cils, montrant ses prunelles d’un vert abyssal. Françoise en profita pour presser à nouveau l’obturateur, et capturer la pureté du regard d’enfance.

CHAPITRE XIV

Les anneaux de Patricia

De retour à Marseille, Françoise téléphona à son amant. Hubert était rentré la veille, encore épuisé par le long décalage horaire.

Ils se donnèrent rendez-vous le lendemain dans un bistrot du cours Mirabeau. Hubert était tout bronzé.

Il avait passé la majeure partie du temps au bord de la piscine de l’hôtel. Les séminaires, offerts par les laboratoires médicaux, étaient prétexte à offrir des séjours de vacances aux meilleurs prescripteurs. Très vite, la conversation se centra sur la stagiaire de Françoise. La jeune femme lui montra le polaroïd de Candice dormant épuisée à même le sol, après avoir été dépucelée.

— Joli.

— Cette gamine est un régal. J’en suis marteau. Au début, ce n’était qu’un jeu...

Cette remarque fit sourire Hubert, qui plaisanta:

— Il est grand temps que je te reprenne en main, toi.

Françoise sentit une mollesse lui alourdir le ventre. Hubert lui parla d’un message laissé pendant son absence sur son répondeur. C’était le mari de Patricia, sa patiente au sexe épilé,qui voulait obtenir au plus vite un rendez-vous pour que sa femme se fasse poser des anneaux au sexe et aux seins.

— Pourquoi ne pas assister à l’opération? C’est l’occasion de faire connaissance avec elle ? Je pourrais te faire passer pour mon infirmière.

— Je te préviens, je suis capable de tomber dans les pommes à la première goutte de sang.

De retour à son cabinet, Hubert téléphona au numéro laissé sur le répondeur. Il tomba sur Jean-Charles, le mari de Patricia. Il fut convenu que l’intervention aurait lieu un soir, en fin de semaine, après les consultations.

Hubert voulut que pour l’occasion, Françoise revête une blouse d’infirmière avec rien dessous, à l’exception d’un slip et d’un soutien-gorge blancs que l’on devinerait au travers.

Patricia arriva seule, en retard, dans un long manteau de fourrure, avec aux pieds des sandales ressemblant à d’extravagantes spartiates. Les lanières serraient les chevilles, s’entrecroisaient jusqu’aux cuisses dont elles étranglaient les chairs. La vision des jambes ficelées évoquait sans équivoque une prisonnière.

À chaque mouvement, les chaînettes des brides métalliques qui emprisonnaient les orteils provoquaient des cliquetis comme des chaînes d’esclave. Le regard de Patricia se posa avec insistance sur Françoise.

Elles s’étudièrent, incapables de déterminer avec précision à quelle occasion elles s’étaient déjà rencontrées. Un vague sourire se dessina sur les lèvres de Patricia, qui, la première, rompit la glace :

— Ça y est ! Vous ne tenez pas un magasin de fournitures pour danseuses dans le quartier de l’Opéra ? J’ai été une de vos clientes.

— Bien sûr. Vous êtes venue plusieurs fois m’acheter des collants. Je me souviens aussi d’une femme très élégante qui vous accompagnait parfois.

— Véra Zubrowska, expliqua Patricia, ma maîtresse de ballet.

— Je me souviens, une fois, vous vouliez un justaucorps, un modèle avec des paillettes. J’ai dû le faire venir de Londres.

— Vous avez une excellente mémoire.

— Je n’ai pas abandonné le métier. Mais je profite de la présence de ma vendeuse au magasin pour aider mon fiancé.

L’expression fit sourire Hubert. Pendant qu’elles conversaient comme des amies, le médecin préparait le nécessaire de l’intervention. La table d’examen avait été couverte d’une alèse en papier ; sur un guéridon, les instruments chirurgicaux brillaient d’un inquiétant éclat métallique. Dans une coupelle d’acier, encore enveloppés dans leur étui stérile, les anneaux attendaient.

Le regard de Hubert s’abaissa sur les escarpins de Candice. Les brides pénétraient les chairs, et il imaginait que quand elle se déchaussait, les marques devaient rester gravées longtemps sur la chair des cuisses. Et puis, il y avait un détail, qui n’était pas le fruit du hasard : la semelle claquait avec un bruit mat contre la voûte plantaire, à chaque pas, pour attirer les regards sur ses pieds d’esclave, ses orteils bondagés, les liens autour des chevilles.

Il ne faisait aucun doute que les souliers étaient le fruit de l’imagination perverse de Jean-Charles, son mari, qui les avait créés. Hubert avait très envie de faire sa connaissance. Il imagina Françoise chaussée de modèles réalisés sur mesure, qui lui imposeraient la contrainte de marcher sur des pieds déformés, pour qu’elle se sente au plus profond de son corps plus soumise encore à sa loi. Cette évocation lui procura une excitation au bas-ventre ; sa pine s’enfla dans son slip.

Il lui fallait maintenant passer à l’intervention proprement dite. Hubert était pressé d’en finir. Malgré l’habitude des aiguilles et des stylets, dans l’exercice de sa profession, Hubert avait un goût âcre dans la bouche à l’idée de devoir percer ces chairs sensibles. Françoise était, elle aussi, d’une inquiétante pâleur.

— Vous avez bien mis la pommade, comme je l’avais demandé à votre mari ?

— Oui, Docteur.

Une heure auparavant, elle avait dû appliquer une crème anesthésique à la xylocaïne, pour insensibiliser les zones concernées.

— Allez vous déshabiller derrière le paravent.

Patricia fit quelques pas avec une lenteur qui trahissait l’inquiétude. Le bruit de claquettes et de cliquetis réveilla l’érection de Hubert. Patricia se déshabilla devant eux. Elle n’avait rien sous son long manteau de fourrure, et s’en débarrassa d’un geste vif, puis resta droite devant eux, les jambes décollées, pour leur présenter sa vulve glabre.

Le regard de Françoise s’abaissa sur le sexe nu de la jeune femme pour remarquer la petite lèvre vulvaire plus allongée. Son amant lui avait décrit cette anomalie. Elle désirait secrètement, tout en le redoutant, qu’il ait envie un jour de la « marquer » elle aussi de la sorte.

La languette pendait de plusieurs centimètres, d’un rouge tuméfié, d’une teinte sanguine de crête de coq. Était-ce l’effet inflammatoire de la pommade ? Son mari, tout à l’heure, la lui avait-il « travaillée » ? Cette vision hallucinante de chair contrainte fit renaître au fond du ventre de Françoise l’agréable mollesse qui s’était estompée devant l’imminence de l’opération.

— Allongez-vous.

Sur la table médicale, Patricia garda ses incroyables sandales. Sur la nudité de la femme, elles prenaient un aspect encore plus excitant. Les lanières montaient jusqu’en haut des cuisses, dont elles étranglaient les chairs jusqu’aux aines, étirant sur les côtés les bourrelets charnus de la vulve. Ainsi, quand elle marchait sur les trottoirs de Marseille, nue sous son manteau, Patricia ne pouvait qu’avoir à l’esprit jusqu’à l’obsession la sensation de sa vulve bâillant à chaque pas. Sans parler des claquements sonores des semelles sous la chair tendre.

— Mettez les pieds dans les étriers.

Françoise l’aida. L’ouverture était au maximum. Les chairs roses du con se déplissèrent. La plus longue des lèvres, complètement retroussée, reposait sur l’aine.

Françoise était au moins aussi troublée que la femme qui lui renvoyait son image, chaque fois que son amant lui faisait prendre cette position gynécologique, à cette même place, sur cette même table, pour la branler ou la pénétrer.

— Nous allons vous attacher, pour éviter tout mouvement incontrôlé.

Patricia battit des paupières et poussa un soupir d’abandon. Hubert tendit à Françoise une poignée de liens en tissu, découpés dans des serviettes de toilette. Les doigts de la jeune femme tremblaient d’énervement. Elle reconnut les courroies que Hubert utilisait pour l’attacher. Le ventre lourd, elle lia les chevilles de la patiente contre les étriers, en serrant très fort les nœuds, dominée par une envie de faire mal. Patricia, les chairs compressées par l’acier glacé, accusa le coup avec une grimace douloureuse. Cette réaction, loin d’émouvoir Françoise, provoqua une lourdeur au fond de son ventre.

Quelques jours auparavant, Hubert l’avait attachée en crapaudine, à plat ventre, les poignets liés dans le dos à ses chevilles. Dans cette position, qui contraignait à une cambrure exagérée des reins, elle avait pleinement conscience de ses fesses écartées au maximum, qu’elle ne pouvait en aucun cas refermer. Les trous à l’air, elle ne pouvait que s’abandonner aux regards et aux humiliantes palpations. La seule révolte possible, quand elle était attachée en crapaud était de contracter ses sphincters. Vaine résistance, car très vite, le plaisir amollissait les tensions. Matée, Françoise se relâchait et poussait un sanglot honteux en sentant la caresse de l’air dans son anus et son vagin. Pour Françoise, cette sensation de béance symbolisait le mieux la soumission absolue. C’était parfois si fort qu’elle obtenait ainsi, sans même se toucher, un orgasme.

Hubert avait équipé le dessus de sa table d’examen de lumières blanches, et même d’une lampe-loupe qui grossissait de façon exagérée les orifices féminins dans les moindres détails.

Quand il braqua le faisceau lumineux sur la vulve déployée de Patricia, Françoise ne put s’empêcher de s’imaginer à sa place. Le spectacle de cette viande crue était presque écœurant. La lumière pénétrait, éclairant les chairs sanguines et luisantes que quelques spasmes agitaient. Françoise se voyait attachée elle aussi, contrainte d’ouvrir ses trous. Patricia semblait apaisée, et ses traits exprimaient une beauté résignée, comme le visage des saintes suppliciées des icônes. Hubert tendit la main et demanda d’une voix neutre :

— Pince à clamper.

Françoise s’approcha de la table où étaient rangés les instruments. En bougeant, elle eut la sensation de son slip trempé, collé à sa vulve. Ses mains tremblaient quand elle lui remit la pince.

Hubert avait enfilé des gants en caoutchouc. Il en mettait toujours pour caresser Françoise quand elle était sur la table. Elle adorait le contact médical dans ses muqueuses pendant une fouille vaginale et un toucher rectal. Le latex adoucissait le contact des ongles, le rendait soyeux, tout en créant une protection avilissante.

Hubert s’empara de la petite lèvre rouge qui pendait. Avec délicatesse, il la déplissa et l’étira entre ses doigts. Quand il referma la mâchoire de la pince à clamper, Patricia ne put retenir un cri assourdi. Le poids de la pince allongeait douloureusement la languette. Cette vision provoqua une excitation au fond du ventre de Françoise ; surtout quand son amant fit bouger l’instrument, qui mordait et déformait la muqueuse.

L’anesthésique atténuait la douleur, sans la supprimer ; un rictus de souffrance se dessina sur le visage de Patricia. Quelques frissons agitèrent les muscles tendus de ses cuisses.

Hubert s’empara du clitoris qu’il tira hors du capuchon. Malgré la douleur et l’appréhension, l’excitation de Patricia était toujours visible. Son petit appendice en érection pointait son gland rose semblable à une réplique miniature d’une verge d’enfant. D’un geste précis, Hubert referma les mâchoires de la pince à clamper sur la peau fine. Patricia laissa échapper une faible plainte d’entre ses lèvres entrouvertes. La peau de ses cuisses se couvrit de chair de poule.

Insensible, Hubert poursuivit sa tâche. En quelques minutes, Patricia fut garnie de pinces à chacun des tétons. Ses petits seins se dressaient fermement sur son torse. Malgré la douleur, les aréoles restaient grumeleuses, trahissant le plaisir ambigu que puisait la jeune femme dans son supplice.

La vision de ses tétines déformées, allongées par le poids de l’acier, réveilla l’excitation de Françoise. C’était un spectacle saisissant que celui de ces chairs sensibles, forcées par le métal, et le masque de béatitude qui embellissait le visage de la femme.

L’excitation provoquait d’agréables démangeaisons au fond de sa vulve, et son slip était trempé. Elle vit la grosseur de la queue de son amant, sous la toile du pantalon.

Le médecin se recula jusqu’à coller ses fesses contre le ventre de Françoise, qui lui serra le sexe à travers son pantalon, esquissant un mouvement de branle. Il faillit juter dans son slip et repoussa la main.

— Pas maintenant.

Dans son dos, pointaient les mamelons durcis de Françoise. Il avait très envie de lui pétrir les seins sous sa blouse, de les mordiller. Mais la vision de la femme crucifiée lui inspira l’envie de les voir se gouiner, toutes les deux, devant lui. Il s’approcha de sa patiente et lui caressa le crâne. Les cheveux qui commençaient à repousser formaient une brosse courte, dont le contact l’électrisa jusqu’au bout du gland.

Elle resta impassible, résignée. Hubert se pencha pour murmurer à son oreille :

— Pendant que je vous mettrai les anneaux, je veux vous voir sucer les seins de mon amie. C’est juste pour vous occuper l’esprit, pour vous obliger à penser à autre chose.

Il la prit debout, appuyée à la table où était attachée Patricia.

Patricia battit des paupières. Sa respiration devint plus saccadée, comme le souffle des accouchées. Hubert prit Françoise par le bras. Dans son dos, il lui déboutonna la blouse. La jeune femme se laissa faire, la tête appuyée contre l’épaule de son amant, dans une attitude d’abandon. Il abaissa les bonnets du soutien-gorge. Les seins se déployèrent, pointes hérissées. Une lueur d’envie brilla dans les prunelles de Patricia, qui d’un geste machinal, passa sa langue sur ses lèvres pour les humecter. Hubert murmura :

— Vous voyez, elle aussi aime obéir.

Passant les mains sous ses aisselles, il lui tira les tétons, les pinça pour les sentir durcir sous ses doigts. Il poursuivit à voix basse, à l’intention des deux femmes:

— Quand elle sera bien dressée, elle aussi, un jour, portera des anneaux d’esclave.

Les mamelons allongés jusqu’à la douleur, Françoise laissa échapper une faible plainte. Hubert pouvait lire dans les yeux de Patricia le plaisir qu’elle éprouvait devant la souffrance de l’autre femme.

Il la força à s’incliner au-dessus de la table, à offrir ses seins à la bouche de Patricia.

— Je veux vous entendre faire du bruit avec vos lèvres. Si elle se plaint de sentir vos dents, vous serez punie.

Hubert les laissa. Françoise embrassait à pleine bouche en caressant le crâne rasé. Puis elle s’offrit, mamelles pendantes devant les lèvres avides. Patricia lui mouilla les tétons avec sa langue, puis se mit à téter. C’est à peine si elle fronça les sourcils quand l’aiguille lui traversa la lèvre vulvaire. Hubert s’empara de la pince qui allongeait le capuchon du clitoris, et d’un geste précis, transperça la fine membrane. Patricia poussa un petit cri, que Françoise étouffa en posant sa bouche en bâillon sur la sienne.

Quand Hubert retira les pinces, le spectacle était saisissant. Pas la moindre trace de sang. De fins anneaux d’or remplaçaient les aiguilles. Cette communion, dans la souffrance, du froid métal et des chairs féminines lui inspira une formule : « beauté sulfureuse ».

À sa demande, Françoise approcha un miroir entre les cuisses de Patricia, pour qu’elle puisse se rendre compte. Un sourire illumina son visage.

— C’est beau.

— Ce n’est pas tout, fit-il en s’emparant de deux minuscules mousquetons qu’il clipa sur chacun des anneaux.

Ceux-ci s’attachaient à des boucles prévues dans les lanières des spartiates au niveau du haut des cuisses, comme d’incroyables jarretelles transperçant les chairs, pour maintenir la vulve béante. En marchant, chaque pas imposerait un tiraillement de la petite lèvre et du clitoris, provoquant une gêne excitante.

— Je veux que tu la lèches, décida Hubert, qui s’apprêtait à percer les seins de Patricia.

La jeune femme approcha son visage entre les cuisses ouvertes.

— La salive est un excellent cicatrisant.

Une odeur de sexe échauffé s’exhalait des chairs de la femme écartelée. Françoise ressentait une fascination mêlée de crainte pour ce sexe transpercé. Le spectacle aurait été moins excitant s’il y avait eu du sang. Patricia ne semblait pas trop souffrir, même quand Françoise passa ses doigts dans les anneaux pour tirer dessus. Patricia se contenta de pousser un soupir, mais son visage resta impassible, figé sur une expression de bonheur.

Le clitoris dardait, comme un gland à vif. Les muqueuses luisaient de mouille. Françoise pointa sa langue dans l’entaille salée et la vrilla dans l’orifice vaginal. La patiente sursauta en gémissant. On ne savait pas si c’était de plaisir ou à cause de l’aiguille se frayant un passage dans les chairs élastiques. Cette réaction provoqua une bouffée de chaleur au fond du ventre de Françoise, qui tira la boucle du clitoris pour sucer l’appendice. La jeune femme ondula des reins en gémissant.

Françoise sentit dans sa bouche les chairs palpiter.

— Elle vient de jouir, commenta le médecin.

Françoise leva la tête et vit qu’il jouait avec les anneaux des seins. Elle avala sa salive, grisée par le goût de sexe qui lui parfumait la bouche. À son tour, Françoise avait envie de jouissance. Elle serra entre ses doigts la barre durcie du sexe de Hubert. Il bandait comme un mulet. Déboutonnant la braguette, elle sortit la queue, et se dressant sur la pointe des pieds, cuisses ouvertes, ajusta le gland à l’entrée de son orifice vaginal. La sensation fut si forte quand le membre força ses chairs, qu’elle faillit crier. Il la prit debout, appuyée à la table où était attachée Patricia. Sa présence toute proche augmenta leur plaisir.

Patricia s’était rhabillée sans un mot. Hubert griffonna sur une ordonnance le nom d’une pommade antibiotique et anti-inflammatoire qu’elle devrait s’appliquer.

— Il faudra faire bouger les anneaux deux fois par jour pour favoriser la cicatrisation.

— Merci, Docteur.

La jeune femme marchait mal à cause de la douleur qui devait commencer à mesure que l’effet de la crème anesthésique s’estompait.

— Je veux vous revoir dans une semaine. N’hésitez pas à me contacter en cas de réactions inflammatoires.

— Bien, Docteur.

Avant de sortir, elle tendit la main à Françoise.

— Nous nous reverrons, j’espère.

Sans attendre sa réponse, elle referma la porte derrière elle. Françoise et Hubert restèrent un moment sans parler. La salle d’attente était vide. Hubert éteignit la lumière.

— Tu restes dîner ?

— Si tu veux.

— Au Rabelais ?

— O.K.

Françoise prit son manteau et sortit. Dehors, l’air frais l’aida à remettre ses idées en place. C’était comme si elle sortait d’un rêve. Un couple passa sur le trottoir : un militaire qui tenait sous son bras une jolie blonde aux allures fragiles, laquelle par sa pâleur lui rappela Candice.

La vie continuait. Hubert s’énervait parce qu’il ne trouvait pas la bonne clef pour refermer la porte d’entrée. Quand les deux amoureux passèrent à sa hauteur, la blonde la dévisagea en souriant. Françoise lui rendit son sourire. Hubert lui souffla à l’oreille qu’elle avait toujours de la chance avec les filles très jeunes.

CHAPITRE XV

Tendres punitions

Depuis leur voyage, Candice et Françoise étaient devenues des complices inséparables. Pour la jeune fille, Françoise représentait à la fois l’amour maternel dont elle était privée et l’amie qui lui donnait le plaisir charnel dont elle avait été longtemps frustrée.

Leur amitié était si forte que Françoise ne se pressait pas de la présenter à son amant, encore moins de l’offrir aux regards de ses clients, amateurs de ballets roses. Candice était sa propriété, son jouet. Autant elle prenait plaisir à se soumettre à son amant, autant, avec elle, l’envie de dominer prévalait.

À la boutique, pour un oui ou pour un non, Françoise ne se gênait pas pour lui relever la blouse, baisser sa culotte et visser deux doigts dans sa chatte. La jeune fille, depuis qu’elle avait perdu son pucelage, était devenue très sensible du con. Ces pénétrations, volontairement brutales, surtout quand elles avaient lieu à l’improviste, la rendaient folle. C’était plus fort qu’elle, Candice ne cessait d’y penser, et chaque fois, elle en mouillait sa culotte. Françoise la coinçait dans la réserve et fouillait entre ses cuisses en chuchotant à son oreille des paroles menaçantes :

— Petite cochonne, tu es trempée. Tu as encore de vicieuses pensées qui te trottent dans la tête. Tu vas voir quand nous serons seules.

— Oh, Madame...

— Ne fais pas cette tête, insolente. Tiens, pour ta peine, je te la confisque. Privée de culotte toute la journée, comme ça ru seras prête.

Candice restait sur des charbons ardents, incapable de lutter contre l’envie sournoise qui lui dévorait le ventre. Son cul nu sous la courte blouse lui rappelait à chaque seconde le plaisir sournois qu’elle éprouvait à se sentir vulnérable. Dès qu’il n’y avait pas de cliente, Françoise la faisait venir.

— Alors, jolie mouilleuse, viens te montrer.

La jeune fille devait se présenter les jambes ouvertes, le cul cambré, pour que sa patronne fouille du bout des doigts sa vulve échauffée. Françoise adorait la tête qu’elle prenait alors, ce mélange de moue honteuse et de plaisir trouble. Une « bouille de gamine effrontée », disait Françoise, qui se mordait les lèvres pour ne pas gémir pendant que les doigts forçaient, pour se frayer un passage dans l’étroit fourreau.

— Ne fais pas cette bouille de gamine effrontée, ne te fais pas d’illusions, petite cochonne, c’est juste pour vérifier si ton trou ne s’est pas rebouché tout seul.

Françoise la pénétrait à deux doigts : le majeur et l’index réunis, jusqu’au fond. Candice mouillait tellement que ça rentrait comme dans du beurre.

— Veux-tu cesser de te trémousser, sale vicieuse.

Elle se composait un air scandalisé.

— Non, mais je rêve ! Elle va s’envoyer en l’air, cette sournoise.

— Oh, Madame...

— Tais-toi. Pour ta peine, tu vas avoir droit à la « fessée de l’intérieur. »

Elles avaient leurs codes. « La fessée de l’intérieur », c’était encore une de leurs expressions intimes. Une fois bien à fond, Françoise agitait ses doigts contre les parois vaginales, comme si elle donnait de petites tapes en profondeur.

— Vingt claques. Tu vas compter à haute voix, n’est-ce pas ?

— Oui, Madame.

D’une voix chancelante, de plus en plus saccadée, Candice égrainait les chiffres. En général, elle jouissait très vite, avant même d’atteindre les vingt claques. Souvent, Françoise la fessait de façon plus classique. Elle avait une véritable passion pour ses fesses charnues. À l’improviste, derrière le comptoir, elle ne pouvait résister à l’envie de passer la main sous la jupe de sa stagiaire pour lui toucher le derrière. Candice avait toujours le cul chaud. Elle lui pressait les deux fesses en même temps, glissant le bout de ses doigts en avant, à hauteur de la vulve, là où la chaleur était plus humide. Candice s’offrait, cambrée, le souffle court, les jambes fléchies. Ses protestations manquaient de conviction :

— Oh, Madame, j’ai honte. Si quelqu’un entrait...

— Tais-toi, sinon je te confisque la culotte et tu resteras cul nu toute la journée.

— Pardon.

— Pour ta peine, tu vas tenir toi-même tes fesses ouvertes. Mieux que ça. Avec tes deux mains. Penche-toi.

Françoise glissait ses doigts sous la culotte pour pétrir à nu le derrière charnu. Elle touchait l’anus qui se fronçait craintivement.

— Veux-tu te laisser faire !

— Ce n’est pas ma faute, Madame. Je me crispe par réflexe.

— Ouvre ton trou.

Françoise savait quelle faisait mine de résister pour qu’elle lui claque les cuisses. Elle la frappait entre les jambes, par de petites tapes plus humiliantes que douloureuses. Chaque claque provoquait une secousse, qui ouvrait le derrière de la jeune fille jusqu’à la cambrure extrême.

— Tu vois, il n’y a que la fessée pour te faire obéir. C’est plus fort que toi. Je veux un trou bien ouvert, maintenant.

Candice prenait une profonde inspiration, et Françoise sentait le sphincter se relâcher timidement.

Elle y vissait son doigt ; il entrait comme dans du beurre dans l’orifice soumis. Quand il était bien au fond, l’anus se contractait par réflexe, serrait l’index, cherchant à l’expulser.

— Veux-tu bien rester ouverte ! Je ne veux aucune résistance.

Françoise la fessait jusqu’à ce qu’elle sente l’anus s’amollir autour de son doigt. Chaque secousse provoquait un sanglot.

— C’est mieux. Je veux ton trou du cul bien ouvert, compris ?

— Oui, Madame.

— Tu as fait caca, ce matin ?

— Oh... Madame !

— Réponds. Tu ne dois rien me cacher.

— Oh, Madame... J’ai honte.

Une nouvelle claque à l’intérieur des cuisses, là où la peau est encore plus sensible, la rendait plus docile.

— Aïe  ! ... Oui, Madame.

— Oui quoi ?

— Oui, j’ai fait caca.

— Je veux tout savoir de toi, tu m’entends ? Tout.

— Oui, Madame. Pardon, faisait Candice, déroutée.

Françoise bougeait très lentement son index, châtiant chaque contraction d’une nouvelle claque sèche sur les cuisses nues. Les marques restaient longtemps apparentes, ce qui excitait Françoise. Plusieurs heures après une fessée, le derrière était toujours rouge. Comme beaucoup de filles du Nord, sans avoir vraiment une peau de rousse, Candice avait une chair très pâle et sensible. Quand sa patronne lui pétrissait les fesses, la marque des doigts restait imprimée sur la peau blême. Parfois, pour la punir, même sans raison, Françoise la marquait.

— Viens ici, Candice.

— Mais, Madame, je n’ai rien fait.

— Justement, je déteste te voir inactive. Je t’ai déjà dit que quand il n’y a pas de cliente, je ne veux pas te voir bayer aux corneilles. Tu dois t’occuper, ranger, nettoyer, faire les vitres...

Une moue honteuse se dessinait sur les lèvres de la jeune fille, qui s’approchait en traînant des pieds.

— Relève ta jupe, je vais te marquer.

— Pas ça, Madame. Pitié. J’ai déjà un bleu sur les fesses.

— Fais voir, baisse ta culotte... Mieux que ça, jusqu’aux genoux.

D’une tape, Françoise obligeait les fesses à se décrisper. Avec un soupir d’abandon, Candice s’ouvrait le cul à deux mains. Un pinçon couleur framboise se dessinait déjà dans le gras de la fesse droite. Avec précision, Françoise sélectionnait un peu de la chair laiteuse de l’autre hémisphère, qu’elle serrait entre ses ongles.

— Comme ça, l’autre ne sera pas jalouse. Compris ?

— Aïe !

— Je ne veux pas t’entendre. Sinon, je te marque aux seins.

La tête rentrée dans les épaules, la jeune fille ravalait ses larmes et souffrait en silence. Françoise n’avait pas besoin de pincer cruellement pour la « marquer ». Elle éprouvait une sale jouissance en pinçant le bourrelet, en faisant rouler la chair élastique entre ses doigts. Diffuse au début, cette sensation devenait plus forte à mesure qu’elle serrait jusqu’à ce qu’elle sente une chaude humidité couler dans son slip. Il arrivait à Françoise de jouir ainsi pendant qu’elle « marquait » Candice, sans se toucher, rien qu’en serrant ses cuisses.

Candice, malgré la douleur, puisait elle aussi dans ses supplices un plaisir trouble. Françoise, qui était dotée d’un odorat exceptionnel, captait les subtils parfums que distillait la jeune fille excitée, et que l’épais lainage de sa jupe d’écolière retenait.

— Tu sens la fille vicieuse, faisait Françoise en reniflant.

— Oh, Madame.

— Ne mens pas. Tu es vraiment détraquée de prendre du plaisir en te faisant pincer le cul.

— Je sais.

D’une voix adoucie, Françoise faisait mine de s’apitoyer:

— J’ai été très méchante. Pour sûr, demain, tu auras un bleu.

Elle caressait du bout des doigts la marque rose, s’agenouillait pour la lécher.

— Je vais te guérir. Un petit baiser, et tu n’auras plus mal.

Entre ses mains, Candice devenait toute molle. Françoise passait sa tête sous la jupe.

— Je veux aussi renifler ta culotte.

Si elle sentait les cuisses se raidir, elle lui donnait une fessée du bout des doigts, jusqu’à ce que Candice s’offre, jambes ouvertes, ventre en avant.

— Cochonne. Tu t’es inondée. Quelle marée !

Elle échancrait le slip pour renifler la chatte, dont elle déplissait les chairs échauffées entre pouce et index. Elle collait le bout de son nez dans les muqueuses luisantes.

— Petite pisseuse. Je vais te branler avec mon nez. Tu le sens ?

Tout en reniflant, elle réchauffait de son haleine les petites lèvres enflées. Candice frottait sa chatte, écrasait son clitoris sur le visage de la femme. Elle jouissait très vite, crispant ses cuisses autour de la tête de sa patronne. Quelques minutes plus tard, leur plaisir assouvi, elles reprenaient leurs esprits si quelqu’un entrait dans le magasin. Françoise retouchait son maquillage dans la glace de la réserve, et Candice tirait sur sa jupe pour la rallonger et se précipitait pour accueillir d’un sourire charmeur la cliente qui venait d’entrer.

— Je peux vous aider ?

Son accent faisait la joie de tout le monde. Indubitablement, elle avait droit au :

— Vous êtes anglaise ? Mademoiselle ?

Auquel elle répondait d’un air amusé:

— Non, je suis galloise. De Herefor.

CHAPITRE XVI

Délicieux supplices

Françoise fut réveillée par un rayon de soleil qui passait au travers des persiennes. Elle regarda sa montre. L’aiguille indiquait huit heures. Sa bouche était pâteuse, comme chaque lendemain de fête. La boutique n’ouvrait qu’à dix heures, elle avait encore du temps devant elle. Dans un moment, comme chaque matin, Candice viendrait lui porter le petit déjeuner qu’elles prendraient ensemble, sous les draps, cuisse nue contre cuisse nue.

Malgré une forte envie de pisser, elle n’eut pas le courage de se lever. Elle en profita pour rêvasser, se remémorant ce qui s’était passé la veille. Très vite, une langueur, aggravée par sa vessie pleine, la gagna.

Comme chaque fois qu’elle retrouvait son amant à Aix, elle s’était couchée tard. La soirée avait commencé par un dîner bien arrosé dans un des meilleurs restaurants de la ville. Pendant le repas, pour l’exciter, elle avait expliqué à Hubert, avec force détails, comment, dans la journée, elle avait puni sa stagiaire pour une erreur dans la transmission d’une commande. Candice avait passé toute la journée, « garnie » par le gode, après avoir reçu une « bonne fessée de l’intérieur. »

Pour un oui ou pour un non, Françoise lui plantait deux doigts dans le vagin. Mais cette fois, avant de l’autoriser à se reculotter, elle l’avait obligée à aller chercher le gode dans le tiroir de la table de nuit.

Françoise expliqua à son amant que, depuis que la jeune fille lui avait avoué ressentir une viscérale répulsion pour le sexe mâle en érection, elle la dressait peu à peu à aimer les pénétrations. Elle raconta que Candice avait dû sucer la bite, nue et à genoux, dans la réserve.

Puis, quand le gland de caoutchouc avait été bien mouillé de salive, elle l’avait obligée à s’accroupir sur la table pour que, dans cette position, son vagin s’élargisse. La stagiaire mouillait si bien que le gode était rentré tout seul. Puis, elle l’avait fait bouger tout doucement, en lui branlant le clitoris jusqu’à ce qu’elle jouisse.

Hubert buvait ses paroles. Elle savait qu’il bandait sous la table. Au dessert, après le départ du serveur, elle posa devant lui, sur la nappe, la culotte de Candice, roulée en boule. Hubert la renifla discrètement, comme une pochette parfumée que l’on porte au nez d’un geste élégant. Françoise chuchota :

— Elle a eu trois orgasmes coup sur coup. Après, je l’ai obligée à remettre sa culotte sans retirer le gode. Il fallait voir comme elle marchait en canard.

— Tu es une vraie salope, toi. Tu ne perds rien pour attendre, murmura Hubert à son oreille.

Françoise sentit aussitôt l’excitation lui chauffer le ventre, comme chaque fois que son amant la menaçait de vicieux supplices. Hubert paya l’addition, visiblement pressé de se retrouver seul avec elle.

Le cabinet médical était à deux pas. En sortant du restaurant, Hubert lui commanda de retirer son slip. À cette heure, la rue était déserte. Après un regard circulaire pour s’assurer que personne ne pouvait les voir, Françoise passa les mains sous sa courte jupe et baissa sa culotte. La caresse de l’air sur sa fente lui fit prendre conscience qu’elle mouillait en abondance. Ses tempes bourdonnaient. Elle enjamba sa culotte et la ramassa. Le ventre alourdi de plaisir, elle la remit dans la main tendue de son amant. Quand elle voulut rabattre sa jupe, il la rappela sèchement à l’ordre:

— Non. Tu rentres cul nu à la maison.

— Tu es fou.

La minijupe était si courte et étroite qu’elle put la rouler sur les reins, comme une ceinture.

— Avance !

Il lui donna une claque sur les fesses, et Françoise se mit en route, gênée par les chairs humides que la jouissance faisait enfler entre ses cuisses. Hubert marchait derrière elle, prêt à la moindre alerte à recouvrir sa nudité. Le risque d’être découvert donnait du piment à l’exhibition nocturne. D’habitude, il se contentait de lui faire retirer son slip. C’était la première fois que Françoise marchait le cul à l’air sur un trottoir, en pleine ville. La rue était déserte, hormis quelques voitures qui passaient à toute vitesse sur le boulevard. Ils n’étaient qu’à une centaine de mètres du cabinet médical, quand une voix les fit sursauter.

— La salope. Elle n’a pas de culotte.

Sous un porche, un clochard emmitouflé dans un vieux manteau mité leur fit signe d’approcher. Françoise eut l’impression que son cœur allait s’arrêter. Elle esquissa le geste de rabattre sa jupe, mais Hubert donna une claque sèche sur son cul nu, comme elle aimait le faire à Candice pour la forcer à obéir.

L’homme était éméché. Il tenta de se lever, mais tituba et s’affaissa avec un bruit de bouteilles renversées dans les cartons qui le protégeaient. Françoise se rendit compte qu’elle était sous le feu du réverbère qui l’éclairait comme sur une scène de cabaret. Sa première réaction de peur passée, elle commença à éprouver une sournoise excitation à montrer son cul à cet homme, trop aviné pour présenter le moindre danger. Hubert la prit par le bras et l’obligea à s’approcher du porche. L’homme leva des yeux : exorbités, se demandant s’il ne rêvait pas. Il était difficile de lui donner un âge. Il avait un visage bouffi, rongé de couperose et des yeux d’un bleu délavé.

— La pute... qui se balade la fente à l’air !

Françoise frissonnait, excitée par le regard de l’homme qui caressait sa nudité.

— Ouvre les jambes, commanda Hubert, ponctuant l’ordre d’une claque. Elle décolla ses cuisses nues ; un voluptueux frisson lui traversa les reins.

— Tu vois bien ?

— Putain, con, merde... souffla le clochard qui n’en croyait pas ses yeux.

Il avança la main pour toucher, mais Hubert le rappela à l’ordre :

— Bas les pattes. Avec les yeux seulement, sinon on arrête tout.

— Faites excuse, Milord. Je demandais juste à la petite dame de mieux ouvrir sa tirelire à la lumière.

Sans attendre l’ordre, Françoise écarta sa chatte entre deux doigts, montrant les chairs rougies des petites lèvres. Elle était trempée. L’homme poussa un grognement rauque en se frottant le sexe à travers son pantalon crasseux. Françoise était très excitée, comme chaque fois que son amant l’obligeait à s’exhiber devant un inconnu. La dernière fois, c’était dans le bar de la rue Paradis. Françoise eut un frisson de répulsion à l’idée que Hubert allait peut-être exiger qu’elle le suce, comme le type de l’autre jour, dans les toilettes du bar. Une chape de plomb en fusion lui alourdissait le ventre et la pointe des seins. Son clitoris à vif l’élançait, et elle crevait d’envie de le faire rouler sous son doigt.

— Montre-lui ton trou.

Entre ses doigts en V, Françoise écarquilla son orifice vaginal. Les muqueuses palpitèrent au contact de l’air frais, expulsant sur ses doigts une coulée chaude.

— Elle mouille, la pute. Elle est à toi, cette salope ?

— Tu as vu comme ça l’excite de se montrer.

— Elle fait tout ce que tu veux ?

— Les pires cochonneries.

— Fatche de con !

L’ivrogne avait sorti sa queue. Il se branlait d’un geste mécanique, les yeux rivés aux chairs retroussées de la vulve. Loin d’être écœurée par la queue blême au bout rouge, Françoise éprouvait un plaisir malsain à s’exhiber.

— Elle fait tout ce que je lui demande.

— Même les trucs les plus dégueulasses ?

— Bien sûr.

— Tu peux l’obliger à écarter les pattes et à pisser debout comme une vache, dans le caniveau ?

L’homme essoufflé se branlait de plus en plus vite. Hubert poursuivit :

— Si tu veux, je peux l’accroupir, pour qu’elle te montre son trou du cul, et chie sur le trottoir comme un clébard.

— Oh, c’est trop ! Putain, je décharge !

Un jet laiteux gicla du gland dilaté et aspergea le sol. Excitée par la jouissance du clochard, Françoise se masturba à son tour. Hubert s’en rendit compte, alerté par le bruit mouillé de l’index touillant le bouton. Il lui donna une tape sur la main, comme pour châtier un enfant.

— Pas tout de suite. Je t’interdis de jouir.

Elle sanglota de honte et de désir frustré. Hubert la prit sous le bras et l’entraîna loin des grognements du clochard qui continuait à se branler jusqu’à la dernière goutte. Ils marchèrent une cinquantaine de mètres.

Au coin de la rue, il s’arrêta devant la porte de son cabinet et chercha ses clefs. Les jambes nues de Françoise tremblaient d’énervement. Il referma la porte derrière elle. Une odeur d’éther l’accueillit, ravivant son plaisir. Hubert alluma la lumière de la salle d’attente.

— Tu te fous à poil et tu m’attends. Je vais t’examiner,

Il retira sa veste pour enfiler sa blouse blanche. Françoise se sentit devenir toute molle. Sans la regarder, il lâcha :

— En chienne !

Une vague de jouissance faillit l’emporter quand elle se mit en position. Elle mordit sa main pour étouffer un gémissement.

Cinq minutes plus tard, Françoise était attachée sur la table, en chienne, le derrière haut levé, les jambes ouvertes. Un coussin l’empêchait de baisser les fesses, un autre lui relevait le torse, faisant pendre les seins. Son cœur cognait. Hubert l’avait muselée avec sa culotte. Elle ne voyait plus rien, ne pouvait plus parler. Chaque sanglot lui renvoyait dans la gorge le goût de sa mouille, l’odeur de sa vulve. Françoise ne pouvait rien faire d’autre que penser à sa fente ouverte, à son anus écarquillé.

Aveuglée, elle tendait l’oreille, à l’affût du moindre bruit, essayant de deviner ce qu’il allait faire. Hubert marchait autour de la table. Entendant, dans son dos, le bruit de la boucle de sa ceinture, Françoise tenta de se recroqueviller en songeant qu’il allait la fouetter. Mais quelque chose de chaud se posa entre ses fesses, qu’elle identifia aussitôt comme étant le gland de son amant.Un long frisson lui hérissa l’échine. Son anus fronça par réflexe, essayant de résister à la pénétration. Hubert châtia d’une claque la vaine réaction.

— Restez ouverte, ou vous allez avoir droit à l’anuscope.

La menace la fit suffoquer d’envie et de peur mêlées. La semaine précédente, il lui avait fait découvrir la honte excitante d’avoir le cul élargi par un anuscope. C’était un instrument médical à usage unique destiné aux examens du rectum. Cela se présentait sous forme d’un énorme suppositoire blanc, gainé dans un cylindre de plastique transparent. Une fois l’anuscope engagé, on retirait l’ogive; ne restait dans le cul que la partie transparente. Hubert le lui avait fait voir dans le reflet d’un miroir. C’était d’une obscénité à couper le souffle. À la vue du gouffre qui bâillait entre ses fesses, Françoise avait eut un voluptueux vertige. Elle était si ouverte qu’elle ressentait une légère douleur au niveau du coccyx. Hubert l’avait obligée à marcher avec son trou du cul parfaitement visible, même en position debout. Elle était si béante qu’il aurait pu aisément y fourrer sa main entière. Autour du cylindre de plastique, ses sphincters distendus se crispaient par réflexe. Les spasmes contrariés provoquaient au fond de son ventre d’excitants élancements.

Cette fois, Hubert ne mit pas sa menace à exécution, et Françoise n’eut pas à subir la dilatation de l’anuscope. Elle s’appliqua à ouvrir son cul comme il l’exigeait. C’était encore plus humiliant de s’ouvrir toute seule, pour collaborer.

— Mieux que cela. Vous pouvez faire mieux.

Ils se vouvoyaient toujours dans le cabinet médical, quand elle était sa patiente soumise. Françoise poussa un râle étouffé par le slip qui lui emplissait la bouche. Une claque plus violente la fit taire. Comme Candice, elle avait besoin de cette violence pour obéir.

En fait, elle faisait subir à la jeune fille ce qu’elle avait envie qu’on lui inflige. Dans un soupir d’abandon, elle creusa le ventre et poussa comme pour faire ses besoins. Son anus s’ouvrit à la caresse de l’air qui s’engouffra en elle, en même temps qu’une lourdeur lui irradiait le fond du vagin.

— C’est bien. Qu’il reste ouvert !

Plongée dans une épaisse torpeur, Françoise se laissa griser par la sensation de béance entre ses fesses. L’offrande obscène lui arracha un sanglot excité. Elle eut la vision du trou du cul béant de Candice, quand elle l’obligeait à ouvrir les fesses, et de la bordure rouge, révulsée autour d’un rond sombre. Cette image fut si forte qu’elle sentit l’orgasme l’envahir.

De sa vulve coulait un jus chaud qui lui mouillait les cuisses. La verge naviguait entre ses fesses ouvertes, appuyait sans pénétrer à l’orée de l’orifice vaginal, puis revenait sur l’anus.

— Je vous mouille le trou du cul.

Hubert faisait bouger son gland sur le cratère écarquillé, provoquant un humiliant bruit visqueux.

— Vous entendez ?

Il agita encore plus vivement son gland. Malgré elle, Françoise fit béer son anus. Hubert entra de quelques centimètres, jouant avec les contractions des sphincters. Françoise sentit qu’il passait les doigts dans la fente.

— Offrez bien l’autre trou.

Elle creusa le ventre, grisée par la mollesse qui lui baignait la vulve. Hubert trouva tout de suite l’entrée du gouffre. Les doigts glissèrent au fond, provoquant un vertige qui la fit suffoquer.

— Il vous faut une bonne fouille vaginale.

Hubert agita vivement deux doigts, élargissant le fourreau vaginal dans un bruit de cloaque. Françoise suffoqua. Elle manquait d’air sous son bâillon, et ses narines dilatées avalèrent de grosses goulées en sifflant. Le plaisir devint si fort que l’orgasme la foudroya au moment même où elle sentit la queue glisser bien loin dans son cul.

On frappa à la porte de la chambre. Françoise sursauta, interrompue dans ses excitantes rêveries par l’arrivée de Candice.

— Entre.

Elle ferma les yeux pour ne pas être éblouie par le rideau qu’on tirait.

— Il est neuf heures, Madame, et il fait un beau soleil.

La voix de Candice lui fit du bien. Françoise cligna des yeux, s’habituant à la lumière crue. Un violent Mistral devait souffler, à juger la luminosité du ciel. De la chambre, on voyait l’immensité de la mer au large du Vieux-Port. Sur le fond d’azur, se dessinaient les rochers du Frioul, parfaitement visibles par ce temps. Françoise s’étira en ouvrant les jambes, pendant que Candice posait le plateau devant elle. Ce mouvement réveilla la sensation d’humidité dans sa fente. La gêne provoquée par sa vessie gonflée aggravait la langueur qui alourdissait son ventre. Son regard se posa avec envie sur Candice qui attendait, bien droite, les mains dans le dos, qu’elle lui dise de partir, ou de venir la rejoindre sous les draps.

Conformément à ses instructions, la jeune fille était nue, avec juste un minuscule tablier de soubrette en guise de cache-sexe. Une bouffée chaude prit naissance au fond du ventre de Françoise quand elle vit que Candice n’avait pas oublié le godemichet qui trônait sur le plateau, enveloppé d’une serviette, au milieu de la vaisselle en porcelaine et des toasts grillés.

— Il vous faut une bonne fouille vaginale.

— C’est bien. Tu n’as pas oublié de m’apporter ton jouet.

Deux taches écarlates se dessinèrent sur la frimousse de Candice, qui baissa les yeux.

— Approche.

Candice fit deux pas vers elle.

— Ce n’est plus rouge ?

Candice fit non de la tête.

— Fais voir.

La jeune fille hésita avant de relever la bavette du tablier, pour montrer son sexe. Françoise ne se lassait pas de regarder la vulve glabre. Cette vision lui provoqua une bouffée de chaleur.

— Maintenant, tu as un vrai pussy de petite fille. J’en connais un qui sera très excité. Il raffole des petites cochonnes qui n’ont pas de poils au cul.

— Qui c’est, Madame ?

Françoise balaya la question d’un vague signe de la main.

— Curieuse ! Tu verras plus tard.

Tendant la main vers elle, Françoise caressa du bout des doigts la bosse du pubis. Plus bas, entre les bourrelets charnus du con, parfaitement épilés, une petite lèvre sortait de la fente profonde. Françoise songea à la languette déformée qui pendait de la vulve de Patricia. L’envie de faire subir le même sort à la jeune fille l’excita. La vulve lisse avait quelque chose de scandaleux, qui lui inspirait des pensées malsaines.

— J’ai eu raison de t’obliger à te raser la chatte. Tu es encore plus nue comme ça. On voit tout.

Françoise s’amusa de la moue qui se peignit sur les lèvres de la jeune fille. Elle tapota l’oreiller à côté d’elle.

— Allons, ne fais pas cette tête. Moi aussi, je suis folle de ta petite chatte. Tu peux venir dans le lit. Tant pis si le magasin ouvre en retard, aujourd’hui.

CHAPITRE XVII

Esclave

Patricia retourna au cabinet médical la semaine suivante, accompagnée de son mari. Ils n’avaient pas pris de rendez-vous et attendaient leur tour pendant les consultations de l’après-midi. Dans la salle d’attente, rien ne les différenciait des autres couples. Hubert fut déçu ; il aurait préféré que Patricia vienne seule. À première vue, Jean-Charles, son mari, semblait avoir le même âge que lui. À entendre sa voix au téléphone, il imaginait un homme plus âgé. Le mari de Patricia était un homme élégant, aux cheveux poivre et sel. À son costume gris et à sa façon de tourner les pages du magazine, on sentait les manières d’un homme cultivé. Quand Hubert pénétra dans la salle d’attente pour faire entrer la patiente suivante, le mari de Patricia lui jeta un regard chaleureux. Une heure plus tard, Hubert put les recevoir dans son cabinet. La salle d’attente était vide, et il demanda à sa secrétaire de ne plus accepter personne. Elle sortit quelques minutes plus tard les laissant seuls tous les trois.

— Nous sommes venus vous montrer les anneaux, fit Jean-Charles.

Hubert regarda Patricia, qui était restée en retrait. Il comprit qu’en présence de son mari elle devait s’effacer. C’est donc à Jean-Charles qu’il demanda :

— Tout s’est bien passé ?

— Elle va vous montrer.

Il fit un signe de tête et Patricia se déshabilla. Comme l’autre jour, elle était nue sous son manteau. Il y eut un discret cliquetis de chaînes. Jean-Charles qui guettait les réactions du médecin souffla :

— Elle ne porte jamais de slip. J’aime qu’elle s’imprègne de l’idée que sa fente est toujours à ma disposition.

Quand Patricia se pencha pour poser son manteau sur le dossier du fauteuil, les anneaux de son sexe s’entrechoquèrent. Hubert remarqua le grelot attaché à la boucle de la lèvre. Le poids pesait sur la chair élastique, la faisant pendre. À chaque mouvement même discret, on entendait l’humiliant tintement. Hubert bandait très fort, et ce bruit d’esclave durcit son érection. Malgré les anneaux d’or qui traversaient les mamelons, ceux-ci demeuraient parfaitement raides et enflés. Les seins paraissaient plus gros comme si les fers qui se balançaient à leurs extrémités provoquaient la turgescence.

D’un geste galant, Jean-Charles prit sa femme par le bras et la guida vers le médecin. D’une voix douce, il lui demanda d’ouvrir les cuisses pour montrer son sexe.

Elle eut une muette supplique, mais son mari fronça les sourcils et insista à mi-voix :

— Les cuisses bien écartées, chérie. Montre bien ta chatte.

Patricia s’exécuta. Le grelot, qui se balançait entre ses jambes, déformait les chairs sensibles du con. Hubert put voir de très près la blessure corail de la vulve ouverte et les bijoux qui brillaient. Un mot vint aussitôt à l’esprit du médecin pour qualifier ces chairs déformées, épilées et ferrées : « Une horreur excitante », Patricia s’offrit, les jambes écartées, les genoux fléchis, une moue honteuse sur le visage. Dans cette position qui l’ouvrait jusqu’à l’orifice vaginal, on voyait au milieu des muqueuses sanguines le clitoris percé par un anneau plus petit. En les enfilant, Hubert fit claquer ses gants de chirurgien. Patricia sursauta et le médecin remarqua que malgré la chaleur, les cuisses de la jeune femme se couvraient de chair de poule. Tout comme Françoise, Patricia semblait très troublée par le contact des gants de latex.

Il était assis sur un tabouret, le visage à hauteur du sexe de sa patiente. Les odeurs qui montaient à ses narines trahissaient le plaisir que la femme prenait à se faire examiner en présence de son mari. Il frôla le renflement du pubis du bout de ses doigts gantés, provoquant un discret frisson. Jean-Charles s’approcha.

— Je l’oblige à se raser. Une femme soumise n’a jamais rien à cacher. Je sais ainsi, à tout moment, si elle est propre, si elle mouille, si son clitoris est enflé...

Un profond soupir gonfla la poitrine de Patricia. Elle jouissait d’entendre ces commentaires prononcés d’une voix calme, d’être considérée comme du bétail que le maquignon examine et palpe. Jean-Charles prit un anneau du bout de l’index et s’en servit pour tirer son épouse. Celle-ci trébucha dans un cliquetis. Hubert s’empara d’une loupe pour examiner de près la cicatrisation des trois anneaux. Tout était parfait, à l’exception de la pointe d’un sein qui présentait encore une légère inflammation. Pendant que le médecin appliquait un coton imbibé d’éther sur la zone concernée, provoquant une visible érection du téton, Jean-Charles demanda à voix basse :

— On m’a parlé d’épilation définitive. Qu’en pensez-vous, Docteur ?

Hubert expliqua qu’il y avait deux méthodes. L’une au laser, l’autre qui consistait à enfoncer une aiguille dans la peau pour brûler la racine du poil, qui ne repousserait plus jamais. Il surprit une lueur excitée dans le regard de Patricia et de son mari, et comprit que l’idée de l’aiguille leur plaisait.

— Je la ferai épiler cet hiver.

Hubert regarda Patricia, qui se tourna aussitôt vers son mari, l’air servile.

— Reste ouverte, ma chérie.

Jean-Charles ouvrit le sac de Patricia.

— J’ai quelques photos à vous montrer. Gênée, Patricia sursauta sans oser protester.

L’homme prit un paquet et tendit un polaroïd au médecin. C’était un cliché de mauvaise qualité. Patricia se tenait à genoux dans une cuisine, les mains derrière le dos. Le flash lui donnait d’affreuses lueurs rouges dans les yeux. Hubert fut troublé par l’expression à la fois fière et honteuse sur son visage. Il examina la photo ; ses mains tremblaient. Il sentit son sexe se plaquer contre son ventre, dur comme un gourdin.

Quand le cliché avait été pris, Patricia n’avait pas encore le crâne rasé, ses cheveux noirs étaient taillés en casque, à la Louise Brooks, avec une frange conne sur le front. Avec son sexe imberbe, elle évoquait une petite fille punie. L’autre photo la montrait de dos. La fausse gamine au piquet, écartait ses fesses à deux mains, pour montrer son anus que pénétrait un de ses doigts. Sur une autre image, elle était attachée sur un lit, de dos, cuisses ouvertes, des pinces à linge au bout des seins. Un martinet était posé sur son ventre; les lanières éparpillées serpentaient à l’intérieur des cuisses. Hubert imaginait les agacements excitants sur la peau très sensible à cet endroit. Sa fente était ouverte. On s’était arrangé pour que sur le cliché, la vulve demeure béante, comme sur une planche anatomique de livre de médecine. Les nymphes étaient déployées sur les côtés.

— Cette photo a été prise cette semaine. Le lendemain de l’opération.

Hubert prit le cliché, gêné par le regard insistant de Jean-Charles qui étudiait ses réactions. Cette photo était la plus excitante de toutes. Patricia y était de dos, à quatre pattes, les mains attachées derrière elle à un manche à balai, qui passait dans le creux des genoux. C’est dans cette position que quelques jours plus tôt, dans cette même pièce, il avait attaché Françoise sur la table d’examen, prosternée, avec l’anuscope qui lui élargissait le cul.

— Je l’oblige à rester de longs moments ainsi, le derrière à l’air pour faciliter la cicatrisation des anneaux.

— Excellente idée.

Ainsi exposée, Patricia montrait bien ses fesses ouvertes sur lesquelles étaient tatouées les initiales de son mari: J.C. On voyait nettement les deux anneaux du sexe: celui de la petite lèvre alourdie par le grelot, et aussi celui du clitoris où était accroché le mousqueton d’une laisse qui pendait entre les jambes. Hubert ressentit une fièvre délicieuse au bout du gland en imaginant Patricia traînée en laisse par son mari. Comme s’il devinait ses pensées, Jean-Charles souffla, en jouant discrètement avec la boucle du clitoris :

— Nous avons la chance d’habiter une maison avec un grand jardin à l’abri des regards. Tous les matins, Patricia a droit à sa promenade hygiénique, en laisse, nue sur la pelouse. La sournoise traîne des pieds pour provoquer un tiraillement au bout de son clitoris qui, si je n’y prends garde, la fait jouir en quelques pas.

Tout en parlant, Jean-Charles tirait sur la boucle, allongeant le clitoris de sa femme de façon scandaleuse. Celle-ci se mordit les lèvres pour ne pas gémir. Son visage n’exprimait aucune souffrance, mais au contraire, une profonde volupté.

Jean-Charles fit tourner l’anneau, imposant une atroce torsion de l’appendice. Patricia eut un gémissement étouffé en secouant la tête de droite et de gauche. D’une voix rendue rauque par l’excitation, Hubert suggéra que la jeune femme s’allonge sur la table. Son mari la tira par l’anneau. Quand elle fut en place, Jean-Charles se pencha sur elle et caressa son crâne rasé et son front mouillé de sueur. Son geste tendre contrastait avec l’affreuse traction qu’il imposait au clitoris. Patricia gémissait de douleur, et de jouissance.

— Genoux aux seins, ordonna Jean-Charles.

Sa voix était douce, presque chuchotée, et cela ajoutait un caractère malsain au supplice. Après une brève hésitation, la patiente s’empara de ses chevilles, qu’elle tira à elle jusqu’à plaquer les genoux sur les seins. Sa croupe se déploya sous la lumière crue des lampes médicales. La position lui gonflait l’anus et la chatte. La vulve bâillait, libérant les chairs rouges. Patricia murmura quelque chose d’inaudible. Jean-Charles s’approcha pour coller son oreille à ses lèvres.

— Elle dit qu’elle a honte à cause de l’odeur qu’elle dégage quand elle jouit. Elle est très excitée parce que je l’oblige à s’exhiber devant vous.

Il passa l’index dans l’entaille, décollant les petites lèvres avec un bruit mouillé. Les bijoux s’entrechoquèrent. Et il continuait à infliger de cruelles élongations au clitoris. Hubert était frustré d’être tenu à l’écart. Il avait très envie de jouir. Son érection l’élançait de façon pénible. Dans un chuchotement, Jean-Charles expliqua à Patricia qu’elle allait être punie devant Hubert. Elle suffoqua, à deux doigts de se laisser aller à la jouissance.

— File chercher ton jouet.

Il aida sa femme à se relever. Patricia titubait. Elle marchait avec difficulté à cause des anneaux qui frottaient dans ses chairs à vif. En passant devant son mari, elle reçut une claque sur les fesses qui la fit couiner.

— Dépêche-toi.

Elle ouvrit le sac, hésita avant de sortir le martinet qui s’y trouvait. C’était celui de la photo, un modèle tout simple que l’on trouve dans n’importe quelle droguerie. Elle se retourna et le tendit à Jean-Charles en marquant une hésitation. Il la rappela à l’ordre si sèchement qu’elle sursauta :

— On le présente comme d’habitude.

Hubert observait la scène, les tempes bourdonnantes, la gorge sèche, le souffle court. Patricia prit le martinet par le manche, entre les dents, comme un chien son os. Puis elle se mit à genoux devant son mari. Un mince sourire dominateur se dessina sur les lèvres de Jean-Charles. Il passa la main pour caresser la courte brosse du crâne rasé, comme un maître flatte son chien. Hubert imagina la sensation troublante engendrée par le contact électrique.

Patricia respirait de plus en plus fort, vacillant sur ses genoux pliés. Jean-Charles s’empara du martinet.

— Tu vas être punie. Mais cette fois, tu seras fouettée devant témoin.

Patricia baissa les yeux en croisant le regard de Hubert et supplia d’une voix faible qu’on lui bande les yeux. Hubert prit un foulard de soie. Jean-Charles expliqua en le nouant autour de la tête de sa femme qu’il était important que le bandeau soit bien serré. On devait appuyer sur les globes oculaires, pour corser la sensation de soumission. Patricia se dandina d’un genou sur l’autre. Le mouvement fit tinter ses quatre anneaux. Jean-Charles tira ceux des seins vers le haut, la contraignant à se tenir droite.

— Tu vas être fouettée devant le docteur. Cinquante coups de martinet.

Elle baissa la tête, résignée. Ses épaules tremblaient, elle haletait doucement. Hubert devinait le regard apeuré sous le bandeau. Son mari lui tira à nouveau les nichons, l’obligeant à lever la tête.

— J’espère que tu n’as pas oublié tes pinces ?

Elle secoua la tête ; mais pour l’humilier devant Hubert, il exigea qu’elle réponde à haute voix. Il donna de cruelles secousses aux chairs meurtries des nichons.

— Alors ?

Patricia étouffa un cri en se mordant la lèvre. Puis sa bouche se crispa comme si elle allait pleurer. Hubert se sentait mal à l’aise devant tant de violence. Avec Françoise, ils n’avaient pas l’habitude d’aller si loin. Entre eux, la domination était plutôt cérébrale, sans véritable cruauté. Il était malgré tout très excité.

— Non, Maître. Les pinces sont dans le sac.

Satisfait, Jean-Charles la laissa baisser la tête sur ses seins meurtris. Elle respirait par la bouche, essoufflée. Dehors, on entendit des rires d’enfants et des voix qui s’interpellaient. Le soir venu, beaucoup de jeunes du quartier profitaient des larges trottoirs devant le cabinet pour faire du roller ou écouter de la musique. Le banc public en face du cabinet était devenu un lieu de rendez-vous. Les caquous apportaient d’énormes postes à transistors, qui diffusaient à tue-tête la musique rap des groupes de la banlieue Nord de Marseille.

Quand il avait un peu de temps, entre deux malades, Hubert aimait observer par la fenêtre du premier étage les patineurs qui glissaient en silence sur le macadam, et ceux qui se défoulaient en dansant le hip-hop.

Patricia vacilla sur ses genoux pliés. Victime consentante d’un sacrifice imminent, un instant ramenée à la réalité à cause de rires d’enfants.

CHAPITRE XVIII

Patricia fouettée

Patricia resta à genoux jusqu’à ce que son mari lui place les pinces aux seins. Quand il referma les mâchoires sur les pointes raides, percées par les anneaux, la jeune femme accusa le coup sans un cri, la tête renversée en arrière. Hubert n’entendait plus les rires ni la musique des rappeurs. Tout était confus dans l’esprit du médecin. La souffrance exprimée par le visage de Patricia la rendait encore plus désirable. Malgré la violence du supplice et le goût âcre qu’il avait dans la bouche, Hubert bandait très dur. Il avait la sensation d’avoir mouillé son slip. C’était sûrement à cause du plaisir évident que ressentait Patricia, et qui transcendait sa douleur. Elle offrait sa nudité et sa beauté profanée. De lourdes pinces métalliques mordaient ses mamelons, écrasant entre leurs mâchoires la chair des aréoles, et les allongeant de façon grotesque.

— Debout, nous allons t’attacher.

Elle se redressa péniblement, les mains au dos. Le poids des pinces d’acier étirait les mamelons, entraînant la masse des seins vers le bas. Jean-Charles la guida sous la poutre. Ils avaient tout prévu. Dans le sac, il y avait aussi des cordes. Jean-Charles lui noua les poignets en l’air. Patricia ne touchait le parquet que par la pointe des pieds. Son corps étiré eut un frémissement. Elle étouffa un cri.

— Les jambes.

Elle s’ouvrit pour qu’il attache ses chevilles très écartées. Entre les cuisses ouvertes à l’équerre, sa vulve bâillait, libérant les chairs rouges qui, alourdies par les fers, se balançaient sous elle. Chaque frémissement provoquait un mortifiant tintement du grelot. Une fois qu’il l’eut attachée, il lui appuya sur le ventre, pinça un bourrelet de peau au-dessus du pubis, pour l’humilier, bien lui faire comprendre qu’elle était sans défense. Elle vacilla, prise de vertige, se balança un moment au bout des cordes avant de retrouver son équilibre. Jean-Charles continua à lui presser le ventre au niveau de la vessie. Hubert faisait subir la même chose à Françoise quand il voulait l’obliger à pisser sous elle.

Jean-Charles leva sa main droite armée du martinet. Patricia frissonnait d’appréhension. Le cuir lui cingla la cuisse avec un bruit affreux. La jeune femme sursauta dans ses liens en poussant un cri étouffé.

— Un ! Merci, Maître.

Jean-Charles frappait fort. Hubert pensa que la douleur devait être atroce. Malgré cela, les tétons de Patricia restaient bien raides, trahissant le plaisir. Le cuir marquait la peau tendre de rayures rouges qui gonflaient. .

— Deux ! Merci, Maître.

La voix de Patricia tremblait à mesure que le supplice se prolongeait. Hubert était gêné, malgré l’érection qui déformait le devant de son pantalon. Le supplice dont il était témoin bouleversait ses habitudes, lui qui avait toujours pensé qu’il était plus excitant d’humilier que de faire souffrir. Son sexe durcissait davantage à chaque claquement de cuir sur la nudité de la femme. Son gland était mouillé comme s’il avait éjaculé dans son slip.

— Diiiix... Merci... Maître.

Patricia avait de la peine à compter. Elle suffoquait, secouée par les sanglots et les coups de martinet. Chaque secousse agitait les fers et le grelot. Ses seins alourdis ballottaient sur son torse. Les pinces qui mordaient les chairs délicates évoquaient les banderilles plantées dans le garrot d’un taureau.

— Vingt  ! Merci... Maître.

Patricia pleurait, mais Jean-Charles continuait à la fouetter méthodiquement, la marquant de stries rouges enflammées. Il visait le ventre, l’intérieur des cuisses. Patricia criait quand les lanières atteignaient les seins, faisant sauter les fers qui menaçaient de s’arracher. Hubert luttait contre l’envie de sortir sa queue. Son slip était trempé, pourtant il n’avait pas juté. Il ressentait une étrange satisfaction à voir les seins martyrisés de Patricia sauter sous les coups.

— Vingt-quatre  !... Ah !... Non...

— Alors ?

— Merci, Maître,

Sa douleur était telle que Patricia pleurait vraiment. Jean-Charles s’acharnait sur les seins. Les mamelles sautaient de droite à gauche, entraînées par les pinces. Des marques rouges zébraient les chairs pâles. Jean-Charles leva le bras pour assener le dernier coup. Patricia, bien qu’aveuglée, eut un raidissement. Elle rentra instinctivement le ventre, provoquant un bruit métallique.

— Chlaack !

— Ah ! Vingt-cinq ! Merci, Maître.

Anéantie, Patricia se laissa aller, suspendue dans ses liens comme un pantin désarticulé. Jean-Charles posa le martinet. Lui aussi était essoufflé. Hubert baissa la tête pour ne pas rencontrer son regard.

— Elle n’est satisfaite que si elle reste marquée plusieurs jours, expliqua Jean-Charles d’une voix apaisée.

Il obligea sa femme à relever la tête. Les marques sur les seins commençaient à gonfler. Hubert était gêné aux entournures de ressentir autant de plaisir à une scène aussi violente. Les rapports entre Jean-Charles et sa femme n’avaient rien de bidon, mais c’était l’excitation qu’il éprouvait, ainsi que la présence d’un autre homme, qui le mettait le plus mal à l’aise. S’emparant des pinces, le mari de Patricia lui tira les mamelons, faisant remarquer à Hubert qu’ils restaient raides.

— Elle aime souffrir.

Puis d’un ton aux intonations mondaines, il suggéra :

— Voulez-vous, Docteur, me dire si ma femme est mouillée ?

Hubert passa son index de bas en haut dans la fissure béante. Les chairs étaient juteuses. Hubert se rendit compte que sa main tremblait. La gorge serrée, il souffla:

— Oui, elle mouille beaucoup.

Jean-Charles eut un mince sourire et insista :

— Et... à l’intérieur ?

Hubert appuya son doigt à l’orée de l’orifice. Patricia poussa un râle et fit mine de se soustraire à la pénétration, mais il était évident que ses chairs s’offraient malgré elle. Hubert enfonça doucement son index dans le fourreau. Le vagin était onctueux et si bien dilaté qu’il entra jusqu’au fond.

— Faites-le bouger.

Encouragé par Jean-Charles, Hubert agita son doigt, touillant l’orifice avec un bruit visqueux, qui humilia Patricia tout en la faisant gémir.

— C’est un vrai marécage, n’est-ce pas ?

Hubert fit oui de la tête. L’insistance de Jean-Charles à le faire participer le troublait. C’était la première fois qu’il s’excitait en présence d’un autre homme.

— Regardez comme elle jouit : son clitoris est dur comme du bois.

Il souleva l’anneau qui perçait le bouton rougi et le tirailla.

— Quand elle a été bien fouettée, elle est tellement excitée qu’il m’arrive d’avoir envie de la faire jouir rien qu’en l’obligeant à remuer le cul pour faire danser ses anneaux.

Il fit signe à Hubert qu’il pouvait retirer son doigt. Ce qu’il fit, bouleversé de se trouver à son tour, malgré lui, en situation d’obéir.

— Faites-lui nettoyer votre doigt.

Patricia le lécha avec application pendant que son mari la détachait. Il retira le bandeau. Elle avait les yeux baignés de larmes. Son maquillage avait coulé, laissant des cernes charbonneux sur ses pommettes. Jean-Charles s’impatienta :

— Alors ?

Parfaitement dressée, sa femme tomba à genoux.

— Pardon, Maître.

— Embrasse mes pieds.

Elle se pencha pour obéir, levant vers Hubert son derrière rougi. Dans sa position prosternée, elle montrait son anus ouvert en pleine lumière. Hubert avait à son tour envie de punir le cul indécent percé d’un trou cerné d’une bague rose. La soumission de la jeune femme avait quelque chose d’abject, qui donnait des envies de cruauté. Il ressentait malgré lui une pulsion malsaine de châtier, de violer, de marquer la croupe à l’abandon trop complaisant.

Comme s’il avait compris les pensées secrètes de Hubert, Jean-Charles appuya son pied sur la nuque de sa femme, dans la position du chasseur qui pose avec un fauve abattu. S’abandonnant, Patricia cambra les reins de façon obscène. L’anus se creusait au centre de sa bordure boursouflée.

— Vous voyez, Docteur, Patricia a très envie de se faire enculer.

Le visage écrasé entre la semelle et le carrelage, elle laissa échapper un gémissement étouffé. Jean-Charles reprit de sa même voix douce, presque chuchotée, qui ajoutait une note malsaine à l’ambiance :

— Bombe le cul, ma chérie.

Il lui tira les oreilles pour la contraindre à lever la tête. Hubert eut un instant pitié d’elle en la voyant si enlaidie, avec son crâne rasé, ses marques rouges et son rimmel qui avait coulé sur ses joues.

— Tu vas sortir sa queue, décida Jean-Charles.

Un gifle fit valser la tête de droite à gauche.

— Avec les dents. Rien qu’avec ta gueule de salope.

Patricia approcha son visage. De brefs sanglots faisaient ballotter ses seins sous elle. Elle tira doucement la fermeture de la braguette avec ses dents, comme l’ordonnait son mari. Hubert se laissa faire, gêné de devoir montrer son sexe en présence d’un autre homme. Son érection était si forte que la tension dans ses testicules était douloureuse. Sa verge se déploya. L’air baigna son gland congestionné d’une agréable fraîcheur. Il lui semblait qu’il n’avait jamais bandé aussi dur. Il se décalotta lui-même, sous le regard de l’autre homme.

Un frémissement agita la croupe de Patricia.

— Donne-toi, ma chérie, fit Jean-Charles en appuyant au creux des reins de la femme pour faire bomber son cul.

Hubert tomba à genoux, la bite à la main, devant le cul offert, effrayé à l’idée qu’il n’allait pas pouvoir se retenir et se mettrait à gicler sur le cul soumis avant de l’avoir pénétré. Oubliant la présence de l’autre homme, il appuya son gland à l’entrée de l’anus, qui se fronça nerveusement à son contact. Ses cuisses tremblaient d’impatience. Il appuya doucement, pénétrant sans peine le cul onctueux de Patricia. Quand le fourreau serra étroitement son gland, quand la bague élastique de l’anus l’étrangla, il faillit juter.

Un frémissement agita la croupe de Patricia, et Hubert comprit qu’elle avait commencé à sucer son mari. La vue du sexe de Jean-Charles lui causa un vague dégoût. C’était la première fois qu’il allait partager son plaisir avec un autre. Mais son érection restait malgré tout très ferme. Une ivresse le prit, annihilant ses réserves. Il vit les lèvres de la femme serrées autour du sexe raidi, sa bouche qui coulissait de bas en haut, le long de la hampe.

Son mari la tenait par les seins, tirant les pinces d’acier pour guider le mouvement de va-et-vient. Leurs regards se croisèrent, et à ce moment, une complicité virile prit le dessus sur les réticences. Jean-Charles suggéra d’une voix. que le plaisir rendait saccadée :

— Ne te gêne pas, surtout. Elle adore qu’on lui claque le cul pendant qu’elle se fait bourrer.

Dans le silence pesant, entrecoupé de sanglots de jouissance, on entendit une sirène. Hubert songea un instant qu’il s’agissait d’une ambulance des pompiers passant à toute vitesse dans l’avenue. Le bruit angoissant lui rappela le quartier de Françoise, quand il passait la nuit chez elle. Après minuit, le coin de l’Opéra était livré aux mauvais garçons, aux putes et aux petits malfrats qui hantaient les bars louches du Vieux-Port. Il y avait des bagarres et des descentes de police. Les sirènes et les gyrophares trouaient le calme de la nuit.

Il eut soudain très envie de retrouver Françoise. À cette heure de la nuit, elle devait dormir avec Candice.

CHAPITRE XIX

La pisseuse

Françoise fut réveillée par la lumière crue du soleil. À entendre les bruits de la rue, elle sentit qu’une belle journée s’annonçait. Depuis quelques jours, une odeur de printemps flottait dans l’air. Dès qu’il faisait beau à Marseille, tout le monde se pressait dehors, et les gens parlaient fort aux terrasses des cafés. Presque aussitôt, elle entendit gratter à la porte.

— Entre, souffla-t-elle.

Elle vit la poignée tourner avec lenteur, puis la porte s’ouvrir sans bruit. La tête de Candice apparut dans l’entrebâillement. Françoise regarda le réveil posé sur la table de nuit.

— Mon Dieu, dix heures.

Depuis quelques semaines, Françoise se permettait des grasses matinées. Candice ouvrait la boutique à neuf heures et se débrouillait seule, la laissant dormir. Les premières clientes ne venaient guère avant onze heures. C’étaient pour la plupart des danseuses de l’Opéra qui répétaient tard dans la nuit et ne se levaient pas de bonne heure.

La veille encore, elle était allée à Aix rejoindre Hubert et était rentrée tard. Une appétissante odeur de confiture d’oranges, de toasts grillés et d’œufs frits embaumait. Depuis que Candice était là, Françoise était devenue adepte du breakfast à l’anglaise. Un bon petit déjeuner lui permettait de profiter de son temps libre pendant la fermeture de midi. Dès que ses yeux s’habituèrent à la lumière crue, elle scruta avec un sourire ironique le visage de la jeune fille.

— Tu m’as obéie ?

Candice baissa la tête. À voir son air contrit, Françoise sentit une bouffée de chaleur lui inonder le ventre. Elle avait toujours très envie de jouir en se réveillant. Cette sensation était aggravée par une forte envie de pisser, qu’elle ne soulageait qu’au dernier moment. S’asseyant dans son lit, elle lui fit signe d’avancer. Candice referma doucement la porte derrière elle. Puis elle s’approcha sur ses pieds nus, encombrée par le lourd plateau qu’elle posa sur le lit. Elle n’était vêtue que d’un très court tee-shirt, qui lui faisait une minijupe. Par-dessus, comme chaque fois qu’elle devait servir Françoise, elle avait mis le petit tablier de soubrette. Françoise lui souleva le menton pour l’obliger à la regarder dans les yeux.

— J’espère que tu as bien bu toute la bouteille.

Candice rougit sans répondre.

— Préviens-moi, insista Françoise, si tu as très envie...

— C’est affreux, Madame, souffla la jeune fille, qui cette fois, baissa les yeux.

— Bien. Nous verrons cela tout à l’heure.

Un sourire dominateur se peignit sur les lèvres de Françoise qui scrutait ses réactions.

— Pour le moment, tu vas beurrer mes tartines.

Comme Candice marquait une hésitation, elle ordonna d’un ton dur :

— À genoux, idiote. Tu sais pourtant bien que tu dois toujours me servir à genoux.

Poussant un soupir, Candice se laissa glisser sur la descente de lit.

— C’est bien. Approche.

Candice se mit en mouvement. Sous le fin coton du tee-shirt, les seins lourds ballottaient librement au rythme imposé par la marche agenouillée.

— Petite vicieuse, persifla-t-elle, tu as encore grossi des nichons.

Puis elle ajouta aussitôt :

— Je vois que tu ne portes pas de soutien-gorge. J’espère que tu n’as pas mis de culotte non plus ?

Visiblement excitée par les murmures de Françoise, Candice prit une profonde inspiration avant d’avouer dans un souffle :

— Non, Madame.

— Fais voir.

Prenant un air contrit, Candice releva son tee-shirt pour montrer sa fente. Remarquant les pointes dures des seins darder à travers le coton, Françoise les gratta du bout des doigts.

— C’est bien dur, tout ça. Tu n’as pas honte, sale petite vicieuse, de te mettre dans des états pareils ?

Candice étouffa un gémissement en vacillant sur ses genoux pliés ; Françoise insistait, pinçait les deux tétons qu’elle sentait durcir sous ses doigts.

— Tu as des mamelles énormes, souffla-t-elle en les pressant à pleines mains.

Relevant le tee-shirt, elle libéra les globes d’un blanc laiteux, que la respiration saccadée de la jeune fille faisait bouger. À leur vue, elle sentit les lèvres de sa vulve s’entrouvrir. Elle serra les cuisses, contracta ses muscles intimes, pour attiser le feu qui irradiait son clitoris.

— Des mamelles gonflées, murmura-t-elle d’une voix rauque, qui vont bien ballotter quand je te ferai danser. Tu aimes bien te les faire peloter.

Elle recommença ses pétrissages à nu, soupesant les nichons dans ses paumes, les pressant pour en évaluer la fermeté. Candice laissa échapper une faible plainte, la tête baissée, les yeux rivés aux seins que Françoise triturait nerveusement. Son clitoris l’élançait dans sa fente gonflée, débordante d’un jus chaud qui la poissait jusque dans la raie des fesses.

Elle était toujours très excitée quand Françoise la tâtait ainsi, sans douceur, avec des gestes brusques de maquignon. La sensation humiliante était renforcée par la position agenouillée. Cela lui rappelait l’époque où Mélody la faisait mettre nue, les mains sur la tête, sur une règle en fer qui lui coupait les rotules. Dans cette position, sa jeune dominatrice lui pelotait les nichons en lui étirant les bouts.

Candice attendait avec empressement le moment où Françoise faisait glisser doucement ses doigts pour pincer entre pouce et index les mamelons tendus. Elle tirait dessus en continuant à presser les masses mammaires. C’était exactement le geste de la fermière avec sa vache. Françoise ne se fit pas faute de le rappeler à sa victime :

— Tes mamelles sont bien pleines de lait. Laisse-moi te traire.

Incapable de dissimuler son plaisir croissant, Candice laissa échapper un cri étouffé. Crispant ses mains croisées dans son dos, elle enfonça ses ongles dans ses paumes, cherchant dans la douleur une façon de réprimer une violente envie de se toucher, pour libérer sa jouissance.

— Tu aimes ça, te faire traire, hein ?

La voix de Françoise s’éraillait. Elle aussi avait du mal à dissimuler son excitation. Perdant toute mesure, elle se mit à tirer plus fort sur les tétons, à les faire rouler entre ses doigts, à les tordre à la limite de la douleur. Une vague voluptueuse lui alourdissait le ventre, aggravée par sa très forte envie d’uriner. Un silence pesant régnait dans la chambre, ponctué par les respirations sifflantes.

Tout en continuant à la traire d’une main, de l’autre, Françoise lui effleura le ventre, s’attardant au creux du nombril moite de sueur. C’étaient de petites caresses, légères comme des pattes de mouches, qui provoquaient des sensations ambiguës, à la frontière des chatouilles et des voluptueuses décharges électriques.

Françoise insista plus bas, trouvant un point au-dessus du pubis, au niveau de la vessie. Elle y appuya les doigts. La réaction de Candice ne se fit pas attendre ; elle laissa échapper une plainte et supplia d’une voix larmoyante :

— Oh, Madame. Pas cela. Je crois que je ne vais pas tenir... Je vais faire...

— Gare à toi si tu mouilles mes tapis, sale petite chienne.

Françoise enfonça le bout de ses doigts avec plus de force dans l’abdomen. Candice sentit la résistance de ses sphincters à deux doigts de céder. La femme approcha son visage pour lui murmurer quelque chose à l’oreille. Les vibrations des lèvres au creux du pavillon lui donnèrent la chair de poule.

— Il faut que tu apprennes à te retenir. C’est ma façon de tester ton obéissance.

— C’est trop, Madame. Laissez-moi aller aux cabinets. Après, je ferai tout ce que vous voudrez.

Un sourire se dessina sur les lèvres de Françoise.

— Mais ma chérie, tu fais toujours, ce que je veux.

Ce n’était pas la première fois que Françoise, pour la punir, ou pour éprouver ses capacités d’obéissance, l’obligeait à retenir jusqu’aux larmes sa violente envie de pisser. La jeune femme avait remarqué que Candice supportait difficilement de ne pas uriner toutes les deux ou trois heures.

La veille, Candice avait fait une erreur dans la réception d’une commande. Pour la punir, Françoise lui avait ordonné de boire au réveil une pleine bouteille d’eau minérale, avec interdiction formelle de se rendre aux toilettes. Comme Françoise dormait encore, il lui aurait été facile de tricher. Mais Candice était trop bien dressée pour oser désobéir.

Au début, le supplice était plutôt agréable. En effet, la vessie pleine, Candice ressentait comme une voluptueuse lourdeur dans le ventre. Obligée de serrer les cuisses, elle comprimait malgré elle son clitoris, provoquant des ondes de plaisir.

Françoise avait cessé de traire et de presser le ventre de l’Anglaise pour commencer à déguster son petit déjeuner. Elle jetait parfois un regard en coin pour surveiller si Candice restait sagement à genoux. L’envie de pisser commençait à devenir intolérable. Son visage exprimait un profond désarroi, et une barre s’était creusée sur son front. Se sentant observée, Candice leva un regard suppliant. Mais Françoise demeura inflexible.

— Reste à genoux, et gare à toi si tu ne sais pas te retenir.

Comme pour bien lui faire ressentir l’inconfort de sa position, Françoise s’étira sur les oreillers. Ayant fini de manger son œuf, elle repoussa le coquetier. Gardant la petite cuillère à la main, elle l’agita devant le visage de la jeune fille.

— Tu te rappelles ?

Elle vit avec délectation le visage de Candice s’empourprer. L’autre matin, Françoise avait obligé la jeune fille à s’allonger à plat ventre sur le lit, en travers de ses genoux, comme si elle s’apprêtait à lui donner la fessée. Elle posa le plateau du petit déjeuner sur ses reins et lui releva la chemise de nuit par-derrière pour voir son cul nu. Au bout d’un moment, tout en trempant ses toasts dans sa tasse de thé, elle eut une perverse inspiration, en voyant deux petites cuillères au long manche effilé, qui servaient à manger les œufs à la coque. Obligeant la jeune fille à écarter elle-même ses fesses à deux mains, elle lui tartina sur l’anus une noisette de beurre qu’elle fit pénétrer du bout de l’index comme un suppositoire, pour qu’il finisse de fondre dans son cul. Puis, d’un geste délicat, elle fit pénétrer les deux manches chromés. En appuyant, ceux-ci s’écartèrent à l’intérieur, repoussant les chairs rectales. Françoise venait d’inventer le spéculum anal.

À la vue du manche de cuillère, une violente bouffée de chaleur irradia le ventre de Candice. Cette fois, avec sa terrible envie de faire pipi, elle se sentait bien incapable de supporter une telle dilatation sans inonder les draps sous elle. Mais Françoise reposa la cuillère sur le plateau. C’était juste une menace, comme quand elle l’obligeait à aller chercher le gode et lui demandait de le lécher de longues minutes.

Candice sentit que la résistance de ses sphincters faiblissait. La sensation était devenue angoissante ; des vagues douloureuses comme des coliques lui traversaient le ventre. Elle crispait les cuisses avec l’énergie du désespoir, écrasant son clitoris entre ses muscles nerveux, luttant aussi pour ne pas jouir, sous peine de licher les vannes.

De temps à autre, elle croisait le regard amusé de Françoise qui scrutait ses réactions. Allait-elle tester ses résistances jusqu’à ses dernières limites ? D’habitude, Françoise lui faisait enfiler une culotte rouge et la mettait au piquet. Pourquoi cette couleur ? Sur le rouge, on pouvait mieux voir toute trace d’humidité. Candice restait au coin une demi-heure. Si elle résistait, elle pouvait alors filer aux W-C et faire pipi. Françoise l’accompagnait et l’obligeait à s’asseoir sur la cuvette, avec les jambes en grand écart, comme une danseuse, et avec interdiction de poser les pieds par terre.

Cette position affaiblissait la résistance de ses sphincters. Souvent, dès qu’elle ouvrait les cuisses et sentait les chairs fiévreuses se décoller sous la caresse de l’air, Candice laissait échapper malgré elle quelques gouttes de pipi dans l’eau de la cuvette. Françoise veillait au grain, et pour la punir, lui claquait l’intérieur des cuisses.

— Retiens-toi, petite pisseuse. Si tu recommences, tu auras une heure de piquet en culotte.

— Pardon, Madame, ça m’a échappé.

— Fais la danseuse, les pattes bien ouvertes. Je vais te branler. Gare à toi si tu as une faiblesse et me mouilles encore les doigts.

Françoise s’asseyait à même le carrelage, le visage à bonne hauteur. Elle était si proche que Candice sentait la caresse chaude de sa respiration sur ses chairs écarquillées. Rien n’excitait plus Candice que quand Françoise scrutait de très près son anus ou son vagin. Ce plaisir était renforcé par la honte d’être contrainte de pisser nue sous les yeux de sa patronne. Elle était dans un tel état d’égarement, que très souvent, elle ne pouvait s’empêcher de lâcher à nouveau quelques gouttes. Françoise passait et repassait ses doigts, effleurant les chairs mouillées du con, que la posture faisait pendre. Dès qu’elle lui frôlait le clitoris, la sensation était si vive que Candice, déroutée, sentait une pesante mollesse la gagner, et s’oubliant, laissait échapper un jet d’urine entre les doigts de la jeune femme. Elle se reprenait, s’excusait :

— Oh, pardon, ça m’a échappé.

— Tu n’as pas honte, sale petite pisseuse. La prochaine fois, j’arrête de te caresser.

Candice avançait son ventre à la rencontre des doigts. La contraction de ses sphincters rendait encore plus sensible son bouton dressé. Sa vessie un peu vidée, la sensation de soulagement attisait le feu au fond de son ventre. Françoise reprenait ses caresses. C’étaient d’imperceptibles frôlements agaçants, qui l’électrisaient jusqu’à ce qu’elle s’abandonne à nouveau. Le jet jaillissait avec force. Le visage de Françoise était si proche de ses cuisses que des gouttes l’éclaboussaient. Candice contractait son ventre de toutes ses forces pour stopper la cascade qui fouettait l’émail. La contraction de ses muscles intimes la menait au bord de l’orgasme. La voix de Françoise lui parvenait, dure, presque cotonneuse:

— Tu n’as pas honte, pisseuse ! Retiens-toi une dernière fois.

La tête renversée en arrière, elle bloquait sa miction. La sensation était si forte qu’elle se tirait le bout des seins à se faire mal, en implorant Françoise qu’elle « la finisse »,

— Pas tout de suite, pisseuse, chuchotait Françoise d’une voix rauque, laisse-moi te dire que je vois ta fente rose qui s’ouvre et ton trou qui palpite. Pisse encore quelques gouttes !

Candice suffoquait, se triturait les seins en lâchant deux ou trois giclées chaudes sur les doigts de Françoise.

— C’est bien, soupirait la jeune femme, tu vas encore te retenir. Quand tu sentiras que tu vas jouir, je veux que tu lâches les vannes, que tu pousses de toutes tes forces, que tu gicles à gros bouillons, compris ?

Candice était trop excitée pour répondre. Les yeux clos, elle suivait le manège des doigts qui clapotaient dans sa fente. De sa vulve, gouttait dans la cuvette un mélange de mouille et de pipi. Les caresses se faisaient plus précises, appuyant sur le clitoris. Candice se concentrait sur le plaisir honteux de devoir soulager sa vessie devant une autre femme, qui avait le contrôle sur ses réactions les plus intimes. Cette sensation intensifiait son plaisir, et la vague de l’orgasme l’emportait. Au plus fort de la jouissance, elle poussait de toutes ses forces, et le soulagement de son ventre prolongeait son orgasme Jusqu au vertige.

— Tu rêves ?

La voix de Françoise la fit frissonner.

— Non, Madame.

La jeune femme s’étira comme une chatte.

— Que je suis fatiguée ! soupira-t-elle, je n’ai même pas la force de me lever.

Il y eut un long silence pesant. Puis Françoise, de sa même voix alanguie, ordonna :

— Va, tu peux remporter le plateau.

Candice se remit sur ses pieds, ankylosée, les genoux douloureux.

— Est-ce que je peux aller aux toilettes ?

— Je te l’interdis.

Une moue désemparée se dessina sur les lèvres de la jeune fille.

— Tu t’habilles et tu te dépêches de venir me rejoindre.

Candice prit le plateau. Son envie de pisser, qui la torturait, l’obligeait à marcher à petits pas, de façon ridicule.

Dehors, on entendait des rires d’enfants. C’était l’heure de la récréation pour les élèves de l’école et du lycée, deux rues plus loin. Candice songea qu’elle était à peine plus âgée que certains d’entre eux. Mais un monde les séparait. À présent, Candice était attirée par les jeux d’adultes.

CHAPITRE XX

La maîtresse de ballet

Quelques jours après leur visite à son cabinet, Jean-Charles et Patricia invitèrent Hubert à dîner. Il hésita avant d’accepter ; ce qui s’était passé lui avait laissé un goût amer dans la bouche. Il ne savait pas si c’était à cause de la violence ou de la présence d’un autre homme. Préférant venir seul, il n’en parla pas à Françoise. Après tout, chacun cultivait son jardin secret : elle avait Candice, lui Patricia. Le couple habitait dans le Var, à La Croix-Valmer, une cité balnéaire dans le golfe de Saint-Tropez. Jean-Charles lui avait envoyé par fax un plan de la région, avec l’itinéraire pour trouver la villa. Hubert emprunta l’autoroute jusqu’au Luc et ensuite la route qui serpentait à travers le massif des Maures jusqu’à La Garde-Freinet. Là, il s’arrêta pour prendre de l’essence. Il connaissait bien la région. Comme beaucoup de Marseillais, il aimait ce coin de Provence, miraculeusement épargné par les promoteurs.

Il était déjà venu avec Françoise passer quelques week-ends dans la presqu’île de Saint-Tropez. Dès qu’on quittait le village, apparaissait la mer. La route serpentait en descendant à travers les forêts de châtaigniers et de chênes-lièges.

Hubert trouva très facilement la villa de Patricia et de Jean-Charles. C’était une belle maison en pierre, entourée de pins parasols, qui lui rappela la maison de vacances de ses grands-parents. La nuit était tombée, et on entendait le crissement des grillons dans les hautes herbes sèches au bord du chemin. On y accédait à pied, par un sentier qui serpentait dans la campagne jusqu’à la mer. Toutes les lumières étaient allumées. En bas, on entendait les vagues frapper les rochers. Jean-Charles vint à sa rencontre. Il était habillé avec élégance d’un pantalon et d’une chemise blanche en lin.

— Il faudra revenir en plein jour, pour profiter de la vue sur le cap Lardier et les îles d’Or.

Ils entrèrent dans la villa. Le décor était simple et rustique. Dans le salon, brûlait un feu de cheminée. Jean-Charles invita Hubert à s’asseoir dans un fauteuil en face de l’âtre.

— Patricia ne va pas tarder. Elle est à sa leçon de danse.

Il lui proposa un whisky. Pendant qu’il remplissait les verres, le regard de Hubert se posa sur des clichés de danseuses, au mur. L’une d’elles l’attira plus particulièrement. C’était une photo de classe. Au centre, trônait une très belle femme brune entourée d’une vingtaine d’élèves en tunique grecque, dont les plus âgées ne devaient pas dépasser les quinze ans. Hubert s’approcha pour regarder de plus près. Celles qui encadraient le professeur levaient les bras en couronne au-dessus de leur tête. Au premier plan, les plus jeunes des filles assises par terre ouvraient leurs cuisses nues, et certaines montraient leur culotte. Elles étaient toutes fardées de façon exagérée : visage blême, yeux charbonneux, lèvres très rouges. Les tuniques étaient si légères que l’on devinait par transparence les pointes brunes des mamelons.

Hubert reconnut Patricia au premier rang, les cheveux tirés en chignon sur la nuque. Elle fixait l’objectif avec un demi-sourire. Hubert était troublé par l’atmosphère d’innocence sulfureuse qui émanait du cliché et par l’expression sévère du professeur, une femme d’une trentaine d’années, aux cheveux noirs taillés en casque à la manière de Louise Brooks.

— C’était la classe de Véra Zubrowka, quand Patricia fréquentait l’Institut Isadora Duncan, expliqua Jean-Charles. Véra était, il y a une vingtaine d’années, une célèbre danseuse étoile, qui profita d’une tournée pour passer de l’autre côté du rideau de fer. Elle ouvrit son école de danse à Nice.

Hubert remarqua que Véra Zubrowka tenait entre ses doigts une fine cravache. La vision de cette belle femme au visage osseux qui posait, badine en main, entourée de petites filles indécentes le troublait. Jean-Charles eut un sourire compatissant.

— Depuis quinze ans, Patricia est restée très liée avec sa maîtresse de ballet.

Il ajouta, après avoir bu une gorgée de whisky :

— C’est avec Véra qu’elle est allée prendre une leçon. Elles ne vont pas tarder.

Comme il regardait sa montre, on entendit un bruit assourdi de moteur et des claquements de portières. Peu après, la porte s’ouvrit et Hubert vit entrer Véra, dans un tailleur très élégant, serré à la taille. Elle avait la même coiffure que sur la photo. Comme beaucoup de sportives, elle avait conservé un corps parfait. Il se leva pour la saluer. Elle retira son gant, et tout naturellement, Hubert lui fit un baisemain. Quand il redressa la tête, il vit son visage en pleine lumière. Véra était restée la belle femme de la photo, mais ses traits trahissaient son âge, malgré des efforts de maquillage, et de toute évidence, quelques « retouches » dues à la chirurgie esthétique.

— Je suis enchantée, Docteur. Vous avez fait un travail remarquable sur Patricia. Jean-Charles m’a dit que nous avions une connaissance en commun, une certaine Françoise, qui tient le délicieux magasin de tutus du boulevard de Gabès. Quel dommage qu’elle ne vous ait pas accompagné !

Hubert fut tout de suite impressionné par son allure autoritaire. Elle conservait de ses origines slaves un incroyable accent. Chacun de ses gestes avait une grâce qui trahissait une longue pratique de la danse.

Patricia, restée en retrait, s’approcha à son tour pour saluer Hubert. Elle serrait sur sa poitrine les pans de son manteau de fourrure posé simplement sur ses épaules, et Hubert comprit qu’elle était nue dessous, comme lors de sa dernière visite au cabinet médical. Cette fois encore, elle portait d’extravagantes spartiates à très haut talon, qui l’obligeaient à marcher sur la pointe des pieds et la rehaussaient d’une bonne tête au-dessus de tout le monde. Ainsi chaussée, elle était comme exhibée. Son manteau ne lui arrivait qu’à mi-cuisses, montrant ses jambes interminables et ligotées jusqu’au-dessus des genoux. Ses joues étaient rouges, comme celles des enfants qui ont beaucoup couru. Véra lui prit la main, lui caressa le crâne et souffla d’un air outré, que contredisait un demi-sourire :

— On a très mal dansé, ce soir.

Patricia baissa la tête en rougissant ; un silence trouble s’installa. Hubert comprit que quelque chose d’obscur se préparait.

— Monsieur le ministre était mécontent, insinua-t-elle doucereuse. On n’a fait aucun progrès depuis la dernière leçon. Cette petite n’en fait qu’à sa tête, ajouta-t-elle en frictionnant le cuir chevelu de Patricia.

Patricia rentra la tête dans les épaules, accablée. Hubert était intrigué par sa façon de lever sur la femme un regard soumis. Il y avait quelque chose qui sonnait faux, comme si elles étaient en train de jouer une comédie.

La prenant par le menton, elle approcha sa bouche et l’embrassa sur les lèvres. Hubert comprit au raidissement de Patricia, et au regard furtif qu’elle lui jeta, qu’elle était très gênée d’être embrassée ainsi devant lui par une autre femme. Le visage cramoisi, Patricia articula d’une voix faible :

— Je dois aller prendre une douche. J’ai beaucoup transpiré.

— Pas question d’abandonner notre invité, chérie.

— Elle a dansé sur Cold Song de Klaus Nomi, expliqua Jean-Charles, sans quitter des yeux son verre, dont il examinait le contenu ambré à la lueur du feu.

Hubert comprit que Jean-Charles se mettait volontairement à l’écart, pour ne pas troubler le jeu ambigu qui commençait entre les deux femmes.

— Une voix remarquable...

Patricia eut un sourire crispé. Hubert remarqua que Véra lui serrait le poignet, comme pour affirmer son emprise.

— Elle nous a encore joué sa pudique, en refusant d’ôter sa culotte devant Monsieur le ministre et ses invités. Cette sale gamine se faisait prier pour nous montrer ses jolis bijoux.

Patricia étouffa un rire enfantin, en mettant la main devant sa bouche. Véra lui secoua le bras sans douceur pour la faire taire, et Patricia grimaça de douleur. Hubert était fasciné par la brutalité des gestes de Véra. Son autorité n’avait rien d’une comédie, et la soumission de Patricia sonnait vrai.

Véra prit une voix sévère pour dire qu’elle avait été obligée de corriger son élève afin de la faire grimper sur la table et de la convaincre d’y faire le grand écart. Véra poursuivit d’un ton acide, en se tournant vers Hubert :

— Elle a été punie devant tout le monde.

Patricia eut un frémissement. Hubert croisa le regard de Jean-Charles, qui étudiait ses réactions avec curiosité. Le médecin était gêné par l’érection qui tendait le fin lainage de son pantalon. Pour se donner une contenance, il s’enfila une bonne gorgée de whisky. Véra reprit avec un demi-sourire, en le fixant :

— C’est cette pétasse d’Anne-Sophie qui lui a donné la fessée. C’est très humiliant pour une femme de son âge de s’allonger sur les genoux d’une petite conne de dix-sept ans.

Hubert observait Véra. Elle leva la tête, considérant Patricia avec dédain, et ses lèvres se serraient en un rictus de délectation.

— Il fallait voir le regard de ces messieurs, et le sourire pincé des dames quand la gamine lui a baissé la culotte.

Une lueur vicieuse illumina le regard de Véra, qui adopta un ton de confidence.

— Cette salope prenait son temps pour la déculotter. Puis elle a glissé un genou entre ses cuisses pour l’obliger à ouvrir son derrière et à bien le tendre.

Sans le moindre cillement de paupières, Véra jeta à Hubert un regard qui le glaça.

— C’est vicieux à cet âge-là. Et notre Patricia, qui se tortillait comme une anguille, pleurnichait qu’elle avait honte, et promettait de danser nue sur la table... Il fallait voir comme elle nous offrait son cul. Elle en rajoutait.

Il y eut un bruit métallique, que Hubert reconnut : celui des bijoux de sexe qui s’entrechoquaient. Patricia poussa un sanglot honteux, qui attira les regards sur elle. Véra marqua une pause, avant de poursuivre avec une douceur fielleuse :

— Mais elle a reçu quand même sa fessée. Anne-Sophie avait la main leste. Cela claquait bien. Patricia gigotait tellement qu’elle nous ouvrait son derrière, nous offrant son trou rose, mais aussi celui de devant, avec les anneaux d’or. À la fin, elle a grimpé sur la table. Anne-Sophie nous a montré que la cochonne lui avait mouillé sa robe. Elle coulait comme une fontaine. Pour la punir, elle a reçu la baguette sur les chevilles et sur les mollets.

Hubert crut avoir juté dans son slip, tant il le sentait mouillé. De son côté, Patricia avait pris une attitude d’écolière punie. Elle semblait de moins en moins assurée, en équilibre instable, haut perchée sur ses souliers.

— Nous allons vérifier si elle a encore le cul rouge, décida Véra.

Patricia résista à peine quand elle la dépouilla de son manteau de fourrure. Ses mains se croisèrent sur sa poitrine, comme pour soutenir le poids des seins. Contrairement à ce que pensait Hubert, Patricia n’était pas nue. Elle ne portait qu’un très court maillot de danse et un minuscule tutu de mousseline rose. Au contact de l’air, la peau blême de ses cuisses se couvrit de chair de poule. Patricia voulut cacher son sexe avec ses mains, mais Véra lui donna une tape sèche sur le bout des doigts. Patricia leva vers elle un regard suppliant et se résigna à obéir.

Hubert eut un frémissement en revoyant le sexe épilé de Patricia, renflé et profondément fendu, avec les fers qui transperçaient les chairs sanguines et les étiraient. Il ressentit une forte envie de mordre dedans. L’inflammation due au piercing avait disparu. C’était maintenant un sexe rose de petite fille, marqué, déformé de façon scandaleuse. C’est la profanation qu’il avait imposée à ces chairs fragiles qui l’excitait. Les lourdes fibules bougeaient, secouées par la respiration oppressée de Patricia.

— Oh, la cochonne qui a oublié sa culotte chez Monsieur le ministre !

— Oh, la cochonne qui a oublié sa culotte chez Monsieur le ministre, persifla Véra.

Elle tendit la main pour faire bouger les bijoux entre les cuisses de Patricia. Un frisson agita les épaules nues de la jeune femme.

— Elle joue les pudiques, mais adore quand je la fais danser les fesses à l’air, comme autrefois, à l’école, quand je l’avais punie.

Puis elle sembla se rappeler la présence de Jean-Charles.

— Cher ami, mettez donc un peu de musique, qu’elle nous fasse son numéro.

Hubert se cala dans son fauteuil, serrant les accoudoirs pour ne pas montrer que ses doigts tremblaient. Jean-Charles se leva et mit un CD dans le lecteur. La voix de castrat de Klaus Nomi s’éleva. Patricia resta un moment immobile, les yeux clos, comme une statue. Elle respirait profondément, faisant gonfler ses seins sous le maillot. Hubert imaginait le frottement des anneaux à chaque mouvement de la poitrine.

Patricia resta un moment pétrifiée. Mais à mesure que la musique emplissait la pièce, Hubert remarquait d’imperceptibles changements dans son comportement. Chacun des muscles de ses jambes se tendait, en attente. Hubert, qui grâce à Françoise, était devenu un amoureux de chorégraphies, comprit que la danseuse s’emplissait de musique avant de prendre son envol.

CHAPITRE XXI

La danseuse nue

Tous les regards restaient braqués sur Patricia, au centre du salon, juchée sur ses vertigineux talons, en équilibre précaire. Véra jouait machinalement avec une cravache qu’elle avait sortie de son sac. Patricia, les traits tendus, les larmes aux yeux, s’efforçait de tourner sur place sans tomber, les bras réunis en couronne au-dessus de la tête, comme les ballerines des boîtes à musique. Le tutu était si court qu’il lui laissait le ventre et les fesses à l’air. À un moment, elle trébucha et se reprit à temps, mais la cravache meurtrit avec un bruit mat la peau fine et tendue, au creux d’un genou.

Patricia étouffa un cri en se mordant la lèvre. Ses chevilles tremblaient. Une marque rouge se dessinait sur la peau blanche.

— Continuez à danser, ordonna Véra, la menaçant de la badine.

Puis, la guidant, elle la conduisit devant Hubert.

— Allons, jeune fille, la révérence !

Patricia hésita avant d’exécuter sa génuflexion, gênée d’être obligée d’écarter les cuisses. La cravache tapota ses fesses nues, et elle esquissa un furtif fléchissement des genoux.

— Vous vous moquez de nous, réprimanda Véra avec un sourire suave.

Elle appuya la pointe de la badine sur le ventre de Patricia, descendit jusqu’au renflement du mont de Vénus. Hubert vit son corps se raidir. Proéminent entre les cuisses serrées, le pubis formait un triangle bombé, profondément fendu en bas. La boucle qui allongeait la lèvre vulvaire scintillait à mi-cuisses.

— Si nous exigeons une révérence cul nu, c’est pour pouvoir observer votre moule s’ouvrir. Alors, ne gâchez pas notre plaisir. Si la présence de notre ami vous gêne, je vous rappelle qu’il est médecin et vous a déjà examinée sous toutes les coutures.

Puis elle fit descendre la cravache vers le creux de l’aine, appuya sur les chairs pour inciter les jambes à s’entrebâiller.

— Refaites votre salut au ralenti, fit-elle à voix basse.

Patricia s’exécuta avec une lenteur calculée, écartant bien les jambes pour ne pas déplaire à Véra. Quand elle fut presque à croupetons, la femme lui ordonna de ne plus bouger. Hubert était fou d’excitation, dévoré par l’envie de poser la bouche sur les chairs renflées du sexe de Patricia. En pleine lumière, on voyait tous les détails du sexe offert.

— Regardez comme elle s’est maquillée, cette coquette, fit remarquer Véra.

Elle lui expliqua que pour danser chez le ministre, Patricia devait se farder la vulve. Le renflement du pubis recouvert d’un fond de teint pâle et poudré rappelait le fard d’une geisha. Le contraste rendait encore plus choquante la couleur des nymphes qui saillaient, et dont la pourpre était rehaussée de rouge à lèvres.

— L’intérêt de la révérence est qu’elle oblige les fesses et la fente à s’ouvrir.

Du bout de sa cravache, Véra chatouilla les babines dodues séparées par la mince fente rose. La respiration de Patricia s’amplifia, et un gémissement prit naissance au fond de sa gorge, comme une mélopée.

— Votre con est tellement excité que l’on commence à voir votre petit anneau qui montre son nez.

Elle fouilla du bout de la cravache à l’intérieur de la fente, pour accrocher la boucle qu’elle tira à l’extérieur, faisant darder la pointe rouge du clitoris.

— Tu vas danser, chuchota Véra à son oreille, en regardant Hubert à la dérobée. Je veux que tu fasses des adages, qui feront bouger tes jolis bijoux. Montre au docteur comme tu es gracieuse quand tu veux. « Une arabesque ouverte, vite ! » commanda-t-elle en lui assenant deux coups de cravache sur les fesses.

Patricia fit quelques pas maladroits, visiblement gênée par ses talons et par la fibule qui lui battait les cuisses. Véra ne cessa de la battre que quand elle prit la position, la jambe levée, le dos à l’horizontale, dans le prolongement, la main tendue en un geste élégant.

Lui ordonnant de ne pas bouger, Véra la contourna. Serrant la cravache sous son coude pour avoir les mains libres, elle entreprit de faire glisser les bretelles du maillot. Les seins nus se mirent à pendre librement sous le torse. Les anneaux scintillaient au bout des tétons tellement turgescents qu’ils étaient d’un brun presque noir.

— Mamelles à l’air, vous êtes à votre aise pour nous faire à présent un joli pas de bourrée.

Gênée par ses talons, Patricia s’appliqua en sautillant et en produisant un humiliant cliquetis, ouvrant les jambes avant de finir en demi-plié. Ses seins ballottaient, et la fibule qui étirait la lèvre du con se balança entre ses cuisses comme un métronome.

— Le leçon continue, s’exclama Véra, d’une voix rauque. Un déboulé, maintenant, histoire de vous dégourdir les jambes.

Collant toujours à la musique, Patricia tourna sur elle-même, les jambes bien raides, les bras en couronne devant son ventre. Hubert trouva que, malgré la gêne et la honte, Patricia évoluait avec grâce. Pour la faire trébucher, Véra s’amusa à lui cingler sans raison les mollets et le creux poplité.

Hubert eut l’impression que la vulve de Patricia avait doublé de volume. Les chairs, étirées par les poids, débordaient de la fente, comme les grains d’une grenade trop mûre. Les talons rendaient la marche malhabile et provoquaient des soubresauts, qui faisaient tressaillir les chairs dodues des seins et du derrière.

— Nous n’avons pas de barre, mais le dossier du fauteuil occupé par le docteur fera l’affaire, décida Véra. Vous allez nous faite quelques pliés.

Prenant appui de sa main droite sur le dossier, Patricia jeta un regard soumis vers la maîtresse de ballet.

— En seconde. Les jambes écartées, les talons se font face.

S’efforçant de garder le dos droit, Patricia plia les genoux, en un semi-accroupissement. Sa chatte s’ouvrit en pleine lumière, libérant la languette qui pendait entre ses cuisses. Les chairs saillaient, rouges et luisantes comme une blessure.

— C’est une bonne position pour vous aérer la chatte, vous ne trouvez pas, Patricia ?

La gorge serrée par l’émotion, la jeune femme laissa échapper un râle guttural.

— Recommencez plusieurs fois, Patricia. Plus lentement, que vous puissiez bien prendre conscience de la sensation de béance entre vos cuisses.

— Oh, Madame, j’ai mal aux muscles.

— Toujours en train de pleurnicher. C’est agaçant, à la fin ! s’indigna Véra en lui fouettant les genoux. Debout !

Patricia se redressa. Elle dut s’abaisser plusieurs fois très lentement et se relever, comme pour la révérence. Chaque fois, Véra exigeait des pliés de plus en plus ouverts. À mesure que les muscles s’assouplissaient, les cuisses s’ouvraient davantage. Du bout de la cravache, Véra tapota les chairs épanouies du con, provoquant un humiliant bruit flasque.

— C’est un vrai marécage, là-dedans.

Puis, comme Patricia se raidissait :

— Ne bougez pas.

Elle se pencha entre les cuisses, un mouchoir entre les doigts.

— Je dois vous torcher la fente, car sous peu, vous allez nous faire des gouttes sur le parquet.

Elle passa délicatement le mouchoir entre les lèvres rougies, en vissa un coin dans l’orifice, comme pour déboucher une oreille. Patricia eut un gémissement honteux en se tortillant quand Véra lui frictionna le clitoris. La maîtresse de ballet lui donna un très violent coup de cravache sur l’aine qui lui arracha un cri.

— Je n’ai pas bougé, protesta Patricia d’une voix pleurnicharde.

Un sourire se dessina sur les lèvres fines de Véra, qui prit Hubert à témoin:

— Qu’en pensez-vous, Docteur ? Elle prétend qu’elle n’a pas bougé, alors que j’ai vu son bijou se balancer.

De toute évidence, Véra mentait. Mais avait-elle besoin de justifier son envie de fouetter Patricia ?

— C’est ainsi que vous me remerciez d’avoir eu la bonté de vous torcher ? Pour votre peine, vous allez être fouettée.

— Elle prétend qu’elle n’a pas bougé, alors que j’ai vu son bijou se balancer.

La jeune femme gardait sa position inconfortable sans bouger. Seuls les muscles tendus de ses cuisses, agités de tremblements, trahissaient la douleur. Elle fermait les yeux, respirant profondément. Hubert remarqua que son front était constellé de gouttelettes de sueur.

Sur la peau blanche de l’aine, la marque rouge commençait à enfler. Véra avait fouetté font, lui faisant sans aucun doute très mal. Elle lui appuya sur l’épaule, l’obligeant à s’accroupir davantage.

— Les pattes écartées, comme un crapaud. Le cul bas. Je veux que la fibule touche par terre pendant que je vous corrige.

Patricia hoqueta. Les muscles internes de ses cuisses étaient tendus à craquer. Véra fit claquer la mèche de cuir de la cravache. Le visage déformé par la douleur, Patricia s’abandonna à la correction. Chaque coup la faisait tressauter des pieds à la tête.

Comme le jour où son mari l’avait fouettée dans le cabinet de Hubert, ce n’était pas de la comédie. Les coups claquaient, cherchant à faire mal, visant les zones les plus sensibles, exposées par la position accroupie. La séance que subissait Patricia n’avait rien des jeux de domination avec Françoise. Mais cette fois, Hubert ne se sentait pas mal à l’aise. Était-ce l’habitude, ou simplement le fait qu’il était très excité par son rôle de voyeur ?

Véra fouetta les seins, visant les pointes traversées d’anneaux qui se balançaient sous les coups. Patricia endurait son supplice sans bruit. C’est aussi ce silence malsain, cette souffrance muette qui excitaient Hubert.

Patricia se mordait les lèvres au sang pour étouffer ses gémissements, s’efforçant de rester accroupie, le cul ouvert, perchée sur les hauts talons qui contraignaient son cul à se tendre et s’ouvrir. Sous elle, la fibule se balançait au gré de sa respiration oppressée ; parfois, un bruit métallique indiquait qu’elle frôlait le sol.

Puis, cessant de la battre, la maîtresse fit se remettre son élève debout. Patricia s’appliquait à obéir. Hubert éprouva un vif plaisir à regarder les humiliants ballottements des mamelles, que les mouvements faisaient danser de haut en bas et de droite à gauche.

— Et maintenant, à quatre pattes sur la table, le cul tourné vers nous, ordonna Véra d’une voix sifflante.

Jean-Charles tendit la main pour aider sa femme à monter sur la table. Hubert était intrigué par son comportement impassible, qui contrastait avec celui plus incisif de la Russe. Patricia se mit en position, en appui sur les mains et les genoux, les fesses relevées. Derrière elle, Véra fit glisser la pointe de la cravache de long de la fente rose jusqu’à l’anus plissé, qu’elle agaça un moment, faisant mine de l’y enfoncer. L’orifice se fronça, ce qui excita Hubert.

— Les fesses ouvertes ! J’ai bien envie de vous enfoncer la baguette dans le cul.

Hubert vit la cravache se cintrer et la pointe appuyer sur le sphincter qui se crispait. Patricia poussa un gémissement rauque, dont il était impossible de deviner s’il était de plaisir ou de crainte.

— Vous devriez plutôt la lui mettre dans la chatte, suggéra Jean-Charles.

Surpris, Hubert se tourna vers lui. Il avait presque oublié le mari de Patricia, resté devant la cheminée à siroter son whisky. À sa façon de se lever et de s’approcher, comme un acteur entre en scène, Hubert comprit que la partie allait maintenant se jouer entre le mari et la femme.

Véra posa la pointe de la cravache en bas de la fente et l’y enfonça de quelques centimètres. Patricia étouffa une exclamation, sans pour autant se soustraire au viol qu’on lui imposait à nu et en public. D’une voix suave, la maîtresse de ballet reprit, en impulsant un léger mouvement de branle à la cravache:

— La danse est un art implacable, qui exige une discipline de fer.

Un liseré de liquide mousseux perlait entre les lèvres sanguines, et une grosse larme translucide perlait au bout de la fibule. Véra reprit à voix basse, avec un demi-sourire, en regardant Jean-Charles dans les yeux :

— Un véritable dressage. Plier ou casser, telle est la dure loi de la danse. Mais si vous parvenez à repousser vos limites, vous avez de grandes chances de devenir une prima ballerine assoluta. Quand j’ai ouvert mon école, j’avais dix élèves. C’est cette année-là que j’ai connu Patricia. Elle m’a appartenu avant son mari. À l’époque, Patricia n’était qu’une petite gourde de quinze ans qu’il m’a fallu déniaiser. Comme les autres, elle a dû se plier à la dure loi de la danse. Les punitions pleuvaient. Mais on ne fait pas d’omelette sans casser d’œufs. Les meilleures danseuses du monde sont passées par mon école.

Elle retira la cravache d’un coup et la porta à ses narines pour la renifler avec la délectation d’un parfumeur qui hume des bandelettes imprégnées d’essences délicates. Puis, coinçant la cravache sous son bras, elle écarta à deux mains le cul de Patricia pour bien montrer ses orifices.

— Pour les autres, elles auront au moins appris à écarter les jambes !

À ce moment, Jean-Charles qui avait allumé une cigarette, la présenta devant les lèvres de sa femme.

Il lui proposa d’une voix claire, presque mondaine :

— Tu veux une bouffée, chérie ?

Hubert était intrigué par le contraste entre les deux situations. Sa femme, prosternée, le cul rouge et ouvert, la cravache dans l’anus, les chairs de la vulve alourdies de fibules... qui tétait tranquillement le bout filtre pendant la pause. Hubert ne comprenait pas, à voir l’expression impassible du visage de Jean-Charles, ce qu’il ressentait exactement. La danseuse rejeta un longue volute au plafond. Jean-Charles tira une bouffée, et Hubert eut un coup au cœur en le voyant approcher le mégot des fesses de sa femme.

— Il ne t’arrivera rien, si tu ne bouges pas, ma chérie, fit-il dans un murmure.

Sidéré, Hubert vit le bout incandescent tout près de l’anus. Un frisson d’effroi agita les cuisses de la femme, qui resta pétrifiée. Le mégot était à peine à un centimètre de l’orifice. Jean-Charles s’approcha pour embrasser l’épaule nue de sa femme. Puis il lui souffla à l’oreille :

— Tu as peur ?

— Oui, avoua-t-elle dans un souffle.

Il l’embrassa dans le cou avec tendresse, puis reprit, du même ton confidentiel qui accentuait le côté malsain de la scène :

— Laisse-moi faire, mon amour. Je veux juste montrer au docteur comme c’est amusant quand ton trou s’ouvre sous l’effet de la chaleur.

— Je t’en prie, Jean-Charles. J’ai peur.

— Tu ne risques rien si tu ne bouges pas.

Jean-Charles porta la cigarette à ses lèvres pour en tirer une grosse bouffée et approcha le bout incandescent de l’anus, qui se fronça d’appréhension. Il l’approcha lentement, et des contractions animèrent les bordures plissées qui s’épanouirent, comme si la femme s’apprêtait à faire ses besoins. Un frisson agita l’échine de Patricia, faisant bouger ses seins lourds pointés vers le sol. Jean-Charles retira à temps le bout rouge de la cigarette.

— Attention à ce que tu fais, idiote. Tu veux te brûler ? D’une pichenette, il fit tomber la cendre et tira une autre bouffée pour attiser la braise, puis il frôla les chairs sensibles de l’anus toujours écarquillé, creusé en son centre d’un rond sombre.

— J’ai bien envie de te marquer là, que la douleur te rappelle longtemps ce qui s’est passé ce soir, murmura-t-il d’une voix sifflante.

Mais, écrasant le mégot dans le cendrier, il ajouta :

— Dommage, la cigarette est finie.

Il se laissa tomber sur une chaise. Ainsi, il se trouva à hauteur de sa femme, et des seins qui pendaient.

— Ne bouge pas, ordonna-t-il. Reste comme ça.

D’une main, il caressait les seins, les soupesant l’un après l’autre d’un geste humiliant, leur donnant de petites tapes pour les faire bouger. De l’autre main, il la fouilla entre les fesses, en lui chuchotant comme s’ils étaient seuls :

— C’est bon. Tu aimes ça, petite chérie. Ta fente est bien juteuse.

La main qui caressait les nichons se fit plus cruelle. S’emparant d’un téton, il en fit rouler la pointe entre ses doigts, guettant sur le visage de sa femme la progression de la douleur. Puis, saisissant l’anneau entre pouce et index, il le tordit jusqu’à ce qu’un cri prenne naissance au fond de sa gorge. Il l’étouffa en collant ses lèvres aux siennes.

— Ce n’est rien, mon amour. Tu vois, maintenant je te fais du bien. Tu n’as plus aucune raison de te plaindre.

D’une main, il lui massait l’intérieur de la vulve avec des bruits mouillés, et de l’autre, lui torturait le bout des seins, dosant avec art la progression du plaisir et de la douleur. Patricia sanglotait de souffrance et de jouissance.

Levant la tête vers Véra qui s’était approchée, il chuchota au creux de l’oreille de sa femme :

— Véra a très envie de te donner un coup de cravache sur les seins. Rien qu’un, mais très méchant. Tu veux bien lui faire plaisir ?

Lui prenant le visage à deux mains, il lui releva une mèche de cheveux.

— Tu veux ?

Patricia baissa les yeux et fit oui de la tête.

— Je vais te branler en même temps, mon amour. Elle te fouettera au moment même où tu jouiras. Ton plaisir n’en sera que plus intense.

Avec un geste souple de danseuse, Véra leva son bras armé de la cravache. Une demi-heure plus tard, Patricia put enfin descendre de la table. Jean-Charles claqua des doigts.

— File prendre ta douche.

Gênée par la mouille et le sperme qui coulaient en abondance de sa chatte, Patricia mit sa main en conque entres escuisses. Jean-Charles rangea sa queue dans son pantalon.

Hubert avait juté dans son slip. Fasciné par le spectacle, il ne s’était même pas rendu compte qu’il serrait sa pine à travers son pantalon. Quand Patricia et son mari quittèrent le salon, Véra vint s’asseoir à côté de lui. Elle lui proposa à nouveau du whisky. Quand elle eut rempli les verres, elle lui demanda :

— Que pensez-vous de ce type de rapport conjugal, Docteur ?

Pris de court, Hubert bredouilla :

— Tout est permis entre adultes consentants.

Véra n’entendit pas sa réponse évasive. Elle battait des cartes. Il resta un moment fasciné par les doigts fins couverts de bagues.

— Docteur, une petite partie de poker, en attendant le retour de nos deux tourtereaux ?

Puis, après avoir distribué les cartes :

— Quel sera l’enjeu ?

Sans lui laisser le temps de répondre, elle ajouta avec une pointe de malice :

— Pourquoi pas votre charmante amie Françoise ? Si je gagne, elle sera à moi une journée entière. Si vous êtes chanceux au jeu, je vous offrirai ...

L’arrivée de Patricia et de son mari interrompit sa phrase. Patricia était superbe dans une robe du soir en satin noir. Véra murmura en rangeant les cartes :

— Ce n’est que partie remise, cher ami.

CHAPITRE XXII

Les deux cochonnes

La chaleur était arrivée d’un seul coup. C’était souvent le cas en mai, dans le Sud. La fraîcheur de la nuit avait du mal à balayer l’air étouffant des petites rues du vieux Marseille. Candice, habituée à des climats plus rigoureux, avait toujours trop chaud. Françoise et elle sortaient souvent le soir, à la fraîche, après dîner, faire un tour dans le quartier très animé du Vieux-Port.

Candice avait contracté une manie qui horripilait Françoise : La jeune Anglaise s’était acheté une paire de rollers et profitait du large trottoir en face du magasin pour patiner.

Depuis les premières chaleurs, elle avait encore raccourci sa jupe plissée de collégienne, et les évolutions de cette indécente patineuse aux jambes interminables qui faisait tournoyer sa jupe, ne passaient pas inaperçues de ceux qui prenaient le frais sur les terrasses des cafés.

Françoise marchait derrière. Leur promenade les mena jusqu’au marchand de glaces, en haut du boulevard. Candice revint en patinant, serpentant autour des passants, nullement déséquilibrée par l’énorme cornet qu’elle tenait à la main. Un jour, elle avait bousculé une femme (certainement une des marchandes de poisson du port, à en juger par sa voix de stentor), qui avait fait une scène à Françoise.

— Vous devriez dire à votre fille de faire attention. Si c’était ma minotte, il y a longtemps que je lui aurais filé une trempe, pour lui apprendre.

Qu’on puisse la confondre avec la mère de la jeune fille avait amusé Françoise. Elle demanda à Candice de l’attendre. Puis, quand la jeune fille revint, traçant de sinueuses arabesques sur le bitume, elle la menaça à voix basse des pires punitions à leur retour.

— Je m’amuse, plaida la jeune fille avec une moue boudeuse.

De retour à l’appartement, Françoise lui demanda de retirer ses patins et de la rejoindre dans sa chambre. Elle avait très envie de la punir. Qu’elle ne l’aie pas attendue pendant la promenade lui fournissait un excellent prétexte.

Cinq minutes plus tard, Candice attendait dans l’entrebâillement de la porte, les mains au dos, dans une attitude de soumission. Françoise nota avec satisfaction que, sans qu’elle le lui demande, elle avait mis sa cravate d’uniforme de collège et ses chaussettes blanches en fil d’Écosse qui montaient aux genoux. Françoise détaillait Candice des pieds à la tête.

— Tu vas être punie. Une bonne fessée.

Depuis le retour des beaux jours, elles ne fermaient plus les fenêtres, le soir. Les bruits de la rue leur parvenaient, ajoutant du piment à leurs jeux.

— À plat ventre sur le lit. Tends bien tes fesses.

De la terrasse de la brasserie, trois étages plus bas, s’échappaient des bribes de conversations, de rires de femmes qui semblaient se moquer de Candice attendant sa fessée.

— Si tu bouges, je te fais mettre à la fenêtre et tu auras droit au martinet, souffla Françoise à voix basse, comme si elle craignait d’être entendue.

L’ambiance dans la chambre était rendue plus vicieuse par les voix qui montaient de la rue. Dans la pénombre feutrée, Candice « espérait » sa fessée. Sa jupe était si courte qu’on voyait une bonne portion de ses fesses rebondies, moulées dans sa culotte d’un blanc éclatant. La position l’échancrait, montrant les rondeurs bronzées de son derrière. Plus que la correction elle-même, Françoise aimait ce moment d’abandon qui précédait la fessée. Candice n’avait pas le droit de bouger, elle était tout à elle. C’est à peine si un frisson anima son échine tendue quand elle passa la main sous la jupe pour la rabattre sur les reins. Elle lui caressa ensuite le derrière à travers la culotte. Le coton était tiède, moite au niveau de l’empiècement qui disparaissait entre les cuisses. D’une tape, elle lui fit ouvrir les jambes. Françoise put tâter le renflement de la vulve.

Candice était déjà mouillée. Elle entendit sa respiration s’élever dans le silence: l’Anglaise était toujours très excitée quand elle lui pelotait la chatte à travers le slip. De l’autre main, elle lui caressa les fesses en même temps, appuyant d’un geste possessif sur les rondeurs, tout en glissant le bout des doigts dans la raie.

Elle tomba à genoux sur la descente de lit. Écartant les fesses à deux mains, elle plongea son visage et lui renifla le cul. L’odeur de transpiration et de sexe imprégnait l’épais coton de la culotte Petit-Bateau.

— J’aime l’odeur de ton derrière quand tu as couru sur tes patins, que tu es un peu négligée, comme toutes les gamines trop pressées de retourner jouer pour bien s’essuyer la fente après avoir fait pipi.

Elle lui ouvrit le cul. Candice s’abandonna avec mollesse. Françoise glissa un doigt dans la raie et repoussa l’empiècement pour dégager l’anus. Son nez se posa dessus, et Candice, gênée, se crispa.

Françoise tendit la main pour prendre la lampe torche sur la table de nuit. Devinant ce qu’elle préparait, Candice protesta d’une voix rauque :

— Oh, non, Madame, pas la lampe. J’ai trop honte.

— Je veux tout voir. La prochaine fois, je t’examinerai le trou du cul à la loupe.

Françoise savait exactement ce qu’éprouvait Candice. Elle connaissait bien la honte délicieuse que l’on ressent en se soumettant à l’humiliant examen de ses orifices à la loupe. Pendant leurs jeux, Hubert la faisait mettre sur sa table médicale, dans des positions obscènes, avec son anus ou sa vulve béants éclairés par une lampe grossissante, qui montrait tout dans les moindres détails. Le coquillage rose et le petit cratère plissé étaient d’autant plus visibles qu’aucun poil ne les ornait. La sensation d’impudeur était si forte qu’elle en avait le souffle coupé.

Candice sentit la lumière balayer l’intérieur de sa raie, s’appesantir sur son anus. Françoise posa la tête sur une fesse, comme sur un oreiller moelleux, pour mieux voir et pour coller son nez, tout en maintenant à deux mains le derrière ouvert.

— J’adore l’odeur de ton petit trou. Épanouis-le. Là, c’est bien

Elle le renifla, puis, la bouche en cœur, souffla dessus pour réveiller les odeurs.

— C’est un parfum indéfinissable, un mélange subtil de réglisse et de chocolat.

Tout en lui reniflant le trou du cul, elle fouilla à nouveau entre les cuisses, dans la fente. Cette fois, le coton était bien mouillé. Françoise appuya son index sur la tache humide.

— Ma parole, tu as pissé.

— Ce n’est pas ça, Madame.

— C’est quoi, alors ?

Candice enfouit son visage dans les draps et préféra se taire. Françoise pointa sa langue et lui agaça le trou du cul, s’amusant à le faire se froncer et s’ouvrir. Au retour de leurs promenades, Françoise lui léchait les aisselles et l’entrefesse.

— Je te bouffe le cul. Tu vois, moi aussi, je suis une grosse cochonne. Nous sommes toutes les deux, des cochonnes.

Grisée par le goût salé, Françoise appuya le bout de sa langue, cherchant à forcer la résistance des sphincters. Candice devint vite toute molle. À l’intérieur, le goût était moins salé, plus amer. L’anus s’assouplissait sous les poussées de la langue, qui le fouillait et l’emplissait de salive.

Il y eut à ce moment, en bas, sur la terrasse de la brasserie, l’éclat de rire d’une fille éméchée. Une autre poussa un gloussement. Les rires rien finissaient pas, insupportables pour qui ne comprenait pas la raison de l’hilarité. Françoise suspendit ses reniflements. Candice en profita pour suggérer à voix basse :

— Je peux fermer la fenêtre, Madame ?

— Pas question. Imagine qu’elles sont en train de se moquer de toi, qu’elles sont en train de dire : « Tiens, la fille de tout à l’heure, qui faisait la fière sur ses patins à roulettes, est en train de présenter son cul. Avant de recevoir la fessée, on lui mouille bien l’anus et les fesses de salive. Les fessées claquent mieux quand le cul est mouillé ! »

Candice poussa un gémissement de honte et de plaisir quand Françoise commença à lui donner de petites tapes dans la raie des fesses. Grimpant sur le lit avec elle et se mettant tête-bêche, elle continua la fessée, de plus en plus fort, cherchant à faire bien claquer la paume de sa main contre les chairs élastiques.

— Pitié, Madame. Vous me faites mal.

Puis étouffant ses petits cris en se mordant la main:

— On va nous entendre de la rue.

— C’est de ta faute, tu n’as qu’à te taire. Puis prise d’une inspiration, elle chuchota d’un ton dur :

— File sous ma jupe et lèche mon slip. Je ne veux plus entendre que le bruit de ta langue clapoter dans ma fente.

Le souffle chaud dans sa chatte faillit la faire jouir. Françoise écrasa la tête de la jeune fille entre ses cuisses. Candice lui mordilla les petites lèvres, lui téta le clitoris, la rendant folle.

Françoise continuait la fessée. Elle s’arrêtait parfois pour lécher les rondeurs de plus en plus chaudes, pour en examiner les rougeurs à la lampe, et aussi pour branler, sans toutefois conduire la fille jusqu’à la jouissance.

Ce n’était plus une fessée pour rire, mais une correction méthodique, qui ne prit fin que quand le derrière fut tout rouge et bouillant. À ce stade de la punition, Françoise savait bien, pour l’avoir maintes fois subi de la main de son amant, que Candice éprouvait une impression de vide total, d’anéantissement.

Assouplie par la fessée, matée, elle était à point pour tout subir sans rechigner. Cet abandon se manifestait par un total relâchement de l’anus. Françoise y vissa son index, qui pénétra sans qu’on lui oppose la moindre résistance. Le sentiment de sa toute-puissance provoqua une bouffée de chaleur, qui irradia le ventre de Françoise et remonta jusqu’aux pointes des seins dressés sous la chemise d’été. C’était si fort qu’elle faillit suffoquer.

— Tu as le derrière bien rouge, le feu au cul.

Puis la fouillant en profondeur, elle murmura, amusée:

— Cochonne, tu n’as pas fait caca, ce matin ?

— Oh, Madame...

— Inutile de me mentir, petite chieuse. Lèche ma fente et gare à toi si tu ne sais pas t’arrêter à temps, et que tu me fais jouir trop vite.

Françoise avait découvert qu’elle pouvait rester très longtemps excitée sans jouir si Candice la léchait à travers son slip. Les sensations plus diffuses permettaient de faire durer le plaisir des heures entières et la laissaient dans un état de tension extrême. Elle enfonça son doigt plus profondément, le fit tourner pour élargir le trou.

— Je sens une grosse crotte.

— Oh, Madame... .

— Tais-toi et lèche, s’énerva Françoise en lui claquant les fesses.

La respiration fiévreuse de Candice lui caressait la vulve, agaçait son clitoris dressé sous le coton trempé de mouille et de salive. Une envie de contraindre Candice, pour tester son obéissance à faire la pire des abjections, la prit au ventre. Elle se leva pour aller chercher des serviettes de toilette en coton-éponge très épais qu’elle étala sur le lit. Candice, à plat ventre sur les draps, poussa un gémissement en comprenant ce qui se préparait. Françoise s’installa sur le dos, et Candice se plaça sur elle, les fesses relevées. Françoise avait au-dessus de son visage la fente et l’anus de la jeune fille. Elle passa son doigt dans la fente baveuse et trouva tout de suite le clitoris. Candice eut un sursaut qu’elle châtia d’une claque cuisante sur le cul.

— Je veux que tu fasses caca sur moi, ordonna Françoise d’une voix rauque.

— Pitié. C’est impossible. C’est trop sale.

— Nous sommes deux sales cochonnes. Tiens, pour ta peine, j’ai envie de te pisser à la figure. Colle ta bouche à mon slip.

Elle sentit les bras de Candice lui enserrer les reins, pour coller ses lèvres contre sa fente juteuse.

— Quelques gouttes, pas plus. Débrouille-toi pour ne pas en perdre, et que je ne mouille pas les serviettes sous moi.

Tremblante d’énervement, elle contracta son ventre.

Malgré sa forte envie de pisser, ça ne venait pas.

— Ne bouge surtout pas.

Candice s’était immobilisée, en attente, le souffle court, le nez pointé dans la fente. Pour se reposer de l’inconfort de sa position, elle posa ses fesses sur la poitrine de Françoise. La jeune femme sentit sa vessie se contracter, et son jet d’urine sur le point de se libérer. Des bouffées de chaleur l’embrasaient, la sueur ruisselait sous ses bras et formait une rigole entre ses seins.

— Je sens que ça vient.

Candice eut un gémissement étouffé par les cuisses qui lui comprimaient les joues. L’urine jaillit avec violence, inondant ses fesses d’une caresse chaude, et traversa la culotte. Candice la but en faisant un bruit de succion avec sa bouche.

— Ça y est, je pisse, je fais dans ma culotte comme une sale gamine, s’extasia Françoise d’une voix cassée. C’est chaud, c’est bon !

Françoise sentit l’orgasme monter avec la volupté qui accompagnait le relâchement de sa vessie. Elle se retint à temps, et la source se tarit. Ce n’était qu’un premier pipi, mais il inonda la serviette sous ses fesses.

— À toi, maintenant, petite chieuse.

D’une claque, elle obligea Candice à se redresser sur ses genoux. À l’endroit où son pubis collait à sa poitrine, Candice avait laissé une trace baveuse, comme le passage gluant d’un escargot.

— Tu mouilles, vicieuse.

Écartant ses fesses à deux mains, Françoise lui écarquilla l’anus. Prenant un peu de mouille au bout de son doigt sur le bord du con, elle lui lubrifia le trou du cul, l’assouplit jusqu’à ce que ses deux index puissent y pénétrer bien à fond. Une fois ses doigts enfoncés, elle les écarta et l’anus dessina une bouche souriante.

— Pousse. Fais-moi une belle crotte.

Candice sanglota en tortillant son popotin, sans conviction.

— Pousse fort.

— Oh, Madame. l’ai peur de...

— Tant pis si tu pisses.Au contraire. Laisse-toi aller. C’est si bon de se laisser aller à toutes les saletés qui nous trottent dans la tête.

Candice se mit à pousser. Françoise voyait son ventre se contracter. Elle sentait l’anus s’amollir. La béance allait s’élargissant entre ses doigts. Son audace lui donnait le vertige, et Françoise poussa un cri en sentant une nouvelle ondée chaude traverser sa culotte.

— Je fais pipi. C’est bon. À toi. Pisse aussi, je t’en prie. Donne à boire à mes lèvres.

Le ventre de Candice était dur ; son anus commença à se révulser, et un trou noir se creusa au centre du cratère. Françoise retira ses doigts. Elle eut un raidissement en sentant des gouttes chaudes lui tomber sur les joues. Une larme de pisse coula près de sa bouche, et elle cueillit du bout de la langue le nectar salé.

— C’est bien, ma chérie, tu fais pipi. Je te bois, c’est bon d’être cochonnes.

L’anus distendu montrait ses chairs rouges de l’intérieur. Il y eut juste une giclée de pisse qui la fouetta au visage, et la miction s’arrêta net. Françoise comprit que Candice allait se mettre à chier. Elle vit pointer la tête pointue d’une crotte, qu’elle repoussa à l’intérieur à deux doigts.

— Il est gros, ton suppositoire. C’est bien, ma chérie. Nous sommes vraiment deux grosses dégueulasses. C’est bon de se lâcher !

Comme pour récompenser ses efforts, elle émit un jet de pisse. Son slip trempé ruisselait entre ses cuisses. Elles étaient au-delà de l’écœurement, grisées par le plaisir sale de repousser leurs limites. Françoise joua un moment encore à faire entrer en sortir la crotte de Candice. Puis, prenant un mouchoir en papier, elle l’obligea à « pondre » dans sa main. Ne pouvant pas contenir plus longtemps la montée de leur plaisir, elles s’abandonnèrent à la jouissance, toutes deux ensemble.

Une heure après, douchées et rhabillées, comme elles n’avaient pas sommeil, elles décidèrent de faire une promenade. Malgré l’heure tardive, les trottoirs étaient animés. En chemin, Candice avoua ressentir une grande faim.

— Vous m’offrez un hamburger ?

— Ah, non, tu ne vas pas m’obliger à t’accompagner à ce foutu fast-food. Je n’ai plus l’âge de jouer les minettes, plaisanta Françoise.

— Allez, soyez gentille. Vous faites encore jeune, vous savez. Si on prend deux repas, on a droit à une superbe peluche en cadeau.

Amusée par son langage enfantin, Françoise haussa les épaules en souriant et la prit par la main.

— D’accord, tu as gagné.

— Cool, fit Candice en sautillant sur les pavés du trottoir, comme si elle jouait à la marelle, insouciante de montrer sa culotte aux passants, en faisant sauter sa jupe trop courte sur ses jambes bronzées.

CHAPITRE XXIII

La courgette

Quelques jours plus tard, Françoise prit la décision d’offrir Candice à son amant. La complicité, qui s’était nouée entre la jeune fille et elle, commençait à tomber dans la monotonie, car l’Anglaise était devenue trop docile. C’était beaucoup plus excitant avant, quand il y avait de la contrainte. De plus, elle ressentait une certaine jalousie depuis que son amant fréquentait un peu trop souvent à son goût Jean-Charles et son épouse. L’idée de présenter Candice à Hubert lui était venue un matin. Comme tous les jours, Candice avait apporté le plateau du petit déjeuner dans la chambre de Françoise. Puis elle avait attendu en silence, les mains derrière le dos, le souffle court, déjà excitée.

C’était le moment des punitions. Pendant qu’elle croquait une biscotte, Françoise passa la main sous le tee-shirt de la jeune fille pour s’assurer qu’elle n’avait pas de culotte. Françoise adorait le frémissement qui agitait toujours les reins de la jeune fille quand elle lui tâtait le cul ou les seins.

— C’est bien, tu es venue les fesses à l’air. Aujourd’hui, pas de culotte. Tu te mettras en jupe très courte.

— Bien, Madame, fit-elle dans un souffle.

— Fais voir tes nichons.

Candice releva son tee-shirt avec un servile empressement. Son excitation était visible au gonflement des mamelons.

— Donne, fit Françoise sans même la regarder, en tendant la main.

Candice s’abaissa à genoux pour présenter la poitrine à bonne hauteur. C’est dans cette position que Françoise avait l’habitude de lui tâter les seins. Candice croisa les mains dans son dos, faisant bomber sa poitrine.

Françoise ne s’arrêta pas de manger pour autant. D’une main, elle trempa sa biscotte dans la tasse ; de l’autre, elle tâta les seins de Candice d’un geste qui se voulait machinal, pour l’humilier. Candice ne bougeait pas d’un pouce. Une chaleur honteuse lui embrasait les joues, tandis que son ventre s’alourdissait. Elle s’abandonnait avec mollesse à la main qui passait d’un nichon à l’autre, le soupesait, le rehaussait avec exagération avant de le laisser retomber. Puis, les doigts se resserraient et s’enfonçaient dans la chair pour en éprouver la fermeté élastique.

Candice sentait sa fente s’humidifier à mesure que se prolongeaient les pelotages. Sa respiration s’accélérait, trahissant malgré elle le plaisir qu’elle éprouvait à se faire tripoter de façon humiliante. Elle ne pouvait s’empêcher de penser que la jeune femme la palpait à la manière des marchands de bestiaux.

Les doigts glissèrent jusqu’à un téton, que Françoise pinça en douceur, comme pour s’assurer qu’il demeurait bien raide. Elle passa à l’autre, serra plus fort, provoquant une onde délicieuse qui traversa le ventre de Candice, lui arrachant un sanglot.

La jeune fille vacilla sur ses genoux pliés, déplaçant le poids de son corps pour soulager l’inconfort de sa position. Elle se rendit compte que, malgré tout, elle s’offrait de façon avilissante, creusant les reins et tendant la poitrine. Une voluptueuse mollesse lui alourdissait la vulve. Elle avait la sensation de sa chatte qui enflait, et ce gonflement l’obligeait à écarter les cuisses pour décoller les chairs. Candice s’abandonna à sa langueur excitante.

— À quatre pattes ! ordonna Françoise d’un ton sec. Sur le lit, le cul en l’air tourné vers moi !

Candice grimpa sur le lit. Ses lèvres entrouvertes exhalèrent un profond soupir. La position, que Françoise lui faisait souvent prendre, lui procurait toujours une violente bouffée de plaisir honteux. Elle montrait ses orifices ouverts sans défense. « En chienne ! » ordonnait-elle souvent, et cette posture avilissante la ramenait au rang de l’animal.

Candice se mit en position. Pour provoquer et s’attirer des punitions, elle s’appliqua à accoler ses cuisses et à serrer les fesses. La réaction ne se fit pas attendre.

— Qu’est-ce que cette position ? C’est plus fort que toi, il faut que tu désobéisses. Cul ouvert et en vitesse !

Françoise donna une claque sèche à l’intérieur d’une cuisse, et Candice, avec un soupir affligé, écarta les jambes. Une autre gifle à la base des fesses, et elle bomba le derrière. Des tapotements du bout des doigts dans la raie l’obligèrent à creuser les reins. Quelques pichenettes appliquées directement sur l’anus firent éclore et se boursoufler le cratère plissé.

— C’est bien. Gare à toi si tu bouges.

L’obscénité de sa pose la fit suffoquer. Candice était toujours très excitée quand Françoise la faisait ainsi obéir et ployer ses reins, à coups de claques, « à la baguette ». D’agréables agacements enflammaient le bout de ses mamelons et son clitoris, et elle devait se faire violence pour ne pas se toucher.

La tête penchée, l’air accablé, Candice contemplait ses seins lourds se balancer sous elle, au gré de sa respiration essoufflée. Parfois, un sanglot les secouait d’avant en arrière. Elle sentait sans le voir le regard de Françoise se pourlécher de la vision de sa vulve entrouverte sur ses chairs trempées. Candice eut un raidissement en sentant un doigt appuyer dans sa fente et s’insinuer entre les chairs entrebâillées du con.

— Ne bouge surtout pas, fit-elle d’une voix sifflante.

— Je ne bouge pas, Madame, plaida Candice, suppliante.

Françoise titilla les muqueuses, provoquant un bruit mouillé. Candice eut un raidissement parfaitement visible au niveau de son trou du cul, qui se fronça. Sa réaction n’échappa pas à la jeune femme.

— Sage.

Le bout de l’index se fraya un passage dans les chairs onctueuses. La position lui évasait le vagin, et Françoise la pénétra à fond.

— Vilaine fille. Je vais te donner une bonne « fessée de l’intérieur ».

Une vague de jouissance envahit le ventre de Candice, comme chaque fois que Françoise employait cette expression appartenant à leur univers intime. Françoise agita vivement son index contre les parois lubrifiées, la faisant crier d’excitation. Elle s’arrêta dès qu’elle sentit que la jeune fille allait jouir.

— Tu as le con bien souple, ma chérie. À force de te mettre le gode, je crois que j’ai réussi à faire de toi une vraie femme. Aujourd’hui, j’ai envie de te mettre quelque chose d’encore plus gros. Tout à l’heure, tu iras me chercher la grosse courgette que je t’ai préparée à la cuisme.

Françoise reprit à voix basse, en la fouillant à nouveau en profondeur du bout de l’index :

— Tu verras, rien ne ressemble plus à une grosse bite qu’une courgette bien ferme.

Deux minutes plus tard, Candice revenait de la cuisine en tenant la courgette.

— Sur le lit, ordonna Françoise d’une voix. lasse.

Comme Candice reprenait sa position prosternée, elle rectifia :

— Non. Sur le dos.

Candice étira ses jambes, gênée par les oreillers. Elle attendit, les bras en croix, crucifiée sur la couette.

— Écarte les cuisses, ordonna enfin Françoise d’une voix rauque. Candice s’abandonna, offrant son ventre tendu, son sexe imberbe.

— Regarde. Je suis trop bonne pour toi, car je vais te la mouiller. Tu mériterais que je te la mette à sec.

Françoise lui prit la courgette et la mouilla de salive. Candice leva la tête pour la regarder sucer le légume. Françoise avait une expression obscène. C’était énorme et lui distendait les mâchoires. Cela lui rappela l’expression hébétée qu’elle prenait malgré elle quand elle devait sucer John et les autres garçons dans l’écurie. Ce souvenir lui enfiévra les joues.

— Relève les jambes, chuchota-t-elle après un long silence entrecoupé de bruits mouillés.

Avec empressement, Candice décolla les pieds. Plaçant ses mains au creux des genoux, elle bascula le cul en l’air. Françoise plaça le bout de la courgette au bas de sa motte imberbe, juste à la naissance de la fente. Candice sentit qu’elle appuyait, faisant pénétrer l’extrémité oblongue dans l’entaille rose.

— Si tu te voyais, se moqua Françoise, tu joues les vierges effarouchées, mais ton con s’ouvre comme une bouche vorace. Un vrai cul de vache !

Plaçant ses mains au creux des genoux, elle bascula le cul en l’air.

Candice sentit la pointe glisser le long de sa fente, décollant les lèvres jusqu’à l’anus, qu’elle agaça un moment, faisant mine de le pénétrer.

— Tu es mûre aussi pour le petit trou.Je suis certaine que tu aimerais un grosse queue dans le cul, hein ?

— Non, Madame, supplia Candice.

Le souffle court, elle écrasa ses seins sous ses genoux. C’était si bon de s’exciter ainsi qu’elle frotta ses cuisses contre les pointes raides, provoquant des ondes délicieuses au fond de sa vulve. Pour l’affoler, Françoise appuya le bout de la courgette sur son anus.

— Pourtant, on dirait que tu as envie d’être enculée.

— Oh... non, Madame.

— C’est inutile de mentir. Je vois bien que ça t’excite, à ta façon de trémousser du derrière, persifla Françoise en jouant avec les contractions effarouchées de l’anus. Je peux te l’assouplir, te mouiller avec ma salive. Tu n’as pas envie d’une bonne langue bien baveuse dans le cul ?

Candice répondit par un grognement excité, et Françoise poussa sur le sphincter.

— Tu boudes, railla Françoise. Je vais plutôt te la fourrer dans la chatte. Mais après, quand tu auras joui, tu me feras une petite langue sous les draps. J’ai très envie de la caresse de ta langue dans ma fente, entre mes fesses et sur le bouton.

Posant le bout arrondi en bas de la fente, elle enfonça la courgette de quelques centimètres. Sentant ses chairs se distendre, Candice poussa une plainte.

— C’est trop gros, Madame. Cela m’appuie sur la vessie.

— Laisse-toi faire. Si tu as envie de pisser, j’ai mis ma tasse dessous, tu n’auras qu’à faire pipi dedans. Ferme les yeux. Imagine un sexe bien dur, le gland brûlant d’un homme. Pas un petit connard de ton âge. Non, un homme prévenant, un raffiné qui prend son temps, qui apprivoise ta petite chatte en pénétrant doucement.

Candice eut un cri rentré en sentant la courgette s’enfoncer en elle. C’était si gros qu’une sensation de vertige la gagna et qu’elle sentit l’orgasme monter, comme la mousse déborde d’une coupe de champagne.

Elle avait la perception de ses petites lèvres retroussées à l’intérieur, et de son clitoris hérissé, que le légume frottait au passage.

— Tu vois, encore quelques centimètres. Voilà. C’est rentré comme dans du beurre. Un vrai trou à bites.

Une fois installée bien à fond, Françoise impulsa un lent mouvement de branle. C’était une sensation incroyable. Jamais Candice ne s’était sentie aussi comblée, garnie et possédée.

— Tu vas jouir ?

— Oui, Madame, hoqueta Candice en élargissant jusqu’à la douleur l’offrande de sa croupe.

— Tu vois que tu es devenue une grande fille qui a besoin d’une grosse queue.

Quand elle sentit qu’elle allait perdre tout contrôle, et que la jouissance allait la submerger, Candice écrasa ses seins sous ses genoux, titilla ses pointes à vif en gémissant.

— C’est bien, ma chérie, laisse-toi aller. Jouis, jouis fort !

Pendant toute la matinée, Candice marcha d’une drôle de façon, gênée par l’énorme courgette qui lui distendait le con. Elle était épouvantée à l’idée de la perdre en se déplaçant. Heureusement, c’était dimanche et le magasin était fermé, mais Françoise la menaça, à la moindre incartade, de l’envoyer travailler le lendemain garnie d’une autre courgette encore plus grosse.

Candice devait marcher les fesses et les cuisses serrées, car elle était si mouillée qu’elle sentait la courgette glisser. Ces crispations des muscles intensifiaient les stimulations du clitoris qui frottait dessus, et elle eut ainsi deux ou trois orgasmes.

Peu avant midi, Françoise lui retira tout de même la courgette. Elle lui montra aussitôt dans le reflet de la glace de la chambre son con distendu qui bâillait comme un gouffre. Un pet vaginal lui échappa malgré elle, provoquant l’hilarité de Françoise. Candice demanda pardon à voix basse, et Françoise s’amusa de sa confusion.

— Ton con bâille comme celui d’une vieille pute. Je pense qu’il serait plus prudent de prendre un avis médical, persifla Françoise. Un tel relâchement m’inquiète. Justement, ce soir, un ami médecin vient dîner. Veux-tu qu’il t’examine ?

Candice hocha la tête en signe d’assentiment. Elle comprit tout de suite que Françoise allait mettre ses menaces à exécution et l’offrir à son amant.

Plusieurs fois déjà, Françoise lui avait parlé de son ami, médecin à Aix. Elle annonçait parfois, à demimot, qu’un jour, elle lui demanderait d’être assez obéissante pour accepter d’être offerte à un homme qu’elle aimait beaucoup. Le moment était venu.

La jeune fille l’avait toujours suppliée de lui épargner cela. Depuis ce qui s’était passé avec John, le frère de sa meilleure amie, Candice était persuadée d’être à jamais traumatisée par le sexe mâle. C’est ainsi qu’elle avait trouvé refuge entre les bras de Françoise.

La jeune femme l’avait peu à peu initiée. Elle l’avait réconciliée avec le plaisir de se faire pénétrer, lui imposant des godes de plus en plus gros, de plus en plus réalistes. À présent que le moment était venu, tout était confus dans l’esprit de Candice : son appréhension et cette sournoise envie d’essayer. Par obéissance, elle était prête à tout subir si Françoise le lui ordonnait, y compris se soumettre à un homme.

— Ce soir, tu t’habilleras en collégienne.

— Bien, Madame.

— J’ai senti certains poils qui commençaient à repousser : je veux que tu vérifies ton épilation. Gare à toi si ça gratte.

— Bien, Madame.

— Autre chose : si tu vas pisser, veille à ne pas t’es ! suyer. Mieux même, fais quelques gouttes dans ta culotte, mais pas trop : le docteur adore faire passer des visites médicales aux petites vicieuses qui sentent le pipi.

Profitant du bel après-midi ensoleillé, elles décidèrent d’aller faire un tour du côté des calanques de Cassis. Françoise connaissait un coin méconnu des promeneurs, non loin d’une baraque où l’on buvait du rosé de Provence en dégustant des oursins frais pêchés. Candice, qui détestait les fruits de mer, fit une grimace de dégoût. Pour se moquer de son air dépité, Françoise suggéra :

— Marius, le patron, est un chic type. Si tu es gentille, il te servira peut-être un hamburger avec un coca, mais ne compte pas trop dessus.

CHAPITRE XXIV

Hubert

Les deux amies rentrèrent assez tôt pour éviter les embouteillages du dimanche soir, à Marseille. Ce fut une belle journée ensoleillée. Candice prit son premier bain de mer, malgré l’eau encore froide et la présence de méduses.

Françoise connaissait bien cet endroit désert, qu’il fallait gagner à pied en escaladant les rochers jusqu’à une petite crique isolée formant une minuscule plage de sable. Elle put se faire bronzer nue à l’abri des regards indiscrets. Candice, elle, resta en culotte, car Françoise exigeait que la peau de ses fesses soit toujours blanche. Quand la jeune fille était nue, on voyait, très nettement dessinée, la marque du slip.

Dans l’après-midi, elles empruntèrent le sentier de douaniers qui serpentait dans les rochers jusqu’à la paillote de Marius, une baraque en planches, où elles déjeunèrent en maillot de bain. Françoise dévora un plateau d’oursins, et Candice une crème glacée.

Puis elles reprirent le chemin du retour et arrivèrent à Marseille à la tombée de la nuit. Pour le repas, ni une ni l’autre n’étant cordon bleu, elles firent appel à un traiteur.

À mesure que l’heure approchait, Candice était sur des charbons ardents.

Très souvent, Françoise avait évoqué Hubert, l’homme à qui elle allait être présentée le soir même. Candice avait les jambes molles et ressentait un mélange confus d’inquiétude et d’envie. Françoise lui avait fait mettre une jupe plissée aussi courte qu’un tutu, qui lui battait les fesses et caressait ses cuisses à chaque pas. En haut, elle portait un tee-shirt moulant, qui révélait sa poitrine.

Candice dressait la table. Comme elle s’apprêtait à mettre trois couverts, Françoise précisa d’un ton sans réplique :

— Ce soir, nous dînons en amoureux ; toi, tu manges toute seule à la cuisine. Tu seras notre petite bonne.

Sans la laisser réagir, elle lui ceintura la taille d’un tablier court de soubrette et la chapeauta d’un serre-tête en broderie. Puis elle revint au salon avec une grosse boîte en carton. À l’intérieur, il y avait des baskets blanches à semelle très épaisse, comme c’était la mode parmi les teenagers.

— Oh, des chaussures comme celles des SpiceGirls.

Mais elle déchanta vite, car les siennes avaient des semelles compensées d’une hauteur de trente centimètres. Candice les essaya, serra les lacets. Quand elle se redressa, elle fut prise de vertige, trébucha, et se rattrapa à l’épaule de Françoise.

— Il faut que tu apprennes à marcher avec. Ce soir, je veux que tu les portes pour faire la soubrette. Si tu perds l’équilibre, tu auras des coups de badine sur les jambes. Tu es à bonne hauteur, maintenant.

Ainsi juchée, Candice était plus grande que Françoise. La jeune femme, lui jeta un regard satisfait et alla s’isoler dans la salle de bains pour se maquiller.

Candice fit quelques pas pour s’habituer. C’était humiliant d’être aussi haut perchée, comme sur un piédestal, exposée aux regards. De plus, les semelles compensées la contraignaient à une drôle de démarche, avec les jambes disjointes pour garder l’équilibre, mais aussi à une certaine cambrure qui lui ouvrait le cul en tendant sa poitrine en avant.

Françoise revint au salon en robe du soir, auréolée de Chanel N°5, et demanda à la jeune fille de l’aider à boucler le fermoir de son collier de perles.

— Il ne va pas tarder. Tu t’es préparée ?

Candice fit oui d’un signe de tête.

— Montre.

Candice prit une profonde inspiration et s’offrit.

Françoise se laissa choir dans un fauteuil et lui releva le devant de la jupe. Elle découvrit la culotte de gamine, de deux tailles trop petite, qui lui moulait la vulve et pénétrait dans la raie des fesses. Françoise approcha son visage pour scruter de près l’empiècement, et le renifler.

Candice, gênée par le sous-vêtement qui la serrait trop, se gratta la fente d’une geste machinal, et Françoise lui donna une tape sur les doigts en la grondant. Elle employa une affreuse voix chantante de gamine qui joue à la poupée :

— En voilà des manières, effrontée ! Une petite fille bien élevée ne se touche pas.

— Oh, Madame...

— Ne réponds pas. Tu as des démangeaisons, des chatouillements ?Laisse-moi sentir, je suis sûre que c’est parce que tu t’es mal lavée.

Françoise colla son nez dans la fente et respira très fort, jouissant de sa confusion.

— Pouah !...Tu sens le pipi. Tu te rends compte si le docteur te fait baisser la culotte.

— Mais, Madame c’est vous qui...

— Tais-toi, insolente.

Une vague de plaisir irradia le ventre de Candice à l’idée qu’elle allait être obligée de montrer son cul au docteur. Elle était dans un tel état d’égarement que toute révolte l’avait quittée. Une envie d’être dirigée et dominée la reprit.

Elle supplia d’un air qui manquait de conviction :

— J’ai honte, Madame. Je vous en prie, laissez-moi me changer.

— Pas question. Tu restes dans ton jus, avec une fente qui pue la crevette.

D’une tape à l’intérieur de la cuisse, Françoise l’obligea à s’ouvrir. Candice sentit les doigts s’insinuer dans l’échancrure du slip, glisser entre la peau fine de l’aine et le coton orné d’un picot de dentelle. Un langoureux frisson la traversa.

— C’est bien. Tu es toute lisse, souffla Françoise en caressant la peau épilée du mont de Vénus.

Puis elle glissa la main entière dans la culotte. Candice eut un sanglot en sentant un doigt fouiller la raie et se poser sur l’anus, mais elle se cambra malgré elle pour faciliter le passage.

— Le trou du cul est bien graissé ?

— Oui, avoua Candice dans un murmure.

Candice ressentait une telle langueur que son anus s’ouvrait et qu’elle luttait contre la vertigineuse envie de s’asseoir sur le doigt. La maîtresse appuya, et l’index glissa en elle.

— C’est parfait, fit Françoise en levant sur elle un regard amusé. Tu es très obéissante : ton trou du cul est bien lubrifié.

Françoise fit bouger le doigt, s’amusant des contractions des sphincters. À la plage, chez Marius, pendant qu’elles se restauraient, Françoise, d’un geste discret, l’avait touchée sous sa jupe. Ses fesses étaient en partie dénudées à cause de la culotte de petite fille trop serrée et de l’empiècement qui rentrait dans la raie. Elle avait soupire :

— Il se peut que le docteur veuille te prendre la température, chérie. En arrivant à la maison, tu penseras à te mettre un peu de vaseline dans le petit trou, au cas où.

— Bien, Madame.

Cette réflexion humiliante, faite à haute voix, d’un ton neutre, excita Candice. Sa fente s’humidifia. Françoise jeta un regard en coin vers Marius pour s’assurer qu’il n’entendait pas, et chuchota à son oreille :

— Devant, ce n’est pas la peine, tu es toujours bien onctueuse.

Sous la nappe, elle lui toucha le sexe du bout des doigts, et Candice ouvrit les cuisses à l’équerre pour faciliter le passage. Françoise fourra deux : doigts au fond de son vagin. Elle était si mouillée qu’ils pénétrèrent tout seuls.

— J’y suis allée un peu fort ce matin avec la courgette. C’est large, un vrai cloaque !

Candice, cramoisie, avait la gorge si serrée que pas une parole ne pouvait sortir. Françoise agita ses doigts au fond de son ventre, provoquant des ondes si voluptueuses qu’elle avait envie de crier. Elle la branla ainsi jusqu’à ce qu’elle obtienne un orgasme silencieux, que l’Anglaise étouffa en se mordant la main.

Prise par ses réflexions, Candice n’entendit pas la sonnerie. Françoise la rappela à l’ordre ; perchée sur ses talons vertigineux, les tempes bourdonnantes, elle se dirigea vers l’entrée.

L’homme resta un moment dans l’entrebâillement de la porte à l’observer, une bouteille de champagne à la main. Hubert était habillé avec élégance. À cause de ses immenses talons, Candice avait la même taille que lui et se sentait exhibée.

— Ainsi, c’est toi, la jeune Anglaise ?

— Je suis Candice. Entrez, Monsieur.

En lui jetant un regard froid, il lui tendit la bouteille.

— Tiens, mets ça au frais et préviens ta maîtresse de mon arrrivée.

Candice s’effaça pour le laisser entrer, gênée, mais troublée par le tutoiement. Malgré son air hautain, Candice lui trouvait un aspect rassurant. C’était à cause de ses manières raffinées, et parce qu’il était en âge d’être son père. Françoise vint à sa rencontre, et ils s’enlacèrent sans se préoccuper de sa présence. Candice en ressentit une certaine jalousie.

Le reste de la soirée se passa à leur apporter à manger et à boire, à petits pas, à cause des talons, qui, compte tenu de leur hauteur, évoquaient des échasses. Candice trouva amusant qu’ils se vouvoient comme des étrangers, et que Françoise l’appelle « Docteur », C’était comme s’ils se jouaient la comédie à son intention. L’homme, tout en faisant mine de l’ignorer, comme une domestique, lui jetait des coups d’œil à la dérobée. Quand elle se penchait et que la jupe remontait, il scrutait avec insistance le haut de ses cuisses. Le désir qui se lisait dans ses yeux l’incitait à s’exhiber davantage.

À mesure que le repas s’avançait, Françoise devenait de plus en plus entreprenante, non seulement avec Hubert, mais aussi avec elle.Chaque fois qu’elle passait à portée de sa main, la jeune femme lui caressait les jambes, passait sa main sous sa jupe pour lui tapoter le derrière, et Candice se sentait devenir toute molle. Hubert se contentait d’observer avec un demi-sourire.

Affreusement troublée, Candice ne puisait en elle aucune force pour résister. Au contraire, elle se penchait de façon exagérée en présentant les plats pour bien montrer sa culotte. Avec complaisance, elle se cambrait, s’appliquant à tendre le cul pour sentir sa jupe minuscule remonter sur ses fesses.

D’incontrôlables picotements irradiaient son basventre chaque fois que Françoise la touchait, ou qu’elle sentait le regard de l’homme s’attarder sur ses cuisses nues.

— Que pensez-vous, Docteur, de ma petite soubrette, fit Françoise en lui agrippant la fesse pour la retenir.

Candice fit mine de résister. L’homme la dévisagea d’un drôle de regard qui lui donna un frisson.

— Très jolie. Tu te plais en France ?

— Oui, Monsieur.

— Docteur, rectifia Françoise.

Au ton sévère employé par Françoise, Candice comprit qu’elle avait envie de la dominer devant lui. La jeune fille eut un voluptueux frisson.

— Pardon, Docteur.

Sans la lâcher, Françoise expliqua :

— Cette gamine a eu des problèmes avant d’arriver en France. Le frère de sa meilleure amie a tenté d’abuser d’elle avec une bande de petits crétins de son âge. Candice a été traumatisée. À présent, elle a peur des hommes.

— Oh, Madame, protesta Candice. Ce n’est pas ça.

— Il ne faut pas rougir, ma chérie. Hubert peut tout entendre, il est médecin. Il est d’un grand secours, tu sais ?

Puis prenant un air inquiet :

— Peut-être devrais-je vous l’amener en consultation, pour vous permettre de juger de visu l’importance du traumatisme.

L’homme joua à écraser avec son auriculaire des miettes de pain sur la nappe, avant de répondre d’un air distrait:

— Pourquoi vous déranger ? J’ai justement ma mallette dans la voiture. Dans notre métier, on n’est jamais l’abri d’une urgence.

Candice savait que le moment était venu. C’était comme si elle assistait à une mauvaise pièce de théâtre, dont elle connaissait les répliques par cœur, dont les dialogues sonnaient faux. Tout avait été arrangé d’avance.

— Nous ne voudrions pas abuser de votre gentillesse, Docteur. La petite peut attendre.

— Aucune importance. Cette visite médicale fera un petit intermède à ce délicieux repas. J’en ai pour deux minutes à prendre ma sacoche. Qu’elle se prépare en attendant.

Il sortit, les laissant seules un instant. Françoise murmura de cette ridicule voix bêtifiante qu’elle employait chaque fois qu’elle la punissait :

— Déshabille-toi, ma chérie. Ne fais pas attendre le docteur.

Françoise l’aida à retirer son tee-shirt. Quand Candice sentit ses gros seins de déployer à l’air, elle posa ses mains dessus pour cacher les tétons durcis. Françoise retira l’agrafe qui retenait la jupe, et celle-ci glissa à ses chevilles. Elle l’enjamba, et quand Françoise se baissa pour la ramasser, elle renifla bruyamment le devant du slip.

— Ça cocotte, ma chérie.

Le souffle chaud la fit frissonner. Candice se mit à rougir et serra les cuisses.

— Oh, Madame.

Elle se sentait affreusement avilie, mais puisait dans cette honte une intense excitation.

— Je lui fais retirer sa culotte ? demanda Françoise au médecin qui venait juste de revenir.

— Pas pour l’instant.

Le docteur reprit sa place. Ils obligèrent Candice à marcher autour de la table, à petits pas, les mains sur la tête. Le ventre lourd d’un plaisir honteux, seulement vêtue de sa culotte trop petite, elle défila en silence. Ses hallucinants talons lagênaient, l’obligeant à se déplacer jambes écartées, derrière cambré et rehaussé, seins projetés en avant. Cempiècement du slip trop étroit lui sciait la fente à chaque pas, comprimant sa vulve et irritant son clitoris. Tout en se déplaçant autour de la table, Candice imaginait qu’ils allaient sûrement l’obliger à retirer sa culotte, et cela l’excitait. Haut perchée sur ses ridicules talons, le cul et la fente à l’air, elle serait alors absolument obscène. Cette image, ajoutée au frottement du slip dans sa fente, la conduisit au bord de l’orgasme.

Candice avait l’habitude de s’exhiber devant Françoise. Mais cette fois, c’était différent. Elle avait beau se dire que le visiteur était médecin, elle sentait bien que le regard qu’il posait sur elle n’avait rien de médical. C’était un plaisir trouble, plus fort encore que la trouille qu’elle éprouvait sous le regard de l’homme.

Elle tournait en silence, la tête basse, comme une écolière punie qui fait des tours dans la cour de récréation. Sa marche malhabile faisait tressauter la chair de ses gros seins. Malgré tout, elle était si excitée que ses mamelons dardaient.

— Ne trouvez-vous pas, Docteur, que les nichons de cette petite sotte sont d’une ridicule grosseur, comparés à sa silhouette longiligne ?

— Ce doit être gênant pour une fille si jeune d’être affublée d’aussi grosses choses. À cet âge, on aime courir, danser...

— Approchez, Candice.

— Oui, Madame.

— Mettez-vous en position, le docteur veut vous palper les seins.

Son excitation était décuplée par la présence de l’homme.

– Tiraille tes bouts jusqu’à ce qu’ils ressortent bien.

— Vous ne vous êtes jamais fait palper par un médecin, demanda-t-il d’une voix douce. Il faut se les faire toucher régulièrement, pour détecter d’éventuelles anomalies.

Candice se laissa tomber à genoux devant lui. C’est dans cette position que Françoise avait l’habitude de lui peloter les nichons.

Tout d’abord, l’invité lui fit ouvrir la bouche et tirer la langue. Candice se soumit. Il lui pinça le bout de la langue et l’allongea. Elle dut rester langue pendante, pendant qu’il lui retroussait la lèvre supérieure pour examiner les gencives, comme un vétérinaire la dentition d’un cheval. Il faisait tout cela pour l’humilier, l’enlaidir. Candice se sentait devenir son esclave.

Françoise lui caressa les cheveux d’un geste qui se voulait rassurant. Quand il soupesa les globes, les pétrit, évitant de toucher les mamelons, Candice s’aperçut qu’il avait enfilé des gants en latex. Le contact médical l’humilia, tout en lui procurant un plaisir étrange.

Au bout d’un moment, Françoise murmura à son oreille :

— Le docteur aimerait vérifier la sensibilité de tes seins. Montre-les-lui toute seule, caresse-les, fais bien ressortir les pointes.

Comme elle hésitait à le faire devant lui, elle lui prit le poignet, guida ses doigts devant les tétons rougis.

— Vas-y, ma chérie. Tiraille tes bouts jusqu’à ce qu’ils ressortent bien.

La jouissance la rendait folle. Candice eut un frisson et s’abandonna. Elle se pinça les mamelons, les fit rouler, dosant le mélange ambigu du plaisir et de la douleur. Des élancements lui brûlaient le ventre. Elle avait la perception de sa fente qui s’humidifiait. Hubert scrutait de près, d’un regard d’ethnologue, les chairs étirées.

— C’est bien. Tire encore. Je veux des mamelons très rouges, bien longs.

Candice eut un frisson voluptueux et s’abandonna à un orgasme silencieux, qu’elle intensifia en contractant ses cuisses avec force. Ce fut si fulgurant qu’elle eut un moment d’inconscience. Dans son épaisse torpeur, Candice entendait leurs chuchotements :

— Tu as vu ? Elle démarre au quart de tour.

— Une petite vicieuse.

Il y eut le bruit d’une bouteille de champagne qu’on débouche. Candice ferma les yeux et s’abandonna.

Le pétillement d’une coupe que l’on approchait d’elle lui fit reprendre conscience. Les bulles éclataient en de minuscules éclaboussures glacées sur ses joues. Le froid, auquel s’ajoutait le bruit cristallin, raviva son envie de pisser.

Françoise approcha la coupe de ses lèvres.

— Bois, ma chérie, ça te fera du bien.

Candice trempa ses lèvres dans le champagne glacé. Quand elle eut vidé la coupe, elle ouvrit les yeux. Son regard croisa celui de l’homme, et elle eut à nouveau envie d’être touchée par lui. Le docteur faisait rouler le bouchon de champagne entre ses doigts. Il le montra à Françoise.

— Tu avais remarqué ? Dès qu’il sort du goulot, il gonfle et double de diamètre. Je me suis amusé, une fois, à visser un bouchon de champagne dans le cul d’une fille, juste avant qu’il enfle.

Il eut un sourire en voyant la mine effrayée de Candice.

— Ce serait amusant de remplir ta petite protégée avec un bon lavement au champagne et de lui fourrer le bouchon dans le cul. Un gros bouchon de liège qu’elle sentirait se dilater dans son anus.

À ce moment, on entendit la sonnerie du téléphone. Françoise décrocha le combiné. C’était un appel pour Hubert qui avait dévié la ligne de son cabinet sur celle de Françoise.

Un de ses patients souffrait d’une crise aiguë de coliques néphrétiques. Hubert répondit poliment qu’il n’était pas de garde. Pendant qu’il épelait le nom d’un confrère qui assurait les urgences du dimanche, il désigna un fauteuil d’un signe de tête. Mettant la main devant le combiné, il murmura à l’intention de Françoise :

— Installe la petite, je vais l’examiner.

CHAPITRE XXV

La visite médicale

Candice avait du mal à respirer. La tête en arrière, elle rejeta une goulée d’air. Ses jambes étaient si molles qu’elle vacillait en s’appuyant de tout son poids sur le bras de Françoise, qui la guida vers le fauteuil, où elle se laissa choir.

— Le docteur va t’examiner, ma chérie.

Le désir d’être touchée la laissait sans force. Elle n’était plus qu’une poupée molle entre ses mains. Françoise, accroupie devant elle, glissa les mains sous sa jupe, pour tirer l’élastique de la culotte.

— Je vais te la retirer. Mon Dieu, que tu as chaud ! Tu es en nage, ma pauvre chérie.

Elle avait retrouvé son abêtissante voix sucrée. Les paupières closes, Candice se laissait bercer par les sensations qui la renvoyaient à sa petite enfance, quand sa nurse la déculottait pour lui faire sa toilette ou la mettre sur le pot. Elle leva les fesses pour laisser passer le slip.

La culotte glissa le long des jambes jusqu’aux chevilles. Françoise lui souleva un pied, puis l’autre. Comme elle se relevait, Candice réunit les cuisses.

— Voyez-vous cela ? On joue les pudiques, maintenant ?

Une tape des doigts la ramena à plus d’indécence. L’air frais caressa sa fente, lui rappelant qu’elle était mouillée. Au téléphone, Hubert rassurait son patient. Le médecin de garde était déjà en route. Il raccrocha enfin. En le sentant s’approcher, Candice eut un frisson de volupté.

— Comment ! Pas encore prête ?

Françoise lui prit la cheville. Candice, trop faible pour résister, laissa fuser une plainte en sentant sa jambe s’écarter et se relever jusqu’à ce que le creux poplité repose sur l’accoudoir. Elle baissa la tête pour regarder la peau tendue de l’aine, où serpentaient de fines veines bleutées. La position faisait bâiller sa vulve, livrant les petites lèvres gonflées, d’un rose sanguin.

Cramoisie de honte, Candice ferma les yeux pour ne pas croiser le regard du médecin sur le compas à demi ouvert de ses jambes. Le plaisir lui coupait le souffle. Chaque inspiration lui alourdissait la chatte, et ses nymphes, se décollaient avec une lenteur visqueuse. Un spasme vaginal accompagné d’un petit bruit mouillé lui arracha un gémissement.

Le médecin lui palpa les muscles des jambes. Elle reconnut le contact du latex. Il commenta d’une voix docte, comme s’il donnait un cours devant un amphi d’étudiants :

— Les cuisses sont musclées, les jambes fuselées. Cette gamine est faite pour la danse.

Mais très vite, il la toucha là où elle en avait très envie : sur la peau sensible de l’intérieur des cuisses. Le contact était si léger qu’elle eut des frissons. Candice sentit ses jambes se couvrir de chair de poule. Les doigts frôlèrent la bordure de la vulve. Il y eut une autre contraction au fond de son vagin, qui expulsa une coulée chaude. Candice eut la sensation de sa petite lèvre qui sortait et pendait, alourdie de mouille.

— Elle n’est pas tout à fait ouverte, fit la voix éraillée de Françoise.

Sans attendre, on lui saisit l’autre cheville pour accrocher la jambe gauche à l’accoudoir. Candice fut prise de vertige en sentant ses cuisses s’ouvrir à l’équerre. La position écartelée projetait sa vulve en avant, faisant jaillir les chairs, comme d’une grenouille disséquée.

Le ventre lourd, Candice sentit malgré elle ses nymphes s’épanouir, pour s’offrir au contact des gants de latex. Hubert tira sur la petite lèvre pour regarder de près le clitoris.

— Qu’en pensez-vous, Docteur ?

— Le sujet me paraît exempt de toute anomalie.

— Je vous l’ai rasée pour que vous puissiez mieux l’examiner, fit la voix servile de Françoise.

— Bonne idée.

Les doigts gantés délaissèrent les chairs à vif de la chatte, pour palper la peau fine du mont de Vénus. Baissant la tête, Candice vit ses chairs rougies pendre entre ses cuisses. C’était hallucinant d’obscénité, comme si sa vulve était retroussée.

Puis les doigts gantés s’attardèrent sur le ventre. Hubert lui pétrit le nombril, pour vérifier la dureté des abdominaux. Et il posait à Françoise des questions indiscrètes, demandant si la gamine avait des règles douloureuses, si elle souffrait de constipation. Pour l’humilier, il s’adressait à Françoise par-dessus sa tête, d’une voix feutrée, comme si elle-même n’existait pas. Puis son doigt frôla la peau fine dans le pli marquant la séparation entre le bourrelet de la vulve et le haut de la cuisse, pour se poser sur la bordure de l’anus qui se fronça, mais se relâcha aussitôt.

Par réflexe, Candice tenta de serrer le cul, mais la position lui évasait le trou. Hubert enfonça son index jusqu’à la première phalange. Candice s’abandonna, gênée par l’affreuse envie de chier que provoquaient les mouvements du doigt dans son rectum.

— Docteur, vous avez remarqué, fit Françoise d’une voix fielleuse, que cette coquine s’est graissé le petit trou, dans l’espoir de se faire mettre le thermomètre.

— Oh, Madame, c’est vous qui... s’indigna Candice.

— Tais-toi. Ne fais pas l’insolente devant le docteur.

— Ce n’est pas que de la vaseline, précisa Hubert. Au toucher, je suis formel, cette petite mouille du cul. C’est un phénomène remarquable, cette lubrification anale. Un cas très rare, à l’exception de quelques vieux pédérastes rompus aux plaisirs sodomites.

Il se mit à agiter son doigt pour provoquer des bruits visqueux qui firent gémir la jeune fille. Malgré elle, Candice serrait le doigt dans la bague nerveuse de son anus. Cette réaction’jnvolonraire amusa le médecin, qui prit Françoise à témoin :

— Regardez comme elle aime ça, cette petite enculée. Elle retient mon doigt de peur qu’il ne l’abandonne.

Hubert sortit de sa mallette un écrin contenant un thermomètre d’un format épouvantable. Candice jeta un regard terrorisé en le voyant brandir l’impressionnant tube gradué avec sa pointe de verre aussi grosse qu’un Havane. La panique lui serra les sphincters, ce qui fit palpiter sa chatte.

— Je suis désolé. Je n’ai qu’un thermomètre vétérinaire, fit-il en agitant pour faire descendre le niveau du mercure.

— Aucune importance, Docteur. Elle a l’habitude que je l’assouplisse au doigt. À cet âge, on a le trou élastique. Elle fait des crottes beaucoup plus grosses que ce malheureux thermomètre destiné au cul des vaches.

Candice suffoquait de jouissance. Elle serrait malgré elle ses sphincters autour du doigt qui s’agitait en elle comme un serpent. Ses contractions provoquaient des ondes de jouissance qui la traversaient comme des décharges électriques.

Le médecin retira son doigt. Au moment où il quitta son anus, dans un mouvement réflexe, comme si elle craignait de se vider, Candice se crispa. Son cul se déboucha avec un bruit mouillé. Gagnée par un vertige, elle eut un gémissement. Mais très vite, la pointe de verre remplaça l’index. L’intrus glissa à fond, distendant les muqueuses, s’imposant de façon irrépressible. Elle était trop molle pour résister. Les picotements désagréables se muèrent en ondes de plaisir.

— Voilà. Tu vas rester thermomètre au cul ; un bon moment. Le temps que je fasse un toucher vaginal.

Repliant deux doigts, il les fourra dans le sexe de Candice. La sensation fut si violente qu’elle suffoqua, luttant contre la montée de l’orgasme. Le docteur les faisait doucement bouger, comme quand Françoise la « fessait de l’intérieur ».

— Tout me paraît normal, commenta Hubert d’une voix neutre, à part une légère rétroversion de l’utérus, parfaitement anodine.

Candice ne l’entendait plus. Il la branlait de façon de plus en plus appuyée, faisant monter des bouffées de plaisir violentes, qui lui coupaient le souffle.

— Je vais jouir, avoua-t-elle dans un sanglot.

— Il ne manquerait plus que cela, petite vicieuse, s’amusa Hubert en cessant ses massages internes.

— Vous avez remarqué, fit Françoise avec une joie enfantine, quand elle jouit, la température monte. Le thermomètre indique 39°5. Elle a chaud au cul.

— Si on lui branlait le clito pour faire encore monter le mercure ?

La vulve était si bien écarquillée que le clitoris montrait son bout rougi. Au contact du doigt ganté sur son bouton à vif, Candice poussa un soupir. Les chairs mouillées palpitèrent, et un puissant orgasme la libéra, apaisant les tensions qui lui nouaient le ventre depuis le début de la « visite médicale ». Sa jouissance fut si forte qu’elle s’oublia, lâchant un jet d’urine qui arrosa les doigts du docteur.

— Elle se pisse dessus, s’amusa Françoise en essuyant les gouttes avec son mouchoir.

— Nous pourrions en profiter pour effectuer une analyse d’urine. J’ai justement des tests à albumine.

Il présenta les bandelettes multicolores sous la fente, mais Candice, qui avait retrouvé ses esprits, refusa de pisser. La honte la bloquait.

— Je n’ai plus envie, Docteur.

— Vous l’entendez, Docteur, cette petite pimbêche qui nous nargue. Si elle croit pouvoir nous résister avec tous ses machins à l’air.

Distribuant des claques sonores sur la peau fine de l’intérieur des cuisses, Françoise eut vite fait de la faire taire.

Son ventre ballonné gargouillait.

— Si vous le désirez, je peux vous la mettre sur le bidet, en grand écart, pour qu’elle vous fasse son pipi ? Elle en a l’habitude, vous savez ?

Mais Hubert avait un autre dessein. C’était encore plus excitant si Candice pissait malgré elle sous leurs yeux, comme la fois où il avait infligé la sonde à Patricia.

Il prit le seau à champagne qui trônait sur la table du salon et le posa sous les fesses de la jeune fille, comme un pot de chambre. Quand il se redressa, il croisa le regard troublé de Françoise.

Il savait pourquoi elle était cramoisie.

Quelques jours plus tôt, dans son cabinet, Françoise avait été attachée par les poignets au plafond, les jambes très écartées. À chacune des lèvres de sa vulve, il avait fixé des pinces en métal, reliées par des mousquetons aux anses du seau à champagne. Le poids du seau étirait les languettes de chair, les allongeait démesurément. Hubert l’avait obligée à boire une bouteille d’eau minérale. Installé à son bureau, il faisait le secrétariat de son cabinet, classant des papiers. Il se permit même de téléphoner au comptable, tout en surveillant Françoise du coin de l’œil. Elle était contrainte au silence à cause du bâillon qui ne laissait passer que des grognements assourdis.

En fait, le bâillon grotesque, dont les lanières élastiques passaient derrière les oreilles, évoquait plutôt une muselière, et était percé d’un orifice où était enfilé un entonnoir, dans lequel le docteur versait à intervalles réguliers de grands verres d’eau minérale additionnée d’un puissant diurétique. Le ventre ballonné gargouillait. Parfois des spasmes nerveux agitaient les cuisses de la femme, provoquant un douloureux balancement du seau.

Un sourire illuminait le visage du médecin, car il savait que Françoise aurait beau se retenir avec toute l’énergie du désespoir, il lui faudrait vite céder et pisser dans le seau, ce qui aggraverait son poids, et l’allongement des nymphes.

Au souvenir de cette invention machiavélique, Hubert se remit à bander. Il fouilla dans sa mallette de médecin, avec encore dans l’oreille, le bruit de la pisse qui giclait au fond du seau.

Cette fois, il n’avait pas ses pinces, ni même les écarteurs, mais il trouva une pipette en verre qui ferait très bien l’affaire. Il puisa de l’eau des glaçons. Élargissant la fente entre deux doigts, il approcha la pointe effilée du minuscule orifice urinaire. Candice, qui était trop ouverte et trop excitée pour offrir la moindre résistance, poussa une plainte d’appréhension quand, d’un geste précis, Hubert fit pénétrer la pointe. Il pressa la poire de caoutchouc pour expédier une giclée d’eau glacée à l’intérieur de l’urètre. Un violent frisson agita les cuisses de la jeune fille écartelée, et la peau de ses cuisses se couvrit de chair de poule.

— C’est comme un lavement. Un minuscule lavement dans le petit trou, commenta Françoise.

— Vous devriez la branler un peu, suggéra Hubert. Ce serait marrant qu’elle pisse en jouissant.

Pendant qu’Hubert retirait la pipette avec précaution, Françoise, du bout des doigts, lui titilla le bouton, le faisant rouler sous son index, et arrachant à la jeune fille des soupirs excités.

Très vite, à sa façon de rentrer le ventre, ils comprirent qu’elle était sur le point de jouir. D’incontrôlables frémissements animaient les chairs rougies de la chatte révulsée.

Dans un cri, Candice s’abandonna à l’orgasme. Chaque contraction des nymphes expulsait un jet qui fouettait le fond du seau. Une excitante odeur de pipi échauffé s’éleva dans l’air lourd de parfums de sexe et de sueur. Hubert trempa une bandelette dans le liquide encore mousseux, alors que Candice, qui n’en finissait pas de jouir, arrosait encore par saccades le fond du seau. La pisse jaillissait avec un chuintement, en éclaboussant leurs doigts de jus chaud.

Quelques minutes plus tard, Hubert et Françoise se firent servir le reste du champagne au salon par Candice, toujours juchée sur ses incroyables talons. À poil, mais avec le thermomètre au cul, elle marchait mal, gênée aussi par ses gros seins qui se balançaient. Quand elle posa la bouteille sur la table basse, elle vit que Hubert avait sorti son sexe. Françoise intercepta son regard et eut un petit rire.

— Viens regarder de plus près, ma chérie.

Candice s’accroupit devant le divan. Françoise caressait du bout des doigts la verge qui se dressait par l’ouverture de la braguette. C’était la première fois depuis les vacances chez Mélody qu’elle voyait un pénis en érection. Celui de John était plus mince, plus effilé.

Le sexe du médecin était d’un format impressionnant, trapu et noueux avec un énorme gland décalotté, violacé comme une prune, tout luisant de sécrétions.

Françoise le serra entre ses doigts, faisant gonfler le bout rouge et béer le petit trou. Elle l’étrangla si fort qu’une grosse larme de mouille suinta et fila entre ses doigts.

— C’est chaud, tu sais. Doux comme du velours. Tu n’as pas envie de toucher, toi aussi ?

Candice haussa les épaules de façon évasive. Malgré son appréhension, elle ressentait une vive attirance pour le sexe en érection. Elle s’abaissa à croupetons, et le bout du thermomètre frôla le sol avec un bruit cristallin. Françoise posa sa main dessus et l’enfonça un peu plus, car il commençait à sortir.

— Tu vas le retirer toi-même, décida Françoise.

Candice lui jeta un regard étonné.

— Oui, c’est tout simple, tu n’as qu’à le pondre dans ma main.

Candice creusa le ventre et poussa, comme pour faire ses besoins, accroupie devant le couple qui la regardait avec un sourire amusé. La tige de verre glissa. Au moment de l’expulser, Candice eut peur de se répandre et eut le réflexe de le retenir. Françoise lui donna une tape agacée sur les fesses, et Candice se laissa aller. Le thermomètre tomba dans la main de Françoise, et Candice crispa son anus de toute son énergie.

— C’est bien, tu es propre, commenta Françoise. Candice vit avec horreur Françoise renifler la pointe du thermomètre, et son visage s’empourpra.

— Gare à toi s’il y avait eu des traces de caca. Tu aurais eu droit au lavement. Tu sais que le docteur est un adepte des lavements ? Pour un oui ou pour un non, il purge.

Candice se sentit devenir toute molle. Sans motif, Françoise lui pinça le bout du sein. Guettant avec un sourire malsain les marques de souffrance sur son visage, elle le serra entre ses ongles, cherchant à faire mal. Les larmes lui montèrent aux yeux, mais elle se crispa de toutes ses forces pour ne pas crier.

— Tu peux t’asseoir sur tes talons, mais je veux que tes fesses restent bien écartées.

— Elles sont ouvertes, plaida Candice d’une voix larmoyante.

Françoise passa la main entre ses cuisses pour vérifier si Candice avait bien les fesses écartées. Quand l’index toucha les chairs révulsées du trou du cul, l’Anglaise ne put réprimer un gémissement excité. Françoise introduisit le bout de son doigt.

— C’est bien, ma chérie. Un trou bien offert, c’est la meilleure façon d’exprimer sa soumission.

Puis, se tournant vers Hubert :

— Où en étions-nous, Docteur ?

— Vous parliez des vertus des lavements.

— Ah oui ! Tu as intérêt à m’obéir, n’est-ce pas, si tu veux échapper au lavement punitif. Tu sais ce que c’est qu’un lavement punitif ?

Candice éprouvait de l’effroi mêlé d’envie à l’idée de subir un lavement en présence de cet homme qui la troublait.

— Non, Madame, fit Candice de plus en plus excitée par les mouvements du doigt dans son rectum.

— On utilise une petite poire en caoutchouc pour faire durer le plaisir plus longtemps. Il faut s’y prendre plusieurs fois pour bien remplir le cul d’une punie.

Chaque fois, elle sent la pointe forcer son trou. Elle subit l’humiliant remplissage qui expédie dans son ventre des giclées d’eau chaude et d’air, qui lui ballonnent le ventre. Chaque fois qu’on retire la canule, elle crève de trouille de ne pas pouvoir se retenir de se vider.

— Tu veux essayer ?

— Oh non, Madame, supplia Candice. Françoise insista, amusée par l’expression terrorisée de la jeune fille :

— Tu n’as pas envie de chier dans la bassine devant ce monsieur ?

— J’en mourrais de honte.

— Alors, tu n’as qu’à obéir, rester le trou ouvert et bien caresser cette queue qui bande pour toi.

Françoise força pour tordre à l’horizontale le sexe en érection.

— Tu vois, il est juste un peu plus gros que ton gode.

Un rire masculin fusa. Candice eut un sanglot de honte en l’entendant évoquer en présence du médecin l’affreux simulacre qu’die utilisait pour l’humilier et la forcer.

— Je l’ai dressée à aimer les grosses queues, expliqua Françoise d’un air pincé.

Puis remarquant que le sexe de Hubert s’était quelque peu ramolli, et que le prépuce recouvrait partiellement le gland :

— Il faut tout te dire, petite conne ! Qu’est-ce que tu attends pour lui retrousser le bout ?

Candice eut une hésitation. Françoise menaça :

— Tu dois obéir. Sinon gare au lavement !

Candice, dans un état second, se mit à faire ce qu’elle demandait. Elle serra la pine. C’était doux et chaud. Elle resta un moment immobile à écouter les battements sanguins dans la verge qu’elle sentait durcir entre ses doigts.

— Retrousse doucement le bout.

Candice sentait la tige coulisser dans son étui. Elle tira doucement la peau vers le bas, dénudant la grosseur sanguine du gland. Hubert bandait si fort que la peau résista au passage du renflement. Le prépuce se serra à la base du gland dont la forme évoquait le chapeau d’un champignon.

— Tu vois, il mouille pour toi. Serre bien le bout. Fais sortir des gouttes.

Candice pressa plus fort, et la pine se raidit dans son poing. Du méat dilaté coula une autre grosse goutte d’un liquide translucide. Candice sentit une violente bouffée de désir lui brûler le ventre.

— Regardez-moi cette petite cochonne, comme elle rougit. Elle s’en pourlèche les babines, la petite chienne. Si on ne la retenait pas, elle sauterait tout de suite au paf, la vicieuse !

— Oh, Madame...

— C’est mieux que ton jouet, n’est-ce pas ? C’est du vrai, Embrasse-le, puisque tu en as tellement envie.

En bougeant, Candice se sentit trempée entre ses cuisses ouvertes. La mouille coulait jusqu’à son anus béant. Elle tendit la langue, consciente de sa posture avilissante. La voix de Mélody lui revint aux oreilles, quand elle l’humiliait devant les copains de son frère, avec un horrible accent nasillard :

— Elle suce à genoux. Que les amateurs sortent leur queue !

Ce souvenir l’excita si fort qu’elle faillit jouir sans se toucher. Elle effleura le gland du bout de la langue, lécha la grosse goutte translucide. L’homme poussa un grognement étouffé. Elle passa la langue sur toute la surface du gland pour étaler la mouille, grisée par son goût âcre. Candice savait que Françoise serait très excitée si elle faisait du bruit avec sa bouche, alors elle se mit à laper comme une chienne, à flairer la truffe, avant de la téter.

Candice s’appliquait à sucer de façon animale, gobant d’une bouche vorace le bout rougi, l’engluant de salive avant d’en boire le jus. L’odeur de mâle lui coulait dans la gorge. Françoise exigea qu’elle touche plus bas, presse les couilles entre ses doigts. Candice sentait les boules rouler, se serrer de plaisir dans leur poche de peau. Folle d’excitation, elle fit coulisser toute la longueur du sexe dans sa bouche, serrant les lèvres en une bague étroite. L’odeur du sperme commençait à transpirer à travers la fine peau des testicules. Tout en masturbant, elle aspira les boules, l’une après l’autre, les engluant de salive.

Françoise, sentant que l’homme allait jouir, se mit à la branler aussi. Quand elle sentit les doigts fouiller au fond de sa fente écarquillée, Candice suça plus vite, frottant son clitoris contre sa cheville. Le plaisir la foudroya, au moment où elle sentit le gland cracher d’abondantes giclées de sperme dans sa gorge.

Un quart d’heure plus tard, ils prirent, tous trois, la fraîche à la fenêtre ouverte. Malgré l’heure tardive, les rues étaient noires de monde. On faisait éclater des pérards. Venant en cortège du vélodrome, des voitures bourrées de supporters brandissant des banderoles et des drapeaux faisaient un concert d’avertisseurs. Marseille fêtait la victoire de son équipe. Hubert ne s’intéressait pas au foot, mais le spectacle était pittoresque. Il alluma une cigarette. Françoise et Candice se lovèrent contre lui, chacune d’un côté. Au contact de leurs corps nus, collés au sien, il sentit qu’il recommençait à bander. Françoise proposa d’aller boire un verre à la brasserie encore ouverte, mais la terrasse était envahie de supporters, ils préférèrent rester dans la chambre.

CHAPITRE XXVI

Les écouvillons

Vers le 14 juillet, Françoise décida de fermer boutique. C’étaient les vacances scolaires, et la plupart des cours de danse ne rouvriraient qu’en septembre. D’ailleurs, il faisait trop chaud. Elle loua une villa dans les environs de Ramatuelle, un mas traditionnel, isolé sous d’immenses pins parasols. Au bout de la vigne, se trouvait la plage, assez isolée pour être désertée par les touristes. Françoise et Candice s’y baignaient tous les matins, avant que la chaleur ne devienne insupportable. Quelques jours plus tard, Hubert vint les rejoindre. Il avait trouvé un remplaçant pour son cabinet.

Souvent, après déjeuner, ils se retrouvaient, tous les trois, dans la plus grande chambre. Il y avait un lit immense où ils étaient à l’aise.

Candice était aux anges: ils n’arrêtaient pas de l’embrasser et de la caresser. De longs moments de tendresse alternaient avec des moments de jouissance. Celle qu’ils appelaient « la petite » se blottissait au milieu du lit. Ils la branlaient tous les deux en même temps, retardant au maximum le moment de sa jouissance. Ils mettaient un point d’honneur à lui donner le plus de plaisir possible. Quand Candice suçait Hubert, Françoise fouissait sa tête entre les cuisses de la jeune fille et lui flairait la chatte, léchait sa fente ou lui mordillait le bout des seins. Chacun avait son compte, et ils finissaient toujours par s’endormir, blottis dans le grand lit, épuisés par la jouissance et la canicule.

Hubert adorait se réveiller le premier et retrouver les deux filles enlacées dans leur sommeil. Candice paraissait minuscule entre les bras de Françoise. Dans cette position, comparée à sa maîtresse, elle faisait petite fille. En rouvrant les yeux, la jeune femme lui disait toujours :

— Tu as de la chance : deux jolies femmes pour toi tout seul.

Dehors, les cigales faisaient un vacarme d’enfer. Candice dormait recroquevillée en chien de fusil, le cul tourné vers lui, le nez entre les seins de Françoise. Ce derrière charnu, entrebâillé, symbolisait pour Hubert l’image de l’abandon.

Françoise aimait se moquer du désir qui faisait briller les yeux de son amant en lui durcissant la queue dès le réveil. Nullement jalouse, elle chuchotait, amusée :

— Elle te plaît, ma petite poupée ?

Elle caressait les fesses de Candice, très doucement, comme pour ne pas la réveiller. À mesure, elle insinuait le bout de ses doigts dans la raie ouverte. Candice ne bougeait pas. Cela se voyait qu’elle faisait semblant de dormir, car sa respiration s’accélérait et faisait gonfler ses gros seins. À mesure qu’elle la caressait, son derrière s’épanouissait de façon imperceptible, comme une fleur aux rayons du soleil. À la fin, la jeune fille était si bien cambrée qu’on voyait son anus rose et les bourrelets épilés des lèvres de son con. Elle restait offerte, toute molle, le souffle court et les joues rouges. Les gouttes de sueur qui faisaient briller son front trahissaient le plaisir trouble de s’exhiber.

Françoise, qui connaissait bien l’attirance de son amant pour le trou du cul des filles, agaçait du bout de l’index, l’anus de Candice pour le plaisir de le faire se froncer. Avec un regard plein de malice, elle griffait les bordures plissées qui se rétractaient et se révulsaient par réflexe, comme une anémone de mer.

S’il prenait fantaisie à Candice de serrer les fesses, Françoise lui donnait une tape qui claquait fort ; aussitôt, avec une plainte affligée, Candice bombait le derrière et, matée, offrait ses trous.

— Veux-tu bien te laisser faire.

— Ce n’est pas ma faute, Madame. C’est plus fort que moi.

— J’ai tous les droits, tu comprends ?

— Oui, Madame.

Candice étouffait sa honte en mordant l’oreiller et en creusant davantage les reins. Françoise en profitait pour mouiller de salive le bout de son index et l’appuyer au centre de l’anus. Elle l’enfonçait jusqu’à la première phalange, le faisant bouger jusqu’à ce que les résistances s’amollissent et que l’orifice s’offre.

Hubert était venu avec sa mallette de médecin. Très souvent, dans cette position, Candice se faisait prendre la température. Elle devait ensuite se rendre en cuisine, thermomètre au cul pour préparer le plateau du petit déjeuner. Il y avait toujours un rituel humiliant qui les rendait tous les trois fous d’excitation.

— Candice ?

— Oui, Madame.

— Va donc nous chercher ton thermomètre.

Candice prenait une ridicule voix bêlante, qui donnait encore plus envie de la tourmenter :

— Mais, Madame, je ne suis pas malade.

— Ne discute pas, tu as les fesses chaudes. Le docteur va t’examiner le derrière.

Candice, pour les provoquer, protestait, boudeuse :

— Tout à l’heure, Docteur. Quand j’aurai fini de lire mon chapitre.

— Obéis, sinon, c’est le lavement.

Elle avait une peur panique, mêlée d’envie, pour le châtiment dont ils la menaçaient à tout bout de champ.

Candice, boudeuse, se levait et tendait l’instrument d’une main tremblante. À sa respiration sifflante, Hubert et Françoise savaient qu’elle était très excitée.

— Ce n’est pas la peine de refermer ton livre. Tu n’as qu’à continuer à lire, ça t’occupera l’esprit.

Frémissante de honte et de plaisir, Candice (bien qu’elle sût la réponse) demandait d’une voix hésitante comment elle devait se mettre.

— En chienne. Depuis le temps que le docteur t’examine le trou du cul, tu ne devrais plus poser de questions idiotes.

Candice se prosternait, à quatre pattes, les épaules par terre sur le tapis.

Une fois, il lui demandèrent de faire la lecture à haute voix, pendant que Françoise la préparait d’un doigt mouillé de salive.

— C’est quoi, ce livre ?

— Les Fleurs du Mal.

— Lis tout haut. Ne t’arrête pas, sinon, c’est le lavement.

La voix tremblante de Candice s’éleva. Son accent rendait la situation encore plus incongrue.

— J’aime le souvenir de ces époques nues,

Dont Phoebus seplaisait à dorer les statues...

Ce jour-là, sans doute à cause du poète, l’anus restait serré autour du doigt deFrançoise. La jeune femme avait beau touiller l’orifice pour l’élargir, il demeurait crispé.

— Alors l’homme et la femme en leur agilité

Jouissaient sans mensonge et sans anxiété...

La voix de Candice s’étrangla. Elle poussa un soupir dont on ne savait s’il était de honte ou de plaisir.

— Ouvre ton cul, s’énerva Françoise.

Elle retira son doigt et l’anus se referma comme une huître.

— Les trous à l’air, petite conne, gronda-t-elle, ponctuant chaque mot de claques sèches.

Candice avait besoin de cette fessée pour se sentir vraiment contrainte. Sa chair blême frémissait sous les claques douloureuses.

Enfin matée, le cul rouge, Candice creusa les reins.

— C’est mieux, commenta la voix du médecin.

Candice, l’oreille aux aguets, l’entendit qui fouillait dans sa mallette. Le rire de Françoise fusa, mais elle n’osa pas se retourner pour voir ce qu’il sortait de sa boîte à malices.

Une chaude lourdeur lui baignait le ventre, comme chaque fois qu’elle montrait son petit trou sous la contrainte. Pour elle, c’était bien plus excitant de montrer son anus que d’exhiber sa vulve. Leurs commentaires humiliants la firent frémir :

— Elle nous montre son trou honteux, son trou à

caca.

— J’espère qu’elle est propre. Gare au lavement si elle salit le thermomètre.

Ils l’obligèrent à pousser, à leur offrir un anus bien large. Candice avait envie d’obéir. C’était plus fort qu’elle. Secouée de frissons voluptueux, elle poussa comme pour faire ses besoins. Sa déchéance lui arrachait des grognements de bête et lui donnait des palpitations au fond du vagin. Comme ils le lui commandaient, elle leur donna son cul béant.

— C’est bien, salope. Reste ouverte.

Souvent, Françoise enfonçait son doigt bien à fond. Parfois, elle en mettait deux et tirait de chaque côté pour déformer l’orifice en bouche qui sourit.

Cette fois, Hubert en profita pour enfiler ses gants de chirurgien et lui fouiller le vagin. Leurs doigts se touchèrent à travers la fine membrane. Françoise, pour l’humilier, prétendit qu’elle sentait une crotte, et Candice eut un sanglot de honte.

Hubert retira ses doigts avec lenteur et Candice sentit un vertige la gagner en prenant conscience de la béance de son vagin. Elle coulait, sans savoir si c’était de la mouille ou du pipi, mais son esprit était trop occupé par le manège du doigt qui la limait profond, provoquant des contractions qui lui donnaient envie de déféquer. Leurs voix changées la rendaient folle :

— Regardez, Docteur, comme elle aime se faire toucher le cul. Une vraie détraquée, n’est-ce pas ? Elle nous a même fait des gouttes sur la moquette. C’est une honte !

— Je vais l’examiner, décida Hubert.

— Dans les moindres détails,Docteur.Vous devriez lui interdire de serrer le derrière. Vous n’avez plus ces grosses pinces ?

— Les écarteurs ?

— Voilà. C’est cela, Docteur, les écarteurs.

— Bonne idée.

Candice sentit le contact de l’acier, puis les mâchoires se refermer sur ses chairs en feu. Les écarteurs étaient comme d’énormes pinces à dessin qui serraient les joues charnues du derrière et empêchaient toute tentative de fermer les fesses. Quand Hubert lui mettait les écarteurs, la sensation de béance était si hallucinante que ses sphincters s’alourdissaient. L’abandon où elle baignait la faisait parfois pisser de bonheur : une giclée brûlante séchappait et lui fouettait les cuisses. Il lui arrivait même de péter malgré elle, provoquant la joie de ses bourreaux.

— La petite chérie en pète de joie.

— Gare au lavement !

Mais ce jour-là, le soir où, cul en l’air, ils l’obligèrent à lire tout haut du Baudelaire, après lui avoir mis les écarteurs, Hubert sortit les écouvillons. C’était la première fois qu’il s’en servait.

Tordant au maximum les muscles de son cou, Candice parvint à tourner son visage pour regarder. C’étaient de grands cotons-tiges isolés dans un étui plastique qui garantissait l’asepsie. Elle s’abandonna, le ventre lourd, rassurée par le bourrelet de ouate. Une tige la pénétra avec précaution. Elle s’efforçait de rester béante, de lutter contre les contractions involontaires de ses sphincters.

Son trou était si bien ouvert qu’elle ne sentit qu’un frôlement agréable contre les parois du rectum. L’autre écouvillon suivit aussitôt. Une fois les deux tiges en place, Hubert s’amusa à les faire bouger, comme s’il voulait lui élargir le trou du cul. Elle ne put retenir un long gémissement. Les sphincters eurent des contractions involontaires, qu’il contraria en écartant les écouvillons, pour faire béer l’anus à donner le vertige.

Candice sentait les regards la pénétrer en profondeur. Sans la voir, elle avait la perception du faisceau d’une lampe-torche fouillant en elle. La voix de Françoise commenta :

— C’est bien, elle a le cul propre. S’il y avait eu du caca, tu aurais eu droit au lavement, petite chieuse.

Une bouffée brûlante coula du vagin. Candice faillit jouir quand un doigt ganté de latex s’enfourna avec les écouvillons. Elle eut un froncement réflexe, contrarié par la tension des écarteurs.

— Regardez, Docteur, comme ce petit trou du cul aime les caresses.

De voluptueuses palpitations irradiaient les chairs retroussées de son vagin. Candice étouffa un cri. On lui retira les écouvillons et les écarteurs, mais son anus resta ouvert. Elle avait envie de se faire enculer.

Dans son dos, un froissement de vêtements lui indiqua que Hubert retirait son pantalon. Elle imagina la queue effilée, le bout rougi du gland.

— Le supplice du pal, décida Françoise en lui claquant les fesses.

— Recule, les fesses toujours bien ouvertes, précisa le médecin d’une voix essoufflée.

Candice comprit qu’ils voulaient l’obliger à s’enculer elle-même. L’idée était encore plus excitante, car elle collaborerait à sa propre déchéance. Elle recula sur les genoux jusqu’à sentir le bout du gland au centre de son cratère. Le contact sur son petit trou la fit suffoquer. Elle poussa comme pour chier, invitant le pénis à la forcer. Hubert appuya, et la queue pénétra, en même temps qu’elle creusait les reins.

— Je vais la branler. Rien de tel qu’une bonne friction du clito pour élargir le cul.

Des ondes de jouissance la traversaient. Candice se mordait les lèvres pour ne pas crier, avec une telle force qu’un goût salé lui coula dans la bouche. La queue força les chairs jusqu’au fond, provoquant une désagréable envie de déféquer, vite dépassée par une bouffée de plaisir.

— Le supplice du pal, décida Françoise.

Tout en lui titillant le clitoris, Françoise lui tirait le bout des seins. La queue coulissa lentement en elle.

Il était plus de cinq heures du matin quand ils s’endormirent, épuisés de jouissance. Candice se nicha entre eux, en chien de fusil, le nez entre les seins de Françoise, et le derrière collé au ventre de Hubert. Elle sentait entre ses fesses la pine ramollie lui mouiller la raie. Candice s’endormit la dernière. Elle avait du mal à trouver le sommeil. Jamais elle n’avait connu un aussi intense bonheur. li faisait tellement chaud qu’elle songea un moment à se lever pour aller piquer une tête dans la piscine, mais elle craignait, en bougeant, de les réveiller.

Au loin, on entendit la sirène d’un bateau. C’était sans doute un des luxueux yatchs mouillant dans la baie de Saint-Tropez, qui s’apprêtait à prendre la mer vers les îles d’Or. Mais le bruit presque lugubre lui rappela le ferry qu’elle devrait bientôt prendre pour regagner l’Angleterre. Cette idée lui donna une bouffée d’angoisse.

Candice n’avait pas envie de partir.

ÉPILOGUE

Dans le haut-parleur, la voix de l’hôtesse annonça la descente de l’appareil sur l’aéroport de Marrakech. Hubert sentit les doigts de Françoise serrer sa main avec force. Il se tourna vers elle et l’embrassa sur le front. Françoise était morte de peur chaque fois qu’elle prenait l’avion, surtout pendant les phases de décollage et d’atterrissage. C’était si fort qu’elle parvenait presque à lui communiquer son angoisse. Sans lui lâcher la main, il la serra contre lui et lui montra par le hublot le paysage couleur ocre et le vert des palmiers autour des oueds asséchés. Candice commençait déjà à lui manquer.

Depuis la veille, Françoise avait elle aussi la même lueur triste dans le regard, et cette mélancolie riavait rien à voir avec la peur de prendre l’avion. C’était pourtant elle qui avait eu l’idée de cette semaine de vacances à deux, en amoureux, sans Candice.

Ils avaient encore dans la tête les fastes de la fête que Jean-Charles et Patricia avaient organisée la veille en leur honneur sur la terrasse de leur villa. Véra était présente, ainsi qu’une foule d’invités.

L’arrivée de Hubert n’était pas passée inaperçue. Il tenait en laisse Françoise et Candice. Elles étaient superbes dans leur longue robe du soir portant la griffe d’un grand couturier italien. C’était la mode des robes diaphanes. Il était de bon ton, dans les soirées élégantes, de montrer par transparence de couvrantes culottes blanches. Mais Françoise et Candice n’avaient rien dessous. On devinait à travers l’étoffe les volunes estompés des bourrelets charnus de leurs chattes épilées de frais. Françoise portait de lourdes fibules, clipées sur son sexe, qui lui déformaient les lèvres.

Quand Hubert fit son entrée dans le grand salon, les conversations cessèrent. Les joues de certaines élégantes s’empourprèrent. Certaines étouffèrent du bout des doigts un petit rire. L’apparition des deux indécentes, haussées sur leurs escarpins aux talons excentriques, était à couper le souffle. Hubert marchait devant, les tirant en laisse par des chaînertes d’or fixées aux piercings de leur cloison nasale. Une large minerve les contraignait à une rigidité de la nuque.

Après un silence, tout le monde se mit à applaudir. Des serveuses, habillées en petits rats, mais cul nu sous leur tutu rose pastel, observaient la scène tout en remplissant les verres. Dans leurs prunelles, se lisait une curiosité malsaine mêlée d’envie. Elles papillonnaient autour de messieurs très élégants. Quand elles présentaient leur plateau, beaucoup ne pouvaient résister à l’envie de caresser le derrière nu qui s’entrouvrait pendant les gracieuses révérences.

Patricia, elle aussi, faisait le service en tutu. Plusieurs fois, Véra la fit venir à elle pour lui caresser les seins ou pour jouer avec les anneaux de son sexe. Chaque fois, la jeune femme très excitée poussait de profonds soupirs qu’elle étouffait du revers de sa main. Mais Véra la laissait sans jouir, sanglotante de frustration.

C’est à l’occasion de cette soirée que Candice fut présentée à Véra. La grande dame de la danse, sans lâcher sa coupe de champagne, ausculta Candice. De sa main gantée, elle palpa les cuisses de la jeune fille à la manière d’un maquignon.

— Cette petite est faite pour la danse, décida la diva.

Elle retira ses gants pour lui peloter à nu les fesses sous la robe. Les convives observaient en silence par transparence le jeu des doigts qui soupesaient les fesses, l’une après l’autre. La jeune fille demeura cul ouvert quand elle lui toucha la raie, frôlant l’anus, et par-dessous, les lèvres du con. Véra prit un air satisfait, avant de conclure qu’elle avait toutes les qualités requises, en particulier la docilité, pour apprendre la danse classique.

Candice, rougissante, fit une révérence qui lui ouvrit l’anus, sous la poussée de l’index de Véra.

— Voyez-vous cela ? Comme ça se trémousse ! s’amusa la Russe en lui claquant les fesses pour la punir. On veut déjà la récompense avant l’effort.

— Elle aime obéir, souffla Hubert, surtout aux femmes !

Françoise fit un pas vers la Russe et lui tendit la laisse.

— Je vous la confie. Hubert et moi partons au Maroc. Candice rêve d’apprendre la danse.

Véra lui jeta un regard narquois. Du bout des doigts, elle lui releva le menton pour l’obliger à la regarder.

— C’est vrai. Tu veux devenir danseuse ?

— Oui, Madame.

Des larmes brillaient dans les yeux de Candice.

— Deux semaines, ce n’est pas long. Véra est très sévère, tu apprendras vite.

Leur conversation fut interrompue par le Boléro de Ravel. Les lumières s’éteignirent et un projecteur éclaira la table sur laquelle une jeune danseuse nue, commençait à onduler, portée par la mélodie aux accents orientaux. Françoise reconnut Vanessa, une des plus talentueuses élèves de Véra.

— Regarde bien ce qui t’attend, souffla Véra à l’oreille de Candice. Des heures de travail à la barre, une discipline de fer, une obéissance absolue du corps à la volonté, pour atteindre la grâce d’une prima ballerina assoluta.

La musique allait crescendo et le corps de la danseuse envoûtée s’enroulait sur lui-même. Elle projetait son ventre, creusait les reins au rythme du tambour. Ses gros seins bougeaient en rythme sur son torse. Tout en dansant, Vanessa en agaçait parfois les pointes d’un geste gracieux des deux mains. Entre ses cuisses nerveuses, son sexe s’ouvrait, montrant sa fente rose.

— C’est comme si... elle faisait l’amour à la musique, murmura Candice, émerveillée.

Les invités retenaient leur souffle. Cette interprétation du Boléro était scandaleusement obscène ; la chorégraphie exprimait la montée progressive en volume et en intensité du plaisir jusqu’à l’orgasme.

Il y eut une secousse. Françoise étouffa un cri quand les pneus de l’avion touchèrent en grinçant l’asphalte de la piste. Elle relâcha l’étreinte de ses doigts autour du poignet de son amant. Ses ongles avaient laissé des marques sur la peau fine. Elle lui prit la main et l’embrassa pour se faire pardonner. Hubert appuya sa tête au creux de son épaule.

— Cette petite est faite pour la danse.